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Miles de albaceteños sufrirían la La Pegatina

Efe), 
iol S

reducción del subsidio de paro
El ombligo

CARLOS ZULOAGA

®Í^^ 3propuesta del Gobierno de la nación de reducir el subsidio 
iritám • ■ .. .. .. ., ,desempleo, mediante la ampliación de seis meses a un 
*®™ de cotización a la Seguridad Social para tener derecho

el obrar el paro, tendría consecuencias nefastas para miles

a

o S

;nti5

de albaceteños si se llevase a la 
el secretario de acción sindical de

práctica, pronosticó ayer 
CC.OO., Gómez Beteta,

quien señaló que “de momento, se «cargarían» al sector acogido
al Plan Especial de Zonas Deprimidas”. (Págs. 5 y 22)

Por la negligencia e ineficacia demostrada en su trayectoria

Los bomberos del SEPEI solicitan el
cese inmediato del jefe del servicio

ai mberos del SEPEI entregaron ayer a la comisión 
I Jsonal de la Diputación^ un escrito, apoyado por 

^ * de fírmas, solicitando el cese y la inhabilitación 
^'^ fe del servicio, José Ramírez.

ue representantes sindicales
Joi ronque la Jefatura del
di

en

?lu propuesto una modi- 
® de los horarios que 
aumentar los tumos, sin 
^ la plantilla, lo que 
t una reducción de los 
''5de los parques.
i medida iría en detri- 
^^ la seguridad de los 
^ así como de la cali- 
'• servicio que se presta 
"^0, según señalaron 
’^ntantes de CCOO y

Asimismo, los trabajadores 
expresaron su descontento por 
el incumplimiento de algunos 
derechos contemplados en el 
Acuerdo Marco, tales como las
compensaciones por 
dad y por trabajar 
festivos.

La comisión de 
mantendrá reuniones

noctumi- 
en días

personal 
con la

Jefatura del SEPEI y con los 
representantes sindicales, y la 
próxima semana tendrá lugar 
una comisión monográfica

Los bomberos se concentraron en la Diputación.

/ españolito no 
entiende al 
Gobierno. Cada 

día, siente más indigna
ción por un Ejecutivo que 
sólo mira a su ombligo, 
olvidándose del resto, que 
contribuye religiosamente 
y sólo recibe “patadas en 
el trasero” de la Admi
nistración. Y es que a ese 
españolito que le cuesta 
“Dios y ayuda ” encontrar 
trabajo le amenazan con 
alargar un año su coti
zación a la S.S. para 
poder cobrar el paro. 
Otros, sin embargo, sólo 
necesitan de segundos 
para pasar por “ventani
lla ” y llevarse el sobre de 
las mil y una corruptelas. 

iHasta que el ombligo 
nacional aguante!

IU interpela al 
Gobierno por la 
“mala gestión” 
del Hospital de 
Albacete

sobre el tema. (Pág. 8)

^a¡ partido de España ante la CEI (1-1)

El jugador del .Albacete, Geli, vistió de nuevo los colores de la selección.

cumplió 
gundo
ido como 
acional 

luto
"*^ión española que 
*^nte Miera volvió a 

^i^nosa imagen, esta vez 
®água selección sovié- 

(Comunidad de 
J^pendientes).

■nado hispano, falto 
^ juego, deambuló 

[^™ concierto sobre el 
. Luis Casanova, no 
"pasar del empate a 
i,^ne amistoso.

L áel Albacete 
''®(^*ó a tener 

! nidad en el segundo 
(^ágs. 30 y 31)

^ además m 
u^^ga no aceptó 
.fisión de
^‘^^0 Rubio por 

PÍicación en el 
^lo Ibercorp”

(Pág. 19)

JESUS .MORENO

TV

El pabellón de los 
Descubrimientos de 
la Exposición 
Universal de Sevilla 
será derribado

(Pág. 20)

Archivadas las 
diligencias 
contra los cuatro 
aforados en el 
“caso Juan Guerra” 

(Pág. 21)

El temporal 
de nieve y frío 
hace necesaria la 
precaución en las 
carreteras

(Págs. 11 y 21)

“La grave irresponsabilidad . 
en la gestión y dirección del 
Hospital General de Albacete” 
ha motivado que el Grupo Par
lamentario de IU presente en 
breve una interpelación al 
Gobierno, ante la que tendrá 
que responder el propio minis
tro de Sanidad, “responsable de 
la situación de todo el Insalud
no trasferido”. (Pág. 7)

Tres muertos y 7 
heridos en un 
nuevo atentado 
de ETA en 
Santander

(Pág. 40)

BONOLOTO 
13-16-17-30-38-46
Complementario: 26

Las primarias de 
New Hampshire 
suponen un serio 
aviso al presidente 
George Bush

(Pág. 25)
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Firma invitada

AI Gobierno no le salen las cuentas
UJIOIOUNERO

1 Gobierno no le salen las cuentas. 
Como sucede en la mayor parte 
de los hogares, las necesidades 

del día a día, acaban por imponer su ley 
y no hay forma de que los ingresos se equi
libren con los gastos.

El déficit público se resiste a ceder, los 
ingresos de Hacienda tienden a estabilizarse 
cuando no a bajar, y así, el Ejecutivo ha 
tenido que ponerse manos a la obra para 
detectar dónde se gasta más y dónde se gasta 
peor. El objetivo es ahorrar, disminuir el défi
cit público a toda costa y presentar el país 
al “cóctel europeo” recién planchado, sin 
mácula o, a lo sumo, con ligeras arrugas.

Y así, tras mucho examinar, el Gobierno 
ha llegado a la conclusión de que mantener 
relativamente en calma, discretamente satis
fechos a los 2,3 millones de parados oficiales 
del país sale demasiado caro.

Las cosas, al parecer, van a cambiar. Para 
cobrar “el paro”, el subsidio, habrá que tra
bajar un mínimo de un año frente a los seis 
meses actuales. A quien proteste se le recor
dará que en Estados Unidos, el Gobierno 
salva la situación con asegurar un mes. Sin 
más. El Instituto Nacional de empleo 
(INEM), un organismo que ha demostrado 
su ineficacia, va a ser reformado.

Sin duda, habrá polémica. No hay más que 
recordar que hace apenas un mes, el máximo 
responsable del organismo rectificó rápida
mente la insinuación realizada en una emisora 
de radio, de que el sistema de prestaciones 
del desempleo sería sometido a revisión. Ante 
la polémica que se va a desatar, el Gobierno 
recordará sin duda que existe un importante 
porcentaje de fraude en el sistema. Que 
muchos parados no lo son en realidad y que

el Estado no puede permitirse determinados 
lujos.

Pero en la discusión se olvidará explicar 
la importante variación que ha sufrido la rela
ción capital-trabajo y que, entre otras cosas, 
se ha traducido en una tasa de paro dema
siado elevada, un deterioro apreciable de las 
condiciones de trabajo y el prácticamente nulo 
papel de los empleados en los procesos de 
reconversión y cambio del tejido empresarial.

No se entrará, por supuesto, en los datos 
que muestran una extensión de los procesos 
de subcontratación, del no cumplimiento de 
la legalidad laboral por parte de las empresas 
y de la pérdida continuada de poder adqui
sitivo.

La reforma del INEM sería bienvenida, 
sin duda, si se tratara de mejorar el fun
cionamiento de las prestaciones por desem
pleo, persiguiendo el fraude, agilizando los 
trámites necesarios para detectar puesto de 
trabajo y empleado en paro adecuado para 
cubrirlo y, en general, cambiando la imagen 
de un organismo que no ha funcionado bien 
desde el mismo momento de su creación.

Pero, lamentablemente, no hay ni tiempo 
ni probablemente ganas de trabajar en ese 
sentido.

El Ministerio dé Economía y el de Trabajo 
saben que Europa presiona. Hay que estar 
en el pelotón de países que tienen sus cuentas 
más o menos arregladas y lo único posible, 
en este momento, es meter la tijera allí donde 
es posible cortar sin dañar tejidos demasiados 
sensibles.

Las prestaciones por desempleo son una 
tentadora posibilidad, y, al parecer. Garlos 
Solchaga, está dispuesto a aprovecharía.
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La reforma del 
INEM sería 
bienvenida, sin 
duda, si se 
tratara de 
mejorar las 
prestaciones 
persiguiendo el 
fraude, 
agilizando los 
trámites para 
detectar un 
puesto y 
cubrirlo
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su tipo de IVA del 13 por ciento actual hasta el 
6 por ciento que se aplica al resto de los alimentos. 
Y digo ai resto porque parece evidente que el vino, 
además de un vicio, es un elemento nutritivo e 
incluso cultural de la mayor categoría. Últimamente 
hay gente empeñada en echarle mala fama, y eso 
unido al auge de la cerveza hace que el legado 
del viejo Noé ande de capa caída; pero nadie negará 
que el vino es imprescindible para la mesa, la cultura 
y hasta la religión occidentales.

Dice el responsable de la moción abortada, el 
albacetense y miembro de la oposición Miguel Ramí
rez, que “se ha llegado a la paradoja de que el 
mismo gobierno socialista que ha bajado el IVA 
de los hoteles de cuatro estrellas, dejándolo en el 
seis por ciento, se niega a este mejor tratamiento 
fiscal de nuestros modestos vinos de mesa”. Es claro 
que Ramírez habla movido por su afán de criticar 
ai PSOE, pero su argumento no deja de ser cierto; 
quizá ocurra simplemente que a los pobres diputados 
socialistas, a los que con apenas cuatrocientas y

E¡ vino y el güisqui
DIMAS CUEVAS

“¿Para qué querrá el vino más 
barato esta gente tan rara y con tan 
poca clase? -habrán pensado los 
diputados desde lo alto-. Con lo 
bueno que está el güisqui...”.

artículo de primera necesidad. Le parece de lo » « 
justo por lo tanto abaratar los costes de su a» 
jamiento, y ante eso no valen políticas fiscales i 
de confluencia con Europa; para ahorrar dinero y 
están inventados los reajustes en el INEM, pon)^ 

un riíDUtaiWiísmdespués de todo, ¿qué le importa a un diputad 
que hagan falta seis o doce meses para cobrar« 
paro, cuando él tiene asegurados cuatro anos

Jae

¿m

|-ZUAW, IL^VAUAAVIW V* UAV-IAV- VAA -

contrato sin tener siquiera que superar un^n^ , 
de prueba o someterse a un convenio? Y 4 
un diputado socialista, no digamos; todo el 
sabe que la mejor oficina de empleó es la , ^^^^
del Pueblo.

Por otra parte, acaso muchos de los que se neg 
a aprobar la propuesta del IVA en el vino pens^ 
como aquella reina francesa candidata 
guillotina que, cuando escuchó a la multitud 
porque no tenía pan, preguntó extrañada y

^H El pisto

G 
de

pico mil pesetas no les llega el sueldo a fin de 
mes, les preocupa bastante más el precio de los 
hoteles de cuatro estrellas que el del “modesto vino 
de mesa”. Todo un padre de la patria no puede 
meterse en un hotelillo de poca monta de una o 
dos estrellas cuando viaja fuera de casa, pero tam
poco está dispuesto a pagar con IVA al 13 por 
ciento lo que en su doble moral -se convierte en

mejor voluntad: “¿Y por qué se quejan I^fJ*® 
pan? Que coman pasteles”. Pues eso: 
querrá el vino más barato esta gente tan _ 
con tan poca clase? -habrán pensado los 
desde lo alto de la suya propia, la clase pO“ j 
Con lo bueno que está el güisqui...”.

3̂
1
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Punto de vista

fís dineros Light
EDUARDO CANTOS

de ser activo, a la vezeslá en el debate de si son, o 
!oson bien empleados los dineros 
(Ilie el Ayuntamiento de la ciudad

naturaleza debe 
que creativo.

Vóji p?rtir para promocionar una dis-

O,

eno

Mi

ilighi. Sí, uno de esos estable
cen donde no se consume alco- 
jque siempre es de agradecer, 
Biolo que sea alejar a la juventud 
íquier vicio, es positivo. La duda 
E a la campaña se debe reducir 
Binima expresión, o, por el con
idado el problema que el alcohol 
tpara nuestros jóvenes, conven- 
npliar su radio de acción e ir 
a de las cuatro paredes del esta-

Muchas veces las ramas de los árboles 
no nos dejan ver el bosque. Y también 
el desenfrenado protagonismo de los par
tidos políticos, que para llegar a un punto 
concreto dan mil rodeos con el propósito 
de que se les vea bien. Por‘eso, ¿no 
sería conveniente que por la autoridad 
competente se aplicara con más rigor 
la norma legal que sobre las bebidas 
alcohólicas hay promulgadas? Además 
de lo otro, claro, pues para estos casos 
concretos lo que abunda no daña.

Hoy, en estos momentos

Interesa que llueva
LUIS PARREÑO

pcM Knto “benefactor”.
repú 5pesetas, concretamente 475.000, 
' acosa para emprender una cam-
— anípeliaguda como es la de hacerle

Las interioridades al descubierto

g‘

12

y
?

Re 
F¡

2 juventud que el alcohol es otra 
and droga tan mala y peligrosa 

boira. Porque lo que desde luego 
* parece bien, es que, efectiva- 
nuestro Ayuntamiento se quede 

i del camino y centre su atención 
‘benéficos efectos -que lo son de 

teca light promovida por una 
particular. Y que si quiere ayudar 
P a intentar resolver un problema 

magnitud, como mejor lo puede 
s siendo más generoso con las 

es que se dedican a estos 
«res. Porque podría ocurrir, que 

mal el asunto, ese casi medio 
de pesetas -su inversión- no sir

ena nada de provecho.
■disentido es como interpretamos 

de la concejala del PP. Isabel 
fe al respecto, que lo que para 
^Ita un verdadero motivo de 
' K la actitud de la concejalía 
Í'^entud; o sea, “el dirigismo de
™ctas como práctica habitual en 

o .''J-^ seguida” por esta concejalía.
^ie de droga -decimos nosotros_

3

’-'^nnece los sentidos. Y, sobre 
* iniciativa del joven que por su

^calaus el encantador

I

El asunto de la filtración de datos 
confidenciales a las firmas que promo
cionan sus productos de forma directa 
y personal, parece que se ha silenciado. 
Aunque los efectos los seguimos pade
ciendo diariamente. Y así ocurre, que 
cada vez que abrimos nuestro buzón de 
cartas el montón de sugerentes folletos 
casi senos cae de las manos. De toda 
esta subliminal correspondencia, una nos 
ha llamado la atención. La que además 
de llevar nuestras señas completas -piso 
incluido- hace referencia a los haberes 
que percibimos. Que ya es el colmo del 
uso indebido de algo que debiera tener 
garantizada su custodia. Porque tal y 
conforme están las cosas, y el abuso que 
se ha hecho de la informática para la 
recopilación y archivo de datos perso
nales, a este paso intentar tener vida 
privada -esos secretos esenciales que a 
todos nos gusta tener encerrados bajo 
cuatro llaves- va a ser como darle tres 
cuartos al pregonero.

En fin, habrá que no descuidarse e 
ir con los calzoncillos limpios. Un día 
nos pueden dejar con el culo al aire. 
Y entonces...

o se habían puesto las cosas 
para preocupaciones profundas, 
pero ha habido cierta extrañeza 

por la escasez de lluvias, y hasta no 
se ha podido evitar el temor ancestral 
de los perjuicios en las cosechas cerea
listas, que durante mucho tiempo —aho
ra en menor consideración, porque los 
parámetros económicos son distintos— 
han sido medida de los “buenos años”, 
de las “buenas ferias”.

Una vez más, Miguel Angel García, 
el jefe del Instituto de Meteorología, 
nos ha abierto el camino, despejándonos 
las incógnitas y aclarando nuestras 
dudas. A pesar de que diciembre, enero 
y la mitad de febrero han sido extre
madamente secos, no ha saltado la alar
ma, la luz roja. Los cereales, en nuestra 
provincia, dependen, fundamentalmente, 
de las lluvias de abril y mayo, meses 
en los que, llegando las siembras en 
un buen estado de nacencia, se deciden 
las cosechas. Así que nada puede deter
minarse hasta que lleguen esos meses 
que son “llaves de los graneros”.

Nos preguntábamos hace unos días, 
con toda la ingenuidad del mundo, que 
podíamos encontramos ante una prima
vera anticipada, ya que hubo unos días 
con cierta alegre luminosidad, con tem
peraturas que invitaban a desprenderse 
de las prendas de abrigo...

Nada de eso. El invierno sigue impe
rando y no hay que descartar, por ahora, 
días siberianos, como el de ayer, y la 
posibilidad de algún nevazo que, por 
otra parte, no padecemos desde hace 
muchos años.

No se comen los lobos al invierno. 
La estación cubre, indefectiblemente, su 
calendario, aunque en algunas ocasiones, 
como este año, sea seco y transcurra 
con una bondad no acostumbrada. De 
todas formas, desde ahora es cuando 
cuenta la importancia de las lluvias, para 
preparar el “despegue” de las siembras

Los cerca de treinta 
litros de agua por 
metro cuadrado que 
han caído en la capital, 
en estos últimos días, 
han aliviado la sequía 
del invierno

y para potenciar los pastos de primavera, 
colaborando con la paridera del ganado 
ovino, porque el cordero sigue siendo 
una de nuestras mejores “monedas” para 
la C.E.E.

Pot otra parte, y si bien la solución 
de los graves problemas agrícolas y gana
deros 'está por encima, aunque no al 
margen, de las veleidades atmosféricas, 
nos interesa a todos que llueva, que 
se limpien Ía atmósfera y las calles, aun
que tengamos que sufrir el castigo de 
las salpicaduras de los charcos, a causa 
de los automovilistas poco escrupulosos. 
Son molestas las lluvias, más que nada 
por falta de “infraestructura”,porque los 
desagües de los tejados —en numerosos 
edificios— son una “catarata” o porque 
las aceras se convierten en ”lagunas” 
o porque las calzadas encharcadas pro
pician las “duchas” de los transeúntes 
al paso de los vehículos, pero son de 
agradecer por los beneficios que repor
tan en muchos órdenes. (Sirven, espe
cialmente, para denunciar desidias de 
algunos servicios municipales)

Han caído en la capital, en estos dos 
últimos días, cerca de treinta litros por 
metro cuadrado. Poca cosa, en realidad, 
pero es un buen signo en la antesala 
de la primavera —a un mes de la fecha 
oficial— que llegará en su momento.

Que llueva, que no se canse de llover 
aunque no podamos enterrar a Zafra...

Partido Popular tiene 
®^ suerte. Las decla
maciones hechas por 

‘■ Praga, muy contempo- 
' para con la ley Cor- 

ley que dinamita el 
^ Progresista y que aver- 
’ a todo cuadro socia- 
■Wona el trabajo pro- 

por José María 
^)aera difícil creer que 

-'^ biológico de los 
^ras reaccionara fren- 

^fíescia/recorte de 
, primando el auto- 

reaccionara con 
í ,• se hace imposible 

T^nopor Fraga, el hom- 
puesto en bandeja 

“^sólidas para diluir 
- 1^ oposición. En

?’’?*^ han vuelto a
3jo de la mesa. Ya 

““ meando el viaje lacri-

Fraga
RAMON BELLO SERRANO

mógeno de los abrazos a Fidel 
Castro. Pero lo dicho de la ley 
Corcuera los ha dejado tiritan
do. El país, como ya argumentó 
don Alfonso Guerra, no lo reco
noce ni la madre que lo parió 
tras la pasada por la izquierda. 
Supuesta izquierda. Defienden 
la ley Corcuera tipos como 
Mohedano o Santiago Carrillo. 
El inmenso organigrama del 
PSOE funciona como don 
Angel sí señor. La oposición 
radical ha perdido la oportuni-

dad histórica de abanderar la 
regeneración pública, enfrascán
dose en el debate interno del 
Partido Comunista. Y sólo laa 
prensa dice las cosas de Pero- 
grullo, que la patada en la puerta 
y el carné en la boca son más 
dignas del Generalísimo que de 
las filosofías democráticas. Está 
muy bien que España, como 
potencia media, se haya aposen
tado en un lugar de privilegio 
internacional, gracias al camino 
de Damasco de don Felipe Gon-

zález, camino que don Juan de 
Dios Izquierdo explica por los 
pueblos como éxitos devinientes 
del cumplimiento del programa 
electoral (!), como si la OTAN 
y el referéndum lo hubiera dise
ñado ?\lfonso Guerra cuando 
inventaba la transición española 
en una pizarra francesa. Pero 
hacer pasar la ley Corcuera 
como los autobuses de jubilados 
de don José Bono, como refuer
zo de las libertades y salubridad 
nacional, es simplemente una

verdadera difamación, la misa 
que se va a tipificar en el código 
criminal, seguramente para har
tar la paciencia de los magis
trados. Lo de Fraga no tiene 
nombré, hablando en términos 
de partido, pero representa, des
graciadamente, el sentir de 
muchos ciudadanos que votan a 
la coalición conservadora, los 
mismos que defenderían a 
ultranza la normativa si la hubie
se propuesto el Partido Popular. 
Aznar quiere ensanchar el par
tido hacia el centro. Pero en 
el centro antiguo había talantes 
inequívocos. El capote de Rato 
hacia el presidente fundador 
(horrorosa denominación) es 
insostenible y sus desafortunadas 
palabras, las de. Fraga, hunden 
a quienes combaten este des
propósito indigno de la izquier
da española.

OFERTA ESPECIAL DEL PARADOR DE MOJACAR (ALMERIA)
HABITACION Y DESAYUNO 3.700 PTS. PERSONA/DIA

5.900 PTS. PERSONA/DIA
10% DE DESCUENTO SOBRE ESTOS PRECIOS PARA GRUPOS SUPERIORES A 10 PERSONAS. 

, „ PRECIOS APLICABLES PARA UNA ESTANCIA MINIMA DE DOS DIAS
^''RADOR DÉ MOJACAR Mojácar-Playa, s/n. 04638 MOJACAR (Almería). Tel.: (951) 47 82 50. Fax: (951) 47 81 83.
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Cartas
Carta abierta al 
director del 
INSALUD

Muy Sr. Mío:
Después de un largo pere-

grinar por el Hospital General, 
y habiendo agotado todos los 
recursos a mi alcance, para 
solucionar mi problema, denun
cio a este centro por la causa 
que a continuación explico: 
Hace como cinco años que me 
sometí a una operación de vari
ces (en la pierna izquierda) esto 
fue particularmente porque la 
S. Social no la hacía, con el 
tiempo, la pierna se me fue 
deteriorando a causa de la mala 
circulación general, hace cator
ce meses (como constará en la 
historia clínica de vascular) me 
visitaron por primera vez en el 
hospital el equipo coincidió en 
que tenía que operarme y me 
puso en la “famosa lista de 
espera”.

Al cabo de diez meses, vien
do que estaba bastante peor y 
sin ningún remedio, volví, pero 
fui a “atención al paciente” y 
me dicen que tengo más de rñil 
personas delante, me quedé de 
piedra, bajé a la consulta, me 
volvieron a explorar y viendo 
como había empeorado, me 
prometieron que me darían 
“prioridad” seguí esperando en 
vano, así que este mes he vuelto 
a hacer el mismo camino y me 
dicen que tengo delánte (con 
toda la prioridad más de dos
cientas personas. Otro perjuicio 
que esto me está ocasionando,- 
el día diez me visitaron en aten
ción a la mujer” y cuando el 
ginecólogo me estaba exploran
do, se sorprendió desagradable
mente al ver el estado de la 
pierna, me pidió una explica
ción porque iba a ponerme un 
tratamiento hormonal que 
necesitaba al que tuve que 
renunciar por el problema vas
cular.

En resumen (y para no hacer 
esto más largo), hago a UD. 
responsable, de los problemas 
vasculares que puedan derivarse 

de esta demora, si este centro 
no funciona como debiera, pue
den enviarme a otro, no tengo 
inconveniente, con tal que se 
me atienda como corresponde, 
y como digo al principio, ago
tados todos los recursos a mi 
alcance, si continua esta situaci 
me veré obligada a recurrir a 
los servicios centrales del Insa- 
lud, prensa, etc. etc. y cualquier 
otro medio que pueda contri
buir a solucionar esta situación.

En espera de sus noticias, le 
saluda.

Antonia González.

Carta de un 
festero

Como festero del pueblo de 
Almansa, cual fue mi asombro 
al ver en las páginas de LA 
TRIBUNA, datos, pelos y seña- 
le.s de unas fiestas que por sí 
solas, y sin necesidad de publi
cidad, se han degradado ya bas
tantes influenciadas por el mal 
momento económico por el que 
pasamos.

Pero para mí, el verdadero 
poder de una fiesta son sus fes- 
teros, y lamenlablemente hay 
que decir, que en Almansa; a 
estos, se les ha ido la ilusión 
de trabajar por ellas; trabajo 
que siempre han realizado sin 
más beneficios o remuneración 
que obtener disgustos, solamen
te al finaf tenemos un pequeño 
beneficio: las días que trans
curren del 1 al 6 de mayo.

Esta pequeña introducción se 
debe a mi deseo de salir al paso 
de los ataques que se hacen 
a la persona de Antonio Pérez 
en el artículo publicado en este 
diario el pasado día 18 del 
presente.

Tengo que decir, que Anto
nio Pérez, viniendo a vivir de 
Albacete a Almansa, ha traído 
tres virtudes que al 90% de los 
que nos denominamos festeros 
se nos han ido, dichas virtudes 
son: trabajo, ilusión y honradez. 
Sobre los demás temas del cita
do artículo no voy a entrar en 
detalles, pues considero que 

existen personas que sabrán 
acterarlos en su día.

De Antonio Pérez, quiero 
que sepan muchas de las per: 
sonas que hayan leído el artí
culo, qué no ha aportado ni 
quitado nada a nuestras fiestas; 
este hombre trabaja con el mis
mo sistema que se ha empleado 
durante más de 12 años de fies
tas. No seré yo quien afirme 
aquí y ahora que es el mejor..., 
pero sí que no tenemos otro. 
Desde estas líneas quisiera 
expresarle a Antonio Pérez mi 
apoyo, y que entre tantos cargo-s 
como los que ostenta, le den 
el que más se merece, el de 
festero.

Fdo. Mario Sánchez

Letur: la 
oposicion 
denuncia la 
actitud del 
alcalde

El Partido Popular de Alba
cete manifiesta su indignación 
ante la opinión pública, por la 
actuación del alcalde de Letur 
y su Concejal Juan Segarra, por 
negar al Concejal de nuestro 
Partido Manuel Tomás, la peti
ción de hacer constar en acta 
los términos insultantes que los 
prepotentes ediles vertieron con 
graves acusaciones en el Pleno 
Municipal, celebrado este el 
mismo día en el que se dio 
a conocer un escrito, puntua
lizando el fracaso de la Escuela 
Taller de Letur.

En base al artículo de prensa, 
el Concejal Juan Segarra indig
nado llegó hasta soltar un vio
lento puñetazo encima de la 
mesa al rebatir la defensa que 
Manuel Tomás hacía en favor 
de la crítica, a través de los 
medios de comunicación, y en 
especial de su hermano -que 
por iniciativa propia- escribió 
el comentario sobr eel fracaso 
de la Escuela Taller de Letur. 
La tozudez socialista hizo que

el Concejal Popular respondiera 
con otro puñetazo en la mesa 
para intentar frenar la prepo
tencia antidemocrática del Con
cejal del PSOE que tiene ante
cedentes de dictador: ya en 
otras ocasiones ha negado 
información y ver proyectos 
públicos a contribuyentes de 
Letur, porque le han hecho crí
ticas de su actuación municipal. 
Por su talante advertimos a 
Juan Segarra que ahora que va 
a cobrar un sueldo público de 
150.000 pts. del Plan “Leader”, 
pensamos que debiera prepa
rarse para encajar críticas y dar 
explicaciones a los ciudadanos 
cuando con arreglo a la Ley 
le pidan información; puesto 
que los vecinos que quieran 
informarse de un proyecto cual
quiera, como el del Polígono 
Industrial, su coste, plazos, eje
cución presupuesto, etc., no tie
nen necesidad de ignorarlo o 
tener que ir a otros organismos 
para enterarse de lo que les 
es lícito y quieran.

En segundo lugar, el PP tam
bién denuncia la falta de ética 
política del alcalde de Letur, 
también presidente del Plan 
“Leader!”, ya que en el mismo 
Pleno ejerció -como en repe
tidas ocasionesla ley del pode
roso y del cobarde, al llamar 
“demente” y varias cosas más 
a Jesús Tomás -ausente en el 
Pleno- por escribir el artículo. 
En la discusión intervino el 
Concejal de ÍU Antonio Abril, 
diciéndole el alcalde que si tan
to le molestaba contestara reba
tiendo el escrito si no era cierto 
de lo que se acusaba a la Admi
nistración; el edil dijo que no 
iba a caer en el juego de la 
Prensa, contestándole el Sr. 
Abril que no lo hacía porque 
no tenía razón y que es bueno 
que las cosas se publiquen y. 
se sepan.

Por parte del PP, Manuel 
Tomás pidió al Pleno que figu
rara en acta este punto junto 
con las reiteradas afirmaciones 
del alcalde contra la opinión y 
la prensa, y el tratamiento o 
diagnóstico de demencia impu-

tado al autor del escrito« 
mano en su defensa, quiso] 
que es de cobardes tirar J 
dra y esconder el brazo! 
mantenerlo por escrito. 1 

Ante el espectáculo J 
hechos antidemocrática 
Partido Popular recomieJ 
grupo municipal social 
Letur, incluida la Sra. Eli! 
no se debe gobernar a uní 
blo para tomar represalia 
para servir a todos susl 
daños, apoyar sus necesi3 
ir contra la corrupción el 
ticias, y al mismo tiempo! 
jar la crítica constructiva,! 
el rectificar es de sabio! 
políticos son personas púa 
que deben salvarse poij 
actuaciones individuales j 
por la defensa a ultranJ 
compañero desviado o losj 
res del Partido, lo que siiíi 
condena o salva la persona 
de cada cual. No se puedej 
llar por mayoría contra la] 
dad de los hechos, y el Pa 
Socialista así lo está haca 
en Letur; individualmenieJ 
vese el que pueda.

Manuel Tomás Tomás.
ceja! y Portavoz del Pal 
Popular de Letur

A nuestros |
comunicantes |

Es condición indisixna 
ble para la publicación I 
cartas o colaboraciones a 
estas página.s de opino 
que vayan firmadas y acoa 
panadas de una fotocon 
del DNI del remitentevffl 
no excedan de 60 h'neí 
mecanografiadas. j

En ningún caso se adía 
ten originales fotocopiad! 
y LA TRIBUNA se reserj 
el derecho de extracta™ 
o resumirías, sin obligante 
de mantener corresponden 
cia sobre ellas ni devt 
verlas. . J

LA TRIBUNA no hd^ 
necesariamente 9***; ^j 
partir las ideas vertidas A 
estas páginas por sus 
tores y colaboradores po* , 
que no se hace responsaM 
de su contenido. j

M
onseñor Escrivá de 
Balaguer, nació en 
Barbastro (Huesca), 

el 9 de enero de 1902. Fue orde
nado sacerdote en Zaragoza el 
28 de marzo de 1925.

El 2 de octubre de 1928, en 
Madrid, fundó por inspiración 
divina El Opus Dei, que ha 
abierto a los fieles un nuevo 
camino de santificación en 
medio del mundo, a través del 
ejercicio del trabajo profesional 
ordinario y en el cumplimiento 
de los propios deberes perso
nales, familiares y sociales, sien
do así fermento de intensa vida 
cristiana en todos los ambientes. 
En 14 de febrero de 1930 el vene
rable José María Escrivá enten
dió por la gracia de Dios, que 
el Opus Dei debía desarrollar 
su apostolado también entre las 
mujeres; y el 14 de febrero de 
1943 fundó la Sociedad Sacer
dotal de la Santa Cruz, insepa
rablemente unida al Opus Dei. 
El Opus Dei fue aprobado defi
nitivamente por la Santa Sede 
el 16 de junio de 1950 y el 28 
de noviembre de 1982 fue eri
gido como Prelatura personal, 
que era la forma jurídica desea
da y prevista por el Fundador.

Con . oración y penitencia 
constante, con el ejercicio herói
co de todas las virtudes, con

Don José María Escrivá de
Balaguer: Fundador del Opus Dei

amorosa dedicación e infatigable 
solicitud por toda las almas, y 
con una continua e incodicio- 
nada entrega a la Voluntad de 
Dios, Mons. José María Escrivá 
impulsó y dio la expansión del 
Opu-s Dei por todo el mundo. 
Cuando rindió su alma a Dios, 
el Opus Dei estaba ya extendido 
en los cinco continentes, y con
taba con más de 60.000 miem
bros de 80 nacionalidades al ser
vicio de la Iglesia con el mismo 
espíritu de plena unión y dedi
cación al Paña y a los Obispos 
y vio siempre el Venerable Sier
vo de Dios.

La Santa Misa era la raíz y 
. el centro de su vida interior. El 

hondo sentido de su filiación 
Divina, mantenido en una con
tinua presencia de Dios Uno y 
Trino, le movía a buscar en todo 
las má,s completa identificación 
con Jesucristo, a tener una tier
na y fuerta devoción a la Virgen 
Santísima y a San José, a un

ISABEL SANCHO MlNONA

trato habitual y confiado con los 
Santos Angeles Custodios, y a 
ser sembrador de paz y de ale
gría por todos los caminos de 
la Tierra.

Había ofrecido su vida repe
tidas veces, por la Iglesia y por 
el Romano Pontífice. El Señor 

acogió ese ofrecimiento, y Mon
señor Escrivá entregó santamen
te su alma a Dios . en Roma, 
el 26 de Junio de 1975, en su 
habitación de trabajo. Su cuerpo 
reposa en la Cripta de la Iglesia 
Prelaticia de Santa María de la 
Paz (Viale Bruno Buozzi 75, 
Roma), continuamente acompa
ñado por la oración y por agre- 
decimiento de sus hijas e hijos 
y de incontables personas que 
se han acercado a Dios, atraídas 
por el ejemplo y las enseñanzas 
del Fundador del Opus Dei.

La causa de canonización fue 
introducida en Roma el 19 de 
febrero de 1981. El Santo Padre 
Juan Pablo II declaró el 9 de 
abril de 199Ó la heroicidad de 
las virtudes cristianas del Vene
rable Siervo de Dios.

Tras esta declaración la Igle
sia pide una nueva prueba para 
llevarlo a los altares: nada 
menos que un milagro. El mila
gro se produjo un año después

de su muerte en junio ^ J 
en la persona de una re 
Carmelita de Escorial. ^ J 
ba en estado terminal yj^ 
curada de repente. A j 
Postulación ha recogido ^ 
volúmenes de 1-200 
documentación de °tr3‘''iJ 
clones atrrbuida,s a futu

Es atrayente la ^*8“^^ 1 
sacerdote. Este sacerdM 
amaba profundaniente J 
ción sacerdotal. De e j 
dote Santo. ,jxi

Su fama de 5antióaJJ 
versal. El Cardenal^ 
afirma que Monseno d 
Balaguer pertenece^ y J 
toria y al tesoro de 
El Cardenal 
que “estamos ante ^^J
más grandes santos j 
tiempos”. j^„o: ]

El Vaticano ha u 
escritos, pubhenddí’ 
de ejemplares 
los clásicos de c’r 
Su obra más leída 
cuya primera ^“'5'- „¿a eül 
1934, ha sido 
idiomas, con un tot' ^.^pjd 
ciones que aleunz^*^ j^jHoj 
la cifra de casi cuj^jorM 
de ejemplares. M® g, proMl 
vá será beatitiea 1 
17 de mayo. 1



c P P Jueves, 20 de
Febrero de 1992ALBACETEbi

í Reacciones frente a la propuesta del Gobierno ^^^^^^^^^^m
M f^cretarío de acción sindical de CC.OO. afirmó ayer que si la propuesta del Gobierno sale adelante va a haber movilizaciones

“Reducir el subsidio de desempleo sería 
nefasto para miles de personas en Albacete”

‘^Se «cargarían» al sector acogido al Plan Especial de Zonas Deprimidas y afectaría al desarrollo del Salario SociaP^

j propuesta del Gobierno de la nación de reducir 
jabsidio de desempleo, mediante la ampliación de 

is meses a un año de cotización a la Seguridad Social 
lía tener derecho a cobrar el paro, tendría conse
jadas nefastas para miles de personas en Albacete 
finalmente se llevase a la práctica, pronosticó ayer 
iKretario de acción sindical de CC.OO.

Felicidad IZAGUIRRE

Las reacciones sindicales a 
Ipropuesta del Gobierno de 
inación no se han hecho 
perar, y ayer el secretario 
¡acción sindical de CC.OO. 
¡Albacete anunciaba a este 
ario que el recorte en el sub- 
& de desempleo afectaría 
te colectivos más despro- 

?KÍos de Albacete, y a los 
s están en paro sin posi- 
ídad de acceder a un puesto 
¡trabajo.
Aplicó Enrique Gómez 
toa que el Ejecutivo pre
side poner en marcha una 
edida de reducir el gasto del 
!ÍM, que tendría consecuen- 
K nefastas para la provincia 
¡.Albacete.
'De momento y en primer 
6r-señaló Gómez Beteta-, 
■cargarían» al sector aco- 

ib al Plan Especial de Zonas 
I^'rintidas (en torno a unos 
;M trabajadores en esta pro- 

plan que beneficia en 
^illa-La Mancha y en otras 
^••es a miles de personas 
^carecen de subsidio; supo- 
^“na aportación de la Admi

nistración en torno a los mil 
millones de pesetas y durante 
18 meses aquellos están 
cobrando un subsidio”.

Para el secretario de acción 
sindical de Comisiones Obre
ras, “esta medida de reducir 
el déficit del INEM, que se 
realizaría a costa de los colec
tivos más desprotegidos, ven
dría a confirmar que no se 
está dispuesto a financiar este 
tipo de trabajo”.

Insistió Gómez Beteta en 
que “mucha gente quedaría 
desprotegida, pues la contra
tación temporal de seis meses 
es muy frecuente en las empre
sas, con lo que si la propuesta 
del Gobierno prosperase, se 
recortaría la posibilidad de 
que ese sector pueda cobrar 
subsidio”.

Contratación temporal

“En la actualidad -expresó 
el secretario de acción sindi
cal-, a muchos trabajadores no 
se les contrata más de seis 
meses, ccn lo que se perju
dicaría a aquellas personas que 
más dificultad tienen para

Muchos quedarían desprotegidos, pues la contratación temporal de seis meses es muy frecuente en las empresas.

encontrar trabajo”.
La reducción del subsidio 

de desempleo, mediante la 
ampliación de seis meses a un 
año de cotización a la Segu
ridad Social para tener dere
cho a cobrar el paro, también 
tendría una enorme repercu
sión en los colectivos más mar
ginales que se están acogiendo 
al Salario Social o Plan de 
Solidaridad (en Albacete, 
especialmente personas que 

viven en los barrios de la Mila
grosa y La Estrella).

“En el tipo de ayudas que 
contempla el Plan del Salario 
Social que se está desarrollan
do en Castilla-La Mancha para 
que los más desfavorecidos 
puedan tener una renta míni
ma, priman los contratos de 
seis meses, de ahí que el colec
tivo que las está percibiendo 
se vería también afectado”.

El secretario de acción sin

dical de Comisiones Obreras 
afirmó con rotundidad que si 
se lleva a la práctica ese cam
bio que tiene previsto el Eje
cutivo español en el marco del 
futuro Plan de Convergencia 
Económica con la CE, “va a 
haber movilizaciones de los 
trabajadores”, alentada por las 
organizaciones sindicales en 
defensa de los sectores que 
podrían resultar más desfa
vorecidos.

^^1 IVA del vino se mantiene — ■
Sj^P propuso que el IVA que grava el vino descendiera del 13% al 6%

IPSOE rechazó una propuesta 
para bajar el IVA del vino

LT

■^^0 martes fue recha- 
^1 Congreso, por los 

^® contra del Partido 
proposición no de 

□ Crupo Parlamentario 
■aediante la que se ins-

■ kProcediefa a 
5jj ''•nos de calidad y 

g'^^^nación inferior 
’ ^'^^'^^ ^°^ productos 
^i^^^’dos .al tipo del 

Añadido 
^% frente al actual 

j^'^ativa parlamentaria, 

PJ^eparada y ela- 
*^ Comisión de 

^ia ^^* Crupo Popular, 

^gl .^^cíón señalado, 
I^'^f’^0 tratamiento 

^- en 1 '^^^^^ ^^ ^°^ ^**’ 
del °^' ‘^^^ participa a 

’^os ?’^^^o clel Indice 
^Uei/ Consumo, para 

Vp '^^^ componen la 
compra”, 

^••aírez, portavoz de

Agricultura del Grupo Popular 
y diputado por Albacete, mani
festó que “España es el país 
con mayor superficie de viñedo 
del mundo (1.600.00 Has.) y con 
una producción situada en el 
entorno de los 35-40 millones 
de hectólitros al año”

“Nuestro consumo por habi
tante y año” -continuó Miguel 
Ramírez- “ha venido descen
diendo preocupante mente 
durante los últimos diez, llegan
do en la actualidad a una can
tidad (30 litros habitante/año) 
que supone el 50% menos del 
que habíamos alcanzado al prin
cipio de los años 80”.

*^Potenciar el consumo de los 
vinos de escasa graduación”

Ramírez, diputado por Alba
cete del Partido Popular, argu
mentó que la petición de su 
partido pretendía “potenciar el 
honesto y moderado consumo 
de los vinos de calidad y de 
mesa de escasa graduación, y 
con ello paliar la gravísima 
situación por la que atraviesa

esta producción agrícola insus
tituible en importantes regiones 
españolas que dependen de la 
viticultura para su desarrollo y 
promoción socio-económica”.

Para finalizar, el portavoz de 
Agricultura del Grupo Popular, 
Miguel Ramírez, comentó lo 
que para su partido ha sido un 
inexplicable comportamiento 
del Partido Socialista al denegar 
con sus votos en contra esta 
petición.

“Una vez más, la voracidad 
fiscal socialista ha hecho impo
sible la aplicación de una medi
da que hubiera beneficiado a 
este sector”.

“Se ha llegado a la paradoja 
de que el mismo gobierno socia
lista que ha bajado el IVA de 
los hoteles de cuatro estrellas, 
dejándolo en el seis por ciento, 
se niega a este mejor tratamien
to fiscal de nuestros modestos 
vinos de mesa que tienen que 
seguir pagando un Impuesto del 
Valor Añadido del trece por 
ciento”, añadió Miguel Ramí
rez. Miguel Ramírez, diputado por Albacete en el Congreso.
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Serán secundadas el día 25 por el profesorado de Secundaria, y con una huelga por los interinos

Diversas movilizaciones afectarán a la
Enseñanza a fínales de este mes

FETE-UGT: “^ 
sistema de ' 
acceso de los i 
interinos, una 
chapuza”

También están llamados al paro por los sindicatos los profesores de la red privada, el jueves, 27 F. IZAGll

Distintos colectivos de tra
bajadores de la Enseñanza 
en el territorio dependien
te de la gestión directa del 
Ministerio de Educación, . 
están llamados a la huelga 
y a secundar movilizacio
nes como encierros y con
centraciones, en la última 
semana de este-mes.

Felicidad IZAGUIRRE

Concretamente, el sindicato 
CC.OO. realiza la convocato
ria de una movilización en el 
ámbito de las Enseñanzas 
Medias para el martes 25, y 
de una huelga en el mismo 
día en el sector del profeso
rado interino y en prácticas. 
Este último conjunto de tra
bajadores, que en la provincia 
de Albacete es de alrededor 
de 900, también protagonizará 
una concentración y un 
encierro con sus delegados de 
personal en la Dirección Pro
vincial de Educación, a partir 
de las 12 de la mañana de 
la citada jornada.

Y para el día 27 se ha fijado 
además otra huelga en el sec
tor de la enseñanza privada 
(a la que están llamados en 
Albacete unos 41X) profeso
res), convocada por varias 
organizaciones sindicales, 
como UGT y CC.OO.

Entre las reivindicaciones 
que CC.OO. exige al Minis
terio que atienda en el sector 
de las Enseñanzas Medias 
(EE.MM.) o Secundaria, figu
ran las del conocimiento y 
negociación de la red de cen
tros escolares. “El Ministerio 
desconoce o dice desconocer 
la red futura de toda la estruc
tura del sistema educativo.

‘‘Resulta imposible saber cuál va a ser el 
diseño de la aplicación de la LOGSE”

F. IZAGUIRRE

La política de personal en 
cuanto al profesorado que está 
aplicando el Ministerio de Edu
cación. en absoluto gusta a los 
sindicatos CC.OO. y UGT, tal 
corno expusieron 
organizaciones.

estas

Así, el secretario provincial 
del sindicato de Enseñanza de 
CC.OO,, Francisco Javier 
López Ariza, señaló que “hay 
una clara congelación de las 
plantillas, que especialmente 
afecta a EGB, que supone 
muchas veces una reconversión 
de las mismas, para justificar 
que la LOGSE se está apli
cando”,

FélLx Mata, de CC.OO., afir
mó que la falta de una ley de 
financiación de la LOGSE pro
voca situaciones lamentables, y 
que esta normativa “se está 
aplicando tarde, mal y nunca 
por el dinero, lo que crea una 
inseguridad de todos los tra-

El sindicato de Enseñanza de CC.OO. anunció ayer las movilizaciones en la Enseñanza Pública y Privada.

. con las repercusiones negati
vas que esto.puede tener para 
los trabajadores tanto de 
EE.MM. como para los de 
EGB, y las inquietudes y preo
cupación que la situación 
actual ya está generando, al 
estar todo en el aire y sin 
saber qué centros van a ser 
exclusivos de una determinada 
etapa educativa, por ejemplo”, 
afirmó ayer el secretario pro
vincial del sindicato de Ense
ñanza de CC.OO., Francisco 
Javier López Ariza.

Otras reivindicaciones se 
centran en la negociación de 
las repercusiones laborales 
que tendrá la aplicación de 
la LOGSE, así como de la

bajadores”.
Por su parte, el secretario 

general de FETE-UGT de 
Albacete, Joaquín Muñoz, indi
có que “la famosa red de cen
tros escolares es uno de los 
mayores secretos del Estado, 
siendo imposible conocer cuál 
va a ser el diseño de la apli
cación de la LOGSE. y esto, 
a dos años del proceso, provoca 
que la gente no sepa cuál va 
a ser su futuro”.

Muñoz, quien señaló que 
“una reforma sin dinero es una 
reforma en el papel”, indicó que 
es muy preocupante para UGT 
el sistema de “ajustes” y “arre
glos” que está aplicando la 
Administración, la cual “crea y 
suprime puestos de trabajo a 
su libre arbitrio, porque no 
negocia con los sindicatos, y se 
producen ajustes sólo de núme
ros; no se respetan los derechos 
personales del profesorado, las 
situaciones consolidadas, y se 
juega con las personas”. 

adecuación de esta normativa 
a las plantillas de los antiguos 
centros de EE.MM.: Comisio
nes Obreras plantea también 
un máximo de jomada para 
este profesorado de 18 horas 
lectivas; oferta de empleo para 
todas las especialidades y pro
porcional al número de inte
rinos; respecto a la condición 
de catedrático se exige que 
ésta “signifique una democrá
tica posibilidad de mejora y 
promoción individual”.

También se insta a la pro
moción a la Universidad del 
profesorado de EE.MM., y a 
la renegociación del concurso 
general de traslados.

La plataforma reivindicati-

Los “fustes" económicos de Educación, abordados ayer por FETE-LGT.

r

va que se presenta para los 
interinos es la siguiente: 
Garantías formales del reco
nocimiento de los derechos de 
todo el profesorado seleccio
nado en las convocatorias de 
acceso y movilidad de 1991; 
sentencia sin’ dilaciones del 
Tribunal Supremo en los 
recursos interpuestos; mante
nimiento del vigente sistema 
transitorio de acceso a la fun
ción pública docente; incre
mento de la oferta de empleo 
público; y reunión entre el 
Ministerio y los sindicatos fir
mantes del acuerdo sobre 
acceso y movilidad, para la 
publicación inmediata de la 
convocatoria de 1992.

La Federación de Traba 
res de la Enseñanza (FET 
UGT, abordó ayer la pi 
mática del profesorado inb 
y respecto al actual sister 
acceso a la docencia su 
por el Ministerio de Eduo 
y Ciencia (MEC) con los 
dicatos CC.OO. y ANPI 
secretario general 
FETE-UGT en Albacete, 
quín Muñoz, afirmó que “! 
demostrado lo que nos if 
mos, que tal sistema no era 
forme a Derecho, y las 
secuencias de esto puede' 
imprevisibles”.

Muñoz señaló sobre la 
tencia que se está espei 
del Tribunal Supremo sol 
citado mecanismo de acó 
la docencia, que si este Tril 
se posiciona por la vía de u 
cia, en un mes sabremos li 
decide y tendremos nue« 
tema en la próxima con 
toria; pero si no se cok 
de urgencia, parece 1 
deducir que este año no 
haber oposiciones tanto ei 
maria como en secundaria

Explicó Muñoz 
FETE-UGT va en contra 
precariedad del empleo, 
“queremos la estabilidad! 
compañeros que están tral 
do”; exige un concurso de 
tos para los interinos sin 
judicar las oposiciones 
para que puedan optar 
aquellos que están ejemi 
y que el MEC incremen 
oferta de empleo público

“No estamos dispn 
-añadió Muñoz-, a ®® 
que se descuelgue a ñau 
los opositores selecciona 
el proceso del año 91, 
no son culpables de nada,

Para Muñoz, ”el a^ 
tema de acceso a la dow 
cuvo mantenimiento e> “ 
dido por CC.OO.. no - 
do que los interinos 
la función pública ni qn^ 
te que ha acabado sus 
ingresen en la citada 
Han hecho una ch^.

Por su parte, Feto m 
CC.OO., señaló ayer F 
dimos que haya una - ^• 
cuanto antes del 
Supremo que sea Jo 
rabie a los mtennos. F. 
valore prioritananienK . 
riencia en la Enseña 
Este profesorado “^./^ 
para movilizarse en 
su sistema de acceso •

Huelga en la 
Enseñanza 
privada

Ante la huelgo 
día 27 en la 
CC.OO. como 
ron en señalar A .^ i 
rarse el bloqueo 
elaciones sobre 13 ^j j 
estos profesor^ nairf”^ 
son ahora las sep>
este sector las qu j^, j
de acuerdo en ,^ q,^ 
representati^ioaO 
Negociación P^ j^ qiX 
noveno convenio’ ^ 
paralizado todo e H

1 S
®
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'Se actúa como si fuera un centro de tercer nivel cuando no dispone de medios ni personal 

a ^‘mala gestión” del Hospital motiva 
ana interpelación de IU al Gobierno

“La situación de 
las urgencias en 
el medio rural 
también 
preocupa a IU”

^Esta situación se traduce en impedir o paralizar el traslado de pacientes a otros hospitales” T.ROLDAN

Apare irresponsabilidad en la gestión y dirección 
^Hospital General de Albacete” ha motivado que 
■finipo Parlamentario de IU presente en breve una 
u^íadón al Gobierno ante la que tendrá que res- 
tfierel propio ministro de Sanidad. Según la diputada

W Teresa ROLDAN

de IU, M- Angeles Maestro, ‘^resulta contradictoria toda 
esta situación, ya que en el propio plan elaborado por 
el gerente del Hospital se prevé un efecto colapso en 
los servicios centrales, lo que se traduce en el deterioro 
de la calidad de los servicios para los albacetenses”.

Un momento de la rueda de prensa ofrecida por la diputada de IU, M* Angeles Maestro.

Q

L representante de IU y 
Lila de este Grupo Par- 
biario en la Comisión de 

en el Congreso, M® 
tes Maestro, comunicó 
ten rueda de prensa su 
lesión acerca de la reu- 
jiinantenida con un grupo 
laédicos y enfermeras del 

General de Albacete;
■cando que le parecía 
rialmente grave, situación 
mue lU en general sien- 
lía gran preocupación, lo 
1 motivará que próxima- 
besie grupo político pre- 
k una interpelación al 
femó, ante la que tendrá 
Fresponder el propio 
pro de Sanidad; ya que 
1 d ministro el único res- 

de la situación que 
«aíea en todo el Insalud 

->íerido y por lo tanto, 
H Hospital de Albacete”, 
^ón curiosa que para

Maestro se traduce y 
p resultado de una grave 
Usabilidad en la gestión 
[Hospital, por parte de la 
P^del mismo, “produc- 
' unos afanes de grandeza 

1 ■opio gerente que no ha 
en la utilización de 

p en graves problemas a 
f’suanos de la Sanidad 
^ con la pretensión de 

situaciones en el 
que pudieran aumen- 

Lw! de calificación del

M

P?fc se concreta en el 
f ^raiégico para 1990-95 

por la diputada de 
[ Hospital de Albacete 
fhospital de según- 

aparece con el obje- 
^^^ hospital 

f Alicia a nivel regional 
^^ tercer nivel, 

^^^^ ^^^ A^e 
1^23 actuar como si el

Hospital fuera de tercer nivel, 
es decir funcionando para 
determinadas especialidades 
sin respaldo por parte del 
Insalud, y sin la aprobación 
de ningún upo de presupuesto 
que avale que pueden tomarse 
las medidas oportunas, tanto 
de personal como de dotación 
de medios, para atender la 
nueva demanda creada en fun
ción de esta nueva situación”.

Lo que resulta sorprenden
te para Maestro, “ya que en 
el propio plan se prevé un 
efecto colapso en servicios 
centrales y que está llevando 
a una situación en las listas 
de espera y a un deterioro 
de la propia calidad asistencial 
que están pagando en su 
salud, en su capacidad y 
expectativas de vida la pobla
ción de Albacete”.

Con lo que se está creando 
según la diputada una gran 
contradicción interna desde el 
propio Hospital, “ya que en 
lugar de plantear un plan 
estratégico de desarrollo y 
esperar la dotación presupues
taria correspondiente, se está 
utilizando como carnaza la 
propia demanda creada arti- 
fícialmente, en el sentido de 
que se toman medidas por 
parte de la gerencia del Hos
pital de paralizar e impedir 
el traslado de pacientes a 
otros hospitales de referencia: 
Valencia, Murcia o Madrid. 
Por tanto esa atención a los 
pacientes empieza a realizarse 
con sobrecarga de los servicios 
del personal y sin la dotación 
mínima de medios correspon
diente”.

Jornada y 
fondos extra

Para justificar el apo
yo de medidas de 
ampliación del Hospital 
de Albacete, “se propo
ne por parte de la 
gerencia la utilización 
de quirófanos para ciru
gía menor dentro de la 
jomada de mañana y 
operaciones de cirugía 
mayor se dejan para la 
tarde, lo que supone la 
realización de jomada 
extra para todo el per
sonal, por lo que una 
operación puede costar
le al Insalud un extra 
de 250.000 pesetas”.

Llama la atención para la 
diputada de IU la actuación del 
personal en general, y el nivel 
de ética profesional que han 
manifestado, “ya que han sido 
ellos mismos quienes han 
denunciado esta situación, 
entendiendo que podrían deri
varse responsabilidades admi
nistrativas, y sin que hasta el 
momento haya habido inicio de 
expedientes”.

Pero el tema del Hospital de 
Albacete no es el único que 
la Comisión de Sanidad ha tra
tado, aunque “quizás sea el más 
llamativo y del que se están 
derivando situaciones graves 
para la salud de las personas, 
con angustia tanto para los que 
lo están sufriendo en su salud 
como para los propios traba
jadores en un proceso que no 
desean”; también merece aten
ción la situación de las urgen
cias en el medio rural, “la des
centralización de los servicios 
sanitarios es algo que IU apoya, 
es decir, la realización de la 
atención sanitaria lo más cerca 
posible, por lo menos en lo que 
se refiere a la atención prima
ria, del medio donde vive y tra
baja la población. Sin embargo, 
esto no puede trasladarse en 
lo que algunos han llamado la 
transformación de la atención 
primaria en la primitiva, es 
decir, en colocar los servicios 
de urgencia con un solo médico, 
sin ambulancias suficientes y sin 
una dotación mínima que per
mitan resolver los problemas de 
salud de inmediata urgencia”, 
explicó M® Angeles Maestro.

Asimismo, la diputada aña
dió que “el caso concreto del 
Hospital de Albacete es uno de 
los más graves en cuanto a falta 
de responsabilidad en la direc
ción de un centro sanitario, 
pero no difiere de la gestión 
de la administración sanitaria 
de los últimos tiempos”.

Por último, esta situación de 
colapso en los servicios para 
Maestro es “algo programado 
y previsto, y que nosotros 
denunciamos, ya que además las 
noticias que nos llegan es que 
los presupuestos en Sanidad van 
a ir en disminución”.

e.
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SI VES BIEN 
'''IRAS MEJO

Pública

COMPAÑIA DE SEGUROS 
LIDER EN EL SECTOR

Por creación de un nuevo departamento comercial necesita 
personal ambos sexos, de edades comprendidas entre 21 
y 40 años, para sus oficinas de Albacete y Hellín. No es 
necesaria experiencia, ingresos superiores a 150.000 pesetas 
al mes. C.M. desde el primer día. Formación a cargo de 
la empresa. INTERESADOS DIRIGIRSE de 9,00 a 2,00 ai 
Teléfono 21 48 26. Atenderá el señor Villanueva.

ORGANISMO NACIONAL DE LOTERIAS Y APUESTAS DEL ESTADO
ALBACETE
AVISO

Se pone en conocimiento del público que de conformidad con las Normas 
25* y siguientes de las reguladoras de Lotería Primitiva y 30* y siguientes de 
las Apuestas Deportivas, se ha procedido sin perjuicio de lo dispuesto en la Norma 
27* de Lotería Primitiva y 32* de Apuesta Deportiva, a la anulación de las apuestas 
formuladas en los boletos cuyas validaciones corresponden a los números siguientes:

NUMERO VAUDADORA NUMERO SECUENCIAL
01835
01890

20657 
00418

Los concursantes que tuvieran en su poder cuerpos 8 (resguardo) con los 
números anteriormente reseñados, pueden solicitar del estabtecimiento correspon
diente o de la Delegación el reembolso de la cantidad abonada.

Albacete, 19 de febrero de 1992
EL DELEGADO

M.C.D.2022
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La jefatura pretende modificar los horarios, reduciendo el número de efectivos en los turnos

=^^®.'hilAi!

Los bomberos del SEPEI solicitan el
cese de su jefe, por su inefícacia

^^La propuesta de los horarios va en detrimento de nuestra seguridad y de la atención al ciudadano”

Los bomberos del SEPEI se concentraron ayer en la 
Diputación y entregaron un escrito solicitando el cese 
del jefe del servicio, José Ramírez. Asimismo, trans
mitieron su disconformidad con la modifícación de hora
rios que ha propuesto la Jefatura.

El senador 
Orozco asistí 
unas Jornadi 
sobre Medio 
Ambiente

Ester PEREZ

Los bomberos del SEPEI se 
concentraron ayer en la Dipu
tación portando una pancarta 
en la que solicitaban el cese 
de José Ramírez, jefe del Ser
vicio de Extinción y Preven
ción de Incendios, por “la ine
ficacia y negligencia demos
trada a lo largo de su tra
yectoria al frente del servicio”, 
señaló uno de los represen
tantes sindicales.

Esta opinión, compartida 
por el conjunto de los traba
jadores, fue transmitida a la 
comisión de personal de la 
Diputación a través de un 
escrito apoyado por el 99% 
de las firmas de las personas 
empleadas en el SEPEI.

Los representantes de los 
sindicatos UGT y CCOO 
explicaron que entre los múl
tiples motivos que les han 
empujado a adoptar esta 
medida, se encuentra el infor
me presentado por José Ramí
rez, “informe que nos afecta 
en el aspecto moral y a nues
tra integridad, despreciando 
nuestro trabajo”.

Además, las reivindicacio
nes de los trabajadores han 
sido olvidadas, “ignorando los 
derechos que tenemos reco
gidos en el Acuerdo Marco, 
como es el derecho a las com
pensaciones por nocturnidad 
y por trabajar en festivos”, 
señaló José García Rodríguez 
de UGT.

Asimismo, hay que resaltar 
que el descontento de los 
bomberos del SEPEI es con
secuencia también de la modi

FEDA estudia su ingreso en 
la Junta Arbitral de Consumo

Conferencia sobre ‘Influencia 
de la Música en el mundo’

LT

El secretario general de la 
Federación de Empresarios de 
Albacete, Justo Roldán, se reu
nió ayer junto con otros repre
sentantes de las confederacio
nes de empresarios de las res
tantes provincias de la región, 
integradas en la CECAM, con 
el director general de Consumo, 
José Manuel López así como 
con los delegados provinciales 
de la Consejería de Sanidad.

En esta reunión de trabajo, 
celebrada en Toledo, se ana
lizaron los criterios de funcio
namiento de la Junta Arbitral 
de Consumo de Castilla-La 
Mancha, planteándose, al mis
mo tiempo, la posible partici
pación de las confederaciones 
de empresarios en este órgano 
dispensador del arbitraje.

La representación en la Junta 
Arbitral de Consumo se deci

ficación del horario que pre
tende llevar a cabo la Jefatura 
del SEPEI, que supondrá 
reducir el número de efectivos 
en los turnos, lo que se tra
ducirá en una disminución de 
la calidad de los servicios y 
un mayor riesgo para los bom
beros. Manuel Navarro, señaló 
que “la modificación del hora
rio en un principio no suponía 
mayor dificultad, pero nos 
atribuimos el derecho de 
poder negociar nuestras con
diciones laborales”.

Peor atención de siniestros

La reordenación de los tur
nos se llevaría a cabo sin 
aumentar la plantilla actual, 
pequdicando a la integridad 
física de los bomberos y a los 
ciudadanos. Según explicaron 
los representantes sindicales, 
“actualmente estamos 5 o 6 
personas por turnos, pero si 
se añade otro turno,, nos 
vamos a tener que repartir 
quedando sólo cuatro por tur
no. Esto significa que si uno 
se tiene que quedar en el par
que de apoyo logístico, de los 
tres que salen, uno se queda 
en el camión, otro tirando la 
línea y el- otro entraría solo 
en el siniestro, lo que no 
garantiza ninguna defensa 
ante cualquier peligro que 
pueda surgir”.

Al ser preguntados por los 
argumentos que la Diputación 
les ha remitido para acometer 
esta modificación de los hora
rios, los representantes mani
festaron que “no tenemos ni 
idea porque nosotros no tene- 

dirá en el seno de la junta direc
tiva de cada una de las con
federaciones empresariales.

La representación empresa
rial ha valorado positivamente 
la constitución de estas juntas, 
además de destacar su impor
tancia desde la perspectiva 
europea, debido a la amplia 
legislación comunitaria en 
materia de consumo.

La incorporación de los 
empresarios a estas juntas ten
drá como objetivo la resolución 
de los posibles conflictos con 
los consumidores a través de 
la vía del diálogo, y evitar de 
esta forma, los costosos y largos 
procedimientos judiciales.

En la actualidad se hallan 
integrados en el sistema arbi
tral, FEPEMTA, el Consejo de 
Cámaras de Comercio de Cas
tilla-La Mancha, la UCE, así 
como la Federación de Amas 
de Casa “Dulcinea”.

r

Los bomberos del SEPEI se concentraron ayer en la Diputación. LUIS MIGUEL

mos conocimiento de que nin
gún ayuntamiento o población 
en la que estamos ubicados, 
hayan mostrado disconformi
dad o hayan presentado algu
na queja por los servicios que 
estamos prestando”.

Los trabajadores del SEPEI 
estarían a favor de la modi
ficación del horario siempre 
y cuando metiesen a más gen
te para poder atender los 
siniestros con plenas garantías, 
“en la distribución de las horas 
para poder realizar un trabajo 
efectivo se podría llegar a un 
acuerdo, pero consideramos 
imprescindible que se lleve a 
cabo la negociación con los 
sindicatos”.

Por el momento, después 
de la comisión de personal de 
ayer y la movilización, se acor
dó una serie de reuniones con 
la Jefatura del Servicio, con 
los representantes sindicales, 
así como celebrar una comi
sión monográfica sobre el 
tema la próxima semana.

LT

La asociación cultural “Al
borea” ha organizado para el 
próximo día 26 de febrero una 
conferencia bajo el título “La 
influencia de la música en el 
mundo actual”, que tendrá 
lugar a las 8 de la tarde en 
la Diputación Provincial de 
Albacete y que correrá a cargo 
del prestigioso músico valencia
no, Bernardo Adam Ferrero.

Bernardo Adam nació en 
Algemesí y curso estudios de 
Piano, Composición y Dirección 
de Orquesta en los Conserva
torios de Valencia, Madrid, 
París, Roma y Accademia Chi- 
giana de Siena (Italia).

Por otra parte ha obtenido, 
entre otros, los premios nacio
nales de composición “Joaquín 
Rodrigo”, “Manuel Palau”, 
“Mercedes Masí” al mejor 
expediente académico, premio

^^Apagar el 
fuego^^

La Diputación tendrá 
que apagar el fuego de 
su propia casa a través 
de la negociación y las 
reuniones, ya que el 
SEPEI no está dispuesto 
a aceptar las propuestas 
hechas por la Jefatura.

La prueba evidente 
eran las dos pancartas 
que los trabajadores del 
servicio portaban y en 
la que se podía leer: 
“No más cacicadas. 
Ramírez vete”, y “Por 
nuestra seguridad y la 
de los ciudadanos”.

En los próximos días, 
los distintos partidos 
con representación en la 
Diputación discutirán la 
decisión a tomar. 

El senador sociali 
Albacete y presidente 
Comisión senatorial de 
tura y Pesca, Angel 
participará en las 
sobre el futuro de las 
canarias en el coni 
Libro Verde sobre 
Ambiente Urbano de 
sión de las Comunidadf 
peas, organizadas por 
de la Tierra y Ayunta 
La Laguna (Tenerife),, 
al 22 de febrero, en 
localidad tinerfeña.

Estas jornadas serán i 
radas por el comisario 
de Medio Ambiente, 
Nuclear y Protección 0 
lo Ripa de Meana, y la 
correrá a cargo del p 
del gobierno autónoi 
Canarias, Jerónimo

Según Orozco Gó 
pasado año fue publi 
la Comisión de las C 
des Europeas el Libro) 
sobre el Medio Ambienií 
no, en el que se analiza 
del Medio Ambienten 
las ciudades europeas) 
tea una estrategia com 
en esta materia buscan 
poniendo soluciones a i 
ves problemas de crea 
urbano, contaminación, 
leza en la ciudad, tía 
urbano, patrimonio 
gestión de aguas, resid

Posteriormente, o 
senador albacetense, la 
sión de las Comunida 
movió seminarios per i 
Estados miembros, pa 
ner sugerencias acerca 
ciativa, clausurándose í 
con la Conferencia del 
de los días 29 y 30 
de 1.991.

El consejero 
Siro Torres se 
reunirá hoy e 
el presidente

del Ministerio de Asuntos Exte
riores de España y del gobierno 
italiano.

Como director invitado, ha 
dirigido orquestas, coros y ban
das, tanto nacionales como 
extranjeras e imparte igualmen
te, como es el caso, cursos y 
conferencias.

Es director de la publicación 
internacional: “Informúsica” y 
ha realizado estudios de inves
tigación, efectuando grabacio
nes diversas y editadas sus obras 
musicales, que se conservan en 
la Biblioteca Nacional. Entre 
sus publicaciones destacan: “La 
educación por la música”, “Las 
bandas de música en el mundo” 
y “Músicos Valencianos”.

En la actualidad es acadé
mico en la Real de Bellas Artes 
de San Fernando de Madrid y 
su producción musical ha sido 
estrenada en numerosos países 
europeos y latinoamericanos.

Siro Torres, .^ 
Administraciones 
Junta de Comu».^ 
tendrá hoy una ^ 
bajo con el p^ 
Diputación, 
Fernández, tn 
nión, se estudiara 
clonados con ‘^ jjj,iiii 
relación que F 
acción conjunta 
nistraciones y 
algunas sijHa-l^í 
general para 
cha, que puedan 
delegación a _^^^

En ^' ''“"''Si^J “I 
Siro Torres a ,ivoí 
edificio adnun jgj, 
Junta de Cornu j^á' 
en la Avd. de - 
que se 
provinciales 0 qg^ein^ 
de Economía y 
tica Territorio 
nes Públicas.

M.C.D.2022
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López Anza.

E.P.

LUIS MIGUEL

en el tema de la droga.

E.P.

Doble moral del PP

56

.1 .^’’®nte en el campo de
’^ón Social,

Í ^1 Plan 600 invierte su trabajo
®tt las futuras generaciones

E.P.

s ’Sue ‘^‘*°’‘®s la impor- 
W®'''hiin hecho de 

que al colegio”, 
SU *0 normal es que

^•'^enidas por el concejal 
^yrupo Popular, Juan 

en las que tachó de 
Plan 600 y cuestionó 

Wdad y experiencia del

1

a»

wdinador del Plan 600, Pérez Pena, contestó a las críticas vertidas contra él.

ítrente del Plan 600 señaló que su trabajo responde a un compromiso de ayudar a los desfavorecidos

Pérez Pena acusa al PP de manipular 
í la opinión con discursos destructivos

Que no nos den lecciones de cómo combatir la droga, ya conocemos de sobra su doble moralidad^’

?frente del Plan 600^ Pérez Pena, contestó a los 
“« del concejal del Grupo Popular acusándole de
®f3f y manipular a la población con discursos 
^Sogicos, confusos y destructivos. Asimismo, criticó 

moral del PP

3ciual gerente del Plan 
;José Manuel Pérez Pena, 

‘^ 3yer al frente de las crí-

' 0 J^z Pena leyó un comu- 
- J ^^ el que expresaba 

I -'ft^^^^P^aeión del cargo 
4 ^«Í Pían 600,

compromiso 
3-1 e con la causa de los

más desfavorecidos” y resaltó 
que el sueldo neto que per
cibía por desarrollar sus fun
ciones era de 145.000 pesetas.

Asimismo, manifestó que 
“Juan Garrido y su partido no 
viven el problema de la pobre
za y para ellos todo se resuelve 
en el cómo conseguir votos”, 
y continuó diciendo que “Juan 
Garrido desconoce que en Las 
600 se dan los mayores índices 
de paro, y por lo visto, este 
señor no sabe que el paro es 
la fábrica de los pobres, y que 
la pobreza trae consigo com
portamientos de sobrevivencia 
que llevan a los individuos a 

^^^'^l’^ados obte- 
^*®alói “^Q^^^to, Pérez 

‘importancia que 
^^ escola- 

^^ conseguido

^dinazj oe los ninos. 
explicó que “he-

'^ai Amelas las casas 
^a ^^^''^l^s y cxpli-

las clases de los colegios estén 
llenas, “algo que antes no 
ocurría porque estaban todos 
por la calle”.

El coordinador manifestó la 
satisfacción que supone el que 
15 personas hayan conseguido 
“engancharse” en un ciclo supe
rior, teniendo en cuenta el alto 
índice de fracasos escolares que 
han existido simpre en estos 
barrios.

Una vez más, Pérez Pena 
insistió en que los resultados 
del Plan 600 se verán a largo 
plazo, ya que la actuación se 

la desesperación, y que meti
dos en la desesperación, la 
delincuencia es una forma de 
vida, y el alcohol, la heroína 
y los fármacos, son caminos 
para evadirse del fracaso 
social, al que tan generosa
mente contribuye el PP”.

Por lo que respecta a las 
drogas, Pérez Pena explicó 
que “no nos den lecciones de 
cómo combatir las drogas, ya 
conocemos de sobra la doble 
moralidad” y añadió que “no 
le he oído ni una sola vez, 
decir que se investiguen las 
grandes fortunas, que se 
levante el secreto bancario, 
que se investigue el enrique
cimiento rápido de los nuevos 
ricos, tampoco le he oído que 
se denunciase las víctimas del 

está centrando en los jóvenes, 
“esa es la generación que nos 
importa, la generación que tie
ne que coger el relevo y los 
que tienen que transformar y 
modificar el barrio, para que 
deje de ser, de una vez por 
todas, un gueto”.

Asimismo, señaló que se está 
invirtiendo el trabajo en “for
mar auténticos ciudadanos 
capaces de poder elegir lo que 
quieren, y de poder enfrentarse 
en igualdad de condiciones con 
el resto de las personas, así 
como integrarse”.

alcohol, y de los fármacos” .
El coordinador afirmó que 

“el Plan 600 es un proyecto 
de intervención global, inte
grado por 20 profesionales y 
técnicos de probada valía, ava
lada por su experiencia en el 
campo social. Por esto, parece 
mezquino hacer referencias 
para cuestionar la capacidad 
del coordinador debido a su 
falta de título. Mi trabajo con
siste en la coordinación y 
puesta en práctica de los dife
rentes programas”.

Por último, Pérez Pena, 
resaltó que hay interés por 
parte de determinados secto
res en levantar un muro no 
visible para que aísle e impida 
que la gente de este barrio 
se pueda integrar, y criticó que 
el PP hubiera sacado fuera de 
contexto los comentarios de 
algunos vecinos del barrio.

Pérez Pena.

Jueves, 20 de 
Febrero de 1992

Atasco en los 
servicios de 
Urbanismo por 
la falta de 
arquitectos

La insuficiente plantilla del 
equipo técnico de Urbanismo 
en el Ayuntamiento, incide 
negativamente en los servicios, 
especialmente en la pare que 
afecta a la declaración de ruina 
de algunas edificaciones, según 
explicó López Ariza, quien 
señaló que “actualmente hay un 
gran atasco debido a que jÓIo 
hay dos arquitectos, uno que 
se encarga de supervisar las 
licencias de obras y otro dedi
cado a las obras municipales”.

El concejal de lU indicó que 
es responsabilidad del equipo 
de gobierno corregir este déficit 
en el servicio técnico que nece
sita la contratación de más 
arquitectos.

Esta cierta dejadez del Ayun
tamiento se está reflejando en 
el barrio Carretas, en donde 
existen numerosos edificios en 
ruinas, que generan una situa
ción de riesgo para los vian
dantes, por su posible derrum
bamiento. La demolición de 
estos edificios y el correspon
diente vallado de los solares, 
“para evitar que la gente se 
meta en estas casas, que en 
algunas ocasiones han encendi
do fuego en ellas”, son las prin
cipales reivindicaciones de la 
Asociación de Vecinos del 
barrio, según manifestaron en 
la reunión que mantuvieron con 
el Grupo de IU.

Asimismo, López Ariza afir
mó que habían detectado tam
bién la necesidad de limpieza 
y vallado de varios solares, así 
como importantes deficiencias 
en el alumbrado.

El concejal de IU expresó, 
haciéndose eco de la opinión 
de la Asociación de Vecinos, 
que “el Plan Carretas empieza 
a moverse, y el Ayuntamiento 
está obrando bien por lo que 
no se debe hacer modificacio
nes del Plan PERI”.

Por último, López Ariza puso 
de manifiesto la falta de respeto 
a la peatonización de las calles, 
sobre todo en la calle Tejares 
y en la calle Concepción, lo que 
se debe en alguna medida a 
la falta de presencia policial, 
“y a que no se hace efectiva 
la retirada de vehículos y la 
imposición de las multas”.

M.C.D.2022
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Con sus fotografías Marc Petiot recoge escenas que son reflejos de la vida cotidiana albaceteña

^^Albacete está cambiando y sus pueblos 
deben ser conocidos en el exterior”

Cada una de sus postales es un retazo de la cultura de un pueblo a través de sus gentes

Con sus postales, Marc 
Petiot, fotógrafo francés 
afincado en La Roda, recoge 
retazos de la vida cotidiana 
en una provicia, *^que está 
cambiando y necesita darse 
a conoceP\ a través de la 
propia imagen de sus pue
blos y de sus gentes.

I. MENDIVIL

Marc Petiot, llegó del Caribe 
para instalarse en la localidad 
albaceteña de La Roda tras su 
matrimonio con una rodense, 
allí dejó su trabajo para el “New 
York Times”, y cambió sus foto
grafías de blanca» playas y gran
des hoteles por estampas coti
dianas en la vida de los alba
ceteños a través de costumbres 
perdidas, de retazos de una his- 
loria de un trabajo 
en las caras de las 
principal motivo en 
estampas manchegas.

plasmada 
personas, 
todas sus

En 1990 presentó en esta 
localidad su primera exposición 
compuesta por 25 postales en 
blanco y negro titulada, “Tes
tigos de la vida cotidiana”.

“Esta muestra- comenta 
Marc Petiot- estaba compuesta 
por escenas de la vida cotidiana 
del pueblo, en ella no había

Marc Petiot, hizo su primera exposición en 1990 con estampas cotidianas de La Roda. LUIS MIGUEL

ningún paisaje muerto, pues 
siempre intenté recoger un ros
tro conocido, que mostrase 
aspectos diarios que actualmen
te están en decadencia o tuvie
ron una importancia ya perdida, 
que hoy en día se necesitan 

proyectar”.
“No podemos olvidar- con

tinúa diciendo este fotógrafo- 
que Albacete está cambiando 
para dejar de ser una ciudad 
de paso, y cada uno de sus pue
blos necesitan ser proyectados 

para ser conocidos, ya que la 
imagen que se tiene de Cas
tilla-La Mancha en el exterior 
es muy pobre”.

Una imagen que Marc Petiot, 
quiere cambiar con instánlaneas 
“basadas en la observación”.

Postales 1 
manchegas 1

Primero fue La 
y ahora serán las 
dades de FuensJ 
Villalgordo del JúcJ 
Pozoamargo en CueJ 
las que queden pasmJ 
en estampas de Mi 
Petiot. |

“De Fuensanta- 
este fotógrafo- vml 
reflejar su plaza con 
les centenarios y sus M 
eos junto a su arquifl 
tura y su imagen del 
Cruz Blanca, para Vil 
gordo del Júcar, salía 
dome de la estampa] 
la llanura manchega] 
a recoger la labor de 11 
pescadores en un parí 
abrupto de su sierraí 
finalmente para Poza 
margo, un cultivador j 
vinos en una tierra d 
importante tradición \] 
cola”.

Serán postales de I 
vida de unos pueblos d 
tienen la ventaja, pa 
Marc Petiot, de no coq 
cer el turismo de las p| 
yas pero que van 1 
desarrollar un turisii 
cultural, “que necesi 
reflejarse, pues no H 
que olvidar que cuaK 
se regala una postal; 
está dando cultura pb 
mada en una fotograf 
en la que yo voy a inte 
tar recoger la dureza < 
las gentes de esta tien 
que han salido adelanti

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición de electografías “La colección del 
Mide”.

- En el Museo de Albacete.
* Exposición de grabados de Juan Carlos Pareja, 

Yolanda Mártinez y Pablo Alcaraz Criado.
- En el Museo de Albacete hasta el 28 de febrero.
* Exposición conmemorativa del 150 aniversario 

de la creación de la Escuela de Magisterio.
- En el Centro Cultural de La Asunción, hasta 

el día 29 de febrero.
* Exposición de pinturas de Julio Pinedo sobre 

temas de Castilla-La Mancha.
- En el salón de actos de la Casa de Castilla-La 

Mancha en Madrid, a partir del 22 de febrero.

CONCURSOS

“IV Concurso Nacional de Catadores de Miel”, 
organizado por el patronato de la “XI Feria regional 
Apícola de Castilla-La Mancha”.

Podrán lomar parte en el concurso todas las per
sonas mayores de 18 años que acrediten su relación 
con el sector apícola. Las inscripciones deberán rea
lizarse personalmente por carta o por teléfono antes 
de las 14 horas del día 20 de marzo (Tel. 
911/22-22-00.)

El número máximo de participantes será de 25, 
cubriéndose el cupo por riguroso orden de 
cripción.

Existirán cinco premios en metálico, dotados 
30.000; 20.000; 15.000; 10.000 y 5.000 pesetas 
pectivamente con el correspondiente diploma.

¡ns-

con 
res-

- Día 4 de abril, a las 10 horas, en la localidad 
de Pastrana (Guadalajara).

CONFERENCIAS

* Conferéncia organizada por el Grupo de Estu
dios de Actualidad.

- Día 25 de febrero, conferencia sobre “El diag
nóstico precoz del cáncer de la mujer”, a cargo 
del ginecólogo José María Sánchez.

- Día 26 de febrero, conferencia sobre “La mujer 

en el descubrimiento de América”, a cargo de la 
catedrática de Historia, Juana Cuesta.

En la sede de la asociación de Amas de Casa 
del Barrio del Hospital, en la calle Hermanos Facó, 
a las 6,30 de la tarde.

- Día 26 de febrero, conferencia sobre “Métodos 
naturales para el control de la natalidad”, por Rosa
rio García López.

En la Asociación de Amas de Casa de Fuensanta, 
a las 6 de la tarde.

* X Aniversario de la Fundación de Asociación 
Ex-alcohólicos de Albacete.

- Hoy, día 20 de febrero, a las 7, 30 de la tarde, 
conferencia de Justo Aliseda Miranda; coordinador 
de programas educativos en prevención.

- día 21 de febrero, a las 7,30 de la tarde, con
ferencia de Francisco Alonso Fernández; catedrático 
emérito de psiquiatría de la Univeridad Complutense 
de Madrid.

Todos los actos tendrán lugar en el salón de 
actos de la Diputación de Albacete.

* Ciclo de conferencias sobre la videncia a través 
del Tarot, Quiromancia y bola de cristal, organizado 
por la sección de parasicología y Esosterismo del 
Ateneo de Albacete.

- Viernes, día 21, “La videncia a través de las 
carta.s del Tarot”, por Mario Jiménez.

- Viernes, día 28, “La videncia a través de la 
bola de cristal”, por Angela Zarini.

La entrada será libre a todas las conferencias 
y tendrán lugar a las 8,30 de la larde.

* Ciclo de conferencias organizadas por la Aso
ciación de Amas de Casa y Consumidores y Usuarios 
de Albacete “Los Llanos”.

- Hoy, día 20, “Hierbas Ligth Nutrición”, por 
Luis Hernández.

ESPECTACULOS MUSICALES

* Ciclo de conciertos organizados con motivo del 
40 aniversario del Conservatorio de Albacete, con 
la actuación de la orquesta húngara “The Cegléd 
Cello Ensemble”.

Esta orquesta está integrada por aventajados estu
diantes del Conservatorio de Cegléd (Hungría), diri

gidos por Kelemenné Balog Zsuzsa, profesora^ 
citado conservatorio y miembro de la orquesta
fónica de Budapest. ■

- Hoy, día 20, en el Centro Cultural de la 
ción, a las 7 de la tarde. La entrada al concieij 
será libre. 9

* Concierto dedicado al ciclo “Robert Schum^ 
y el piano”, organizado por Cultural Albacete. Lu v 
día 24, en el Auditorio Municipal de Allwcc 
las 20,15 horas, con la interpretación de Alma v

- Lunes, 2 de marzo, en el Auditorio Muni m 
de Albacete, a las 20,15 horas, con la interpr¿ 
de Fernando Puchol. . J

* Concierto extraordinario por el Quinte 
Viento de la RTV de Ljubljana.

* Actuación del grupo de danza “Arcala 1 
bajo la dirección de Enrique Cabrera con u 
grama de danza contemporánea. , j

- Sábado, día 22, a las 19,30 horas, en e 1 
Principal de Almansa.

* Concierto extraordinario con la interp 
de “Dúo Versu.s”. En la guitarra Daniel « 
flautista, Ian Fawcett. i cjnfll

- Máries, día 25, en el Centro Sociocultur j 
Clara, a las 20,30 horas. • - la

* “Décimo aniversario de la fundación 1 
ciación ex-alcohólicos de Albacete”. _,,. j^ la

- Jueves, día 20 de febrero, a las '• 
tarde, conferencia de Justo Aliseda ^'’^^^.gpeión q 
dinador de programs educativos en p^^' | 
comisionado andaluz para la Droga. . jgrdd

- Viernes, 21 de febrero, a las 7,30 de ^ 
conferencia de Francisco Alonso ^*^’'^^i']f,¡versi^] 
drático emérito de Psiquiatría de la Rcal^'^n 
Complutense de Madrid y miembro de la j^ |jj 
demia de Medicina. En el salón de a , 
Diputación Provincial de Albacete. a

INFORMACIÓN CULTlR^^^^^ 
---------------------------------------------------p IC) j

* Punto de Información Cultural ( • »
Ministerio de Cultura: .gHe

En la Biblioteca Pública del Estado, 
José de Calasanz, 14, quinta planta.

Teléfono 23-84-54. J

M.C.D.2022
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En los puertos del Barrancazo, Peralejo y Crucetillas es necesario el uso de cadenas

La nieve caída en la provincia hace 
necesaria la precaución en la carretera

Se recomienda el 
uso de cadenas 
en algunas 
carreteras de la
región
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En cuanto a las temperaturas se observará un ligero descenso de las mismas en los próximos días
-------------------------

ln precipitaciones de nieve caídas ayer en la provincia 
Mbacete, desencadenaron problemas en algunas 

^eras. siendo necesario el uso de cadenas en los 
tirios del Barrancazo, el Peralejo y Crucetillas. Por
¡parte, la dirección general de Protección Civil reco
ntada la máxima precaución a la hora de viajar.

T.R

Las precipitaciones de Ilu- 
B que durante estos últimos 
fas se están registrando en
»provincia de Albacete, se 
adujeron en el día de ayer
ai nevadas débiles a primeras 
has de la mañana, intensi- 
pdose a lo largo del día 
a algunos puntos de nuestra 
bincia, lo que provocó que 
«últimas horas de la tarde 
5 según informó Protección 
My Política Territorial, fue- 
anecesario el uso de cadenas 
ralos puertos del Barrancazo, 
iktalejo y Crucetillas. Mien
to que en los puertos del 
¡kllotar y el Arenal, no era 
¡Ideario el uso de cadenas 
ba el momento de cierre 
A nuestra edición, pero sí se 
womendaba la máxima pre- 
<ión a la hora de viajar 
.w estas carreteras.

Asimismo, en la carretera

C-3214 que comunica a las 
localidades del Ballestero y 
Munera continuaba nevando a 
últimas horas de ayer, reco
mendándose extrema precau
ción.

Por otra parte, en locali
dades como Villarrobledo, 
Yeste, El Bonillo y Molinicos 
se registraron a primeras 
horas de la mañana de ayer 
precipitaciones en forma de 
nieve, aunque de carácter 
débil o moderado y concen
tradas en altitudes superiores 
a 500 metros. Nevadas escasas, 
que a diferencia de lo que 
ocurrió en otros puntos de la 
provincia, fueron disminuyen
do a lo largo de la mañana.

Según informó la dirección 
general de Protección Civil a 
partir del viernes, las preci
pitaciones se debilitarán o 
incluso cesarán en muchas 
zonas, quedando para el fin 
de semana un tiempo de

Precaución y uso de cadenas en algunas carreteras de la provincia.

i

carácter anticiclónico, con 
fuertes heladas nocturnas, que 
podrá originar placas de hielo 
en bastantes zonas, afectadas 
anteriormente por las preci
pitaciones. Ante esta situa
ción, Protección Civil reco
mienda; reducir los desplaza
mientos a lo estrictamente

indispensables, y en caso de 
viajar, informarse a través del 
Instituto Nacional de Melero- 
logia, Protección Civil o Trá
fico de la situación en las 
zonas de desplazamiento. Por 
su parte las temperaturas 
experimentarán un ligero des
censo durante estos días.

Las intensas nevadas registra
das durante las últimas horas 
en la región castellano-manche
ga han producido problemas de 
tráfico en diversas carreteras de 
Cuenca, Guadalajara y Albace
te, informaron ayer a EFE fuen
tes de los Gobiernos Civiles.

Es necesario el uso de cade
nas para circular por las carre
teras nacionales N-400 (Tole- 
do-Cuenca) a la altura del Puer
to de Cabrejas, la N-III (Ma- 
drid-Valencia) a su paso por las 
localidades conquense de Villa
res del Saz y La Hinojosa y 
la N-320 (Albacete-Guadalaja- 
ra) entre los puntos kilométri
cos 109 y 125.

Las máquinas quitanieves tra
bajan desde primeras horas de 
la mañana del kilómetro 74 al 
139 de la N-II (Madrid-Barce- 
lona) a su paso por la provincia 
alcarreña debido a la gran can
tidad de nieve caída y es nece
saria la utilización de cadenas 
en la carretera GLI-954.

Asimismo, en algunos puer
tos de la provincia de Albacete: 
el Peralejo, el Barrancazo, y 
Crucetillas era necesario el uso 
de cadenas a últimas horas de 
la tarde de ayer, según informó 
la delegación de Política Terri
torial; mientras que en el puerto 
del Bellotar y Arenal, sin ser 
necesario el uso de cadenas, se 
recomienda precaución.
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Cada uno de sus 130 caballos podría correr 
el Grand National.
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Acasa
Santiago, 7 - Tel. 22 49 98 - ALBACETE

Comprendemos que a un automóvil le 
®*^ un habitáculo generosamente espacio- 

Para poder conducir a sus anchas.
Que le pida una configuración anatómi

ca de los asientos que le arropen durante el 

viaje
Y que le pida aire acondicionado, direc

ción asistida y volante regulable en altura.
Peró si es eso todo lo que espera de un 

coche, no se compre ei Honda Concertó. Por
que tiene todo ese confort, que no es poco 
y un excelente motor con 16 válvulas, inspira

do en los motores que nos han hecho ganar 
el Campeonato del Mundo de Fórmula 1 los 
seis últimos años Desarrolla 130 pode
rosos caballos que no vale la pena desa
provechar

Gama Honda Concertó, desde 
1.879.000 ptas. (IVA y transporte incluidos).

del

s*: HONDA.

HONDA. GANADOR 0£L CAMPEONATO MUNDIAL DE FORMULA 1 LOS SEIS ULTIMOS AÑOS
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E¡ senador José Manuel Molina interpela sobre la construcción de variantes en Quintanar de la Orden y Mota del Cue^'o 

El PP critica en el Congreso la escasa fluide: 
y seguridad de la N-301 a su paso por la regii

El Ministerio de Obras Públicas y Transportes prevé reducir los 12.000 vehículos diarios entre Ocaña y La Roda a 5.000

El senador del Partido Popular, José Manuel 
Molina García, ha interpelado al Gobierno sobre 
la escasa fluidez en algunos tramos de la carre
tera nacional 301 y su seguridad, además de 
plantear el estado en que se encuentran la cons-

trucción de las variantes en Quintanar de la 
Orden y Mota del Cuervo. Por otra parte, el 
representante del PP, critica el ^^abandono del 
Gobierno a ciertas zonas del país, permitiendo 
que una insuficiencia de infraestructuras viarias

pueda contribuir al aislamiento de la pobl 
Por su parte el MOPT ha respondido (jo 
apertura de nuevas variantes y otras peni 
de aprobación dejarán en los niveles adec 
de seguridad y servicio esta carretera”.

LT

El senador del Partido Popu
lar, José Manuel Molina García 
ha formulado una pregunta par
lamentaria sobre las medidas 
especiales que piensa realizar 
el Gobierno para garantizar una 
mejora en la seguridad y fluidez 
en la carretera nacional 301 a 
su paso por Castilla-La Mancha 
y sobre la posible construcción 
de variantes en Quintanar de 
la Orden (Toledo) y Mota del 
Cuervo (Cuenca).

Para el representante del PP, 
la N-301 es vía de comunicación 
importante entre Madrid y ciu
dades como Albacete, Murcia 
y Alicante, tiene una gran den
sidad de tráfico en algunos de 
sus tramos y la poca fluidez en 
la zona se debe a la ausencia 
de variantes para evitar atra
vesar distintas poblaciones, así 
como algunas.dificultades en su 
trazado que obligan a una cir
culación más lenta.

Según atirma en su interpe
lación José Manuel Molina, “es
tas dificultades deberían haber 
sido solventadas hace años, ya 
que indudablemente significan 
un inconveniente muy impor
tante para la zona de influencia 
por donde transcurre dicha 
carretera nacional y sin comu
nicaciones aceptables es difícil 
que España pueda competir en 
1993 con el resto de los países 
de la Comunidad Económica 
Europea”.

Aislamiento de la población

Por Otra parle, el senador del 
Partido Popular critica al 
Gobierno por haber abandona
do a ciertas zonas del país, per
mitiendo que una insuficiencia 
de infraestructuras viarias pue
dan contribuir al aislamiento de

Unos 12.000 vehículos diarios circulan en el tramo Ocaña-La Roda.

«^------ 0ui55í
«BBBVItLAlCOROO

BARRAX

Proyecto 
pendiente

la población asentada en las 
proximidades de la misma y sig
nifique una dificultad importan
te para su desarrollo”.

José Manuel Molina finalizó 
su interpelación inquiriendo 
sobre la construcción de las 
variantes de Mota del Cuervo 
y Quintanar de la Orden y las 
actuaciones del Gobierno para 
mejorar la seguridad y fluidez 
del tráfico y el aislamiento de 
la zona.

Variantes en estudio

En este sentido, el Ministerio 
de Obras Públicas y Transportes 
ha constestado que “es cons
ciente de la porblemática que. 
actualmente, presenta la carre

tera N-301 a su paso por la 
región y que la apertura al trá
fico de la autovía de Levante 
en su tramo Tarancón-Honru- 
bia-La Roda, producirá una 
captación del tráfico con la con
siguiente mejora del servicio y 
seguridad de la misma”.

En cuanto a las variantes pro
puestas por el senador José 
Manuel Molina García, el 
Ministerio de Obras Públicas y 
Transportes afirma que “se 
encuentran redactados los estu
dios informativos correspon
dientes a las variantes de Corral 
de Almaguer, Quintanar de la 
Orden y Mota del Cuervo, que 
una vez aprobados técnicamen
te, se sacarán a información 
pública y medioambiental, 

como trámite previo a la apro
bación definitiva de los mismos 
y posterior redacción de los pro
yectos de construcción”.

En conclusión, el Ministerio 
de Obras Públicas y Transportes 
asegura que “con las actuacio
nes próximas a inaugurar de la 
autovía de Levante, más la eje
cución de las variantes previstas 
en Corral de Almaguer, Quin
tanar de la Orden y Motilla del 
Palancar, el tráfico existente 
entre Ocaña y La Roda, de 
10.000 a 12.(XX) vehículos dia
rios, podrán verse reducidos a 
unos valores inferiores a 5.000, 
para los cuales el nivel de ser
vicio y la seguridad en la carre
tera serán los adecuados”.

La autovía de Le\'^| 
tiene una longitud 
de 328,1 kilómetros^ 
transcurre por las pn» । 
cias de Madrid. Cuea 
y Albacete, con un n 
supuesto de 78.5?R 
millones de pesetas. ■

El diseño de esta aH 
vía ha sido dividido® 
distintos tramos de ea 
cución, estando en 
cio seis tramos con ua 
longitud de 106,6 kilóia 
tros. V

Las obras pendie™ 
de ejecución previsa 
para el segundo trime® 
de 1.992 pertenecen! 
tramo Albacete-,^ma® 
de 63,3 kilómetros y OM 
dos tramos en la pro'® 
cia de Cuenca con H 
enlaces Tarancón-HoiM 
bia de 86,1 kilómetros 
Honrubia-La Ro<la 
49,7 km. J

Por último, el 
final pendiente para^B 
por concluida la auto’® 
de Levante se refiera 
la variante de 
da-Perales de Tajuña O 
una longitud de -^ 
y cuya terminación 
prevista para el tercer 
mestre de 1.993. M

En este sentido el 
mo tramo inaugurado® 
la autovía fue la 
de Almansa que 
a la circulación oblig^ 
ria por la travesía e 
localidad. I

DON DIEGO CERDAN MOY/*^ 
Falleció en Albacete, a los 69 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad' | 

D. E. P.
Su esposa, Adela Jimeno de Pablos; hijos, M- Rosa, Pedro Anfl^ 

y José Domingo; hermanos, José y Amalia, sobrinos y demás fami”^
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA,
Y la asistencia al funeral que tendrá lugar hoy jueves día 20 a las ONCE de la mañana. 

Iglesia Parroquial de San Francisco, celebrándose a continuación la misa de córpore insepulto.
partiendo del Hospital General

Albacete, Febrero.
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NUEVO CITROEN BX OURANE

osa 

¡2 
iíi!

CITROÉN BX 
DIESEL

A PRECIO DE 
{ GASOLINA

:2a*

Aproveche esta gran oportunidad para adquirir un Citroen BX 
Diesel a precio de gasolina.
Y ademáis, ahora, toda la potencia y el equipamiento en una serie 
especial personalizada: Citroen BX Ourane versiones GTl y Turba- 
diesel. Con un precio de lanzamiento sorprendente; 1.959.824 pese
tas en versión GTI y 2.098.824 pesetas en versión Turbodiesel.
Dos coches con un equipamiento de serie propio de un alto de gama. 
Capaces de desarrollar en la versión Citroen BX GTl Ourane 123 CV 
de potencia, y de alcanzar una aceleración de 0 a 100 Km/h en 9,8 
segundos, proporcionando cotas de seguridad extraordinarias.

No lo dude, aprovéchese este mes y disfrute esta excepcional 
oferta de lanzamiento.
Y además, ahora también Citroen BX Diesel a precio de gasolina.

MODELOS DIESEL PRECIO' MODELOS GASCUÑA PRECIO'

BXTD DIESEL 1.573.745 BX16T6S 1.656.114

BX 19 TD DIESEL 1.766.026 BX19TGS 1.769.108

BX 19 TZD DIESEL 1.824.698 BXGTI 1.991.992

BXTZD TURBO DIESEL 2.032.403 BX GB OURANE 1.959.824

BX TZD TURBO D OURANE 2.098.824 BX 16 VALVULAS 2.835.087

GAMA BX PESPE 1S73.745 PESETAS.

¡W Í8 serie Citroen BX Ourane versiones GTl y Turbo Diesel: Dirección asistida. Cierre centralizado con mando a distancia. Elevalunas eléctnco delantero y trasero. 
jJ^STi con reglaje en altura en asientos delanteros. Interior lujoso en terciopelo armonía en negro. Retrovisor exterior derecho con mando eléctrico. Testigo de cierre de 

sonora de luces encendidas. Alerón trasero. Faros antiniebla.
CITROÉN

’*®*'**'0a0os IVA. iransoone y promodór mclunJos Oferta vSlxia hasta fr de mes para vehículos en stock en PennsuO y Bateares. No acumuiabte a ovas cfenas promocionales CITROEN BX. DISFRUTE SU PODER

i
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subvenciones de

Pleno municipal del Ayuntamiento de Hellín.

Otros ternas

^H Tobarra

FJ. ONRUBIA

Tobarra contará con nueva estación de autobuses.

la irregularidad en el servicio de 
reparto de butano que no sub
sana actualmente la demanda de

'ofr 
ex 
P

Onrubia Rodríguez y tesorero 
Miguel Gómez Gómez, Junto a 
los citados, contará con un
número de 5 vocales. En el capí- butano en los vecinos.

Además, la Asociación se acó-

de debate, encontrandose entre

torno a los
los vecinos

del centro deberían estar mas

medida en los comerciantes de

comerciales.

terrenos en un mínimo de dos

mismo.

oficina de información sobre e

mas destacado de la sesión se

deberá acometerse una vez ter
minadas la actual de instalación

caso de la Gran Via deberán

estado.

Díaz.

han indicado comoso nos

trataba únicamente a efectos de

el día de ayer.

Telefono: 30 45 95

me 

(Aso

fililí 
fe 

h

Lcó 

fe 
fe

Juan Francisco Parras, 16

Para el alcalde bellinero las medidas son muy importantes

Se aprobaron las subvenciones 
del Polígono Industrial para 

incentivar a las empresas
Alrededor de 19 millones deberán aportar los vecinos para pavimentar las calles

El Pleno Extraordinario que se celebró ayer 
en el Ayuntamiento bellinero dio luz verde 
a las ayudas y subvenciones municipales 
con destino al Polígono Industria^ anun
ciandose la creación de una oficina muni
cipal de. atención a los empresarios sobre

el tema. En otro orden, la pavimentación
de la Gran Via y Avenida de la Constitución
supondrá un desembolso en
19 millones de pesetas para
en contribuciones especiales.

Angel ROMERO GARCIA

Como ya adelantamos ayer, 
el Pleno Extraordinario celebra
do por la Corporación Munici
pal ha servido para aprobar de 
manera oficial las importantes 
ayudas que el Ayuntamiento 
dedicará al Polígono Industrial, 
como medidas extraordinarias 
para incentivar la compra de 
parcelas por los empresarios. 
También ayer les dábamos cuen
ta de la cuantía de estas ayudas 
que ofrecerá el consistorio local, 
a las que hay que sumar las pro
venientes del gobierno regional.

En las últimas horas, Fruc
tuoso Díaz incidía de manera 
especial en resaltar el paquete 
de subvenciones que recibirán 
las empresas que se decidan a 
levantar sus industrias en dicho 
suelo, indicando que práctica
mente no se autorizarán otras 
instalaciones fuera del Polígono, 
ya que este es el espacio con
siderado como único válido para 
que nuevas empresas busquen 
establecerse en las ciudad. Según 
se informó, además de las ayu
das aprobadas por la Corpora
ción (subvención de mil pesetas 
por metro de terreno, exención 
del casi 80% en la licencia de 
obras y 20% en el Impuesto de 
Actividades Económicas) se han 
conseguido otra.s subvenciones 
por parte de la Junta de Comu
nidades, en el sentido de poder 
llegar a un máximo del 50% por 
ciento de ayuda a fondo perdido, 
del coste total de la inversión.

Sin variación en dos años

Fructuoso Díaz destacó que 
las ayudas se extenderán igual
mente al retranqueo actual a

Se pedirá un estudio de la 
futura estación de autobuses
En los locales de la Casa 

de la Cultura se celebró una 
asamblea ordinaria de la Aso
ciación de Vecinos del Barrio 
de San Roque. Lo más desta
cable se enmarca en la ratifi
cación y aprobación de la nueva 
Junta Directiva, pasando a ocu
par la presidencia Jesús Paterna 
Morote en sustitución de .Arse
nio Sánchez. Las labores de 
Vicepresidente las cumplirá 
Miguel Angel Sánchez Cas- 
tro-Monge. se cretario Feo. José 

realizar en algunas de las par
celas que se adquieran, indican
do que el conjunto de ayudas 
municipales pueden suponer 
entre un 25 o 30% de la inver
sión total. A todo esto hay que 
indicar que el Ayuntamiento se 
compromete, mediante el acuer
do adoptado con SEPES a no 
variar el actual precio de los 

años igualmente, como ya es 
conocido, se ha conseguido un 
alargamiento en el plazo de 
pago de los terrenos, asi como 
una bajada en el ínteres del 

Otra de las medidas que
hablan del impulso que el Ayun
tamiento quiere dar al suelo 
industrial es la creación de una

Polígono, que se instalaría en 
la propia casa consistorial y esta
ría a disposición de los empre
sarios para solventar todas las 
dudas y planteamientos que se
hagan.

Fructuoso Díaz destaco que 
estas medidas no suponen nin

gún parche por parte del muni
cipio para intentar potenciar la 
implantación de empresas en el 
polígono, sino que son fruto de 
una política económica sena y 
se han adoptado en el momento 
idoneo para ello, cuando se han 
realizado los presupuestos que 
regirán este año la vida muni
cipal . Por otra parte, el alcalde 
indico que últimamente se había 
notado un nuevo ínteres del sec
tor empresarial por las parcelas
industriales.

Las contribuciones especiales

Aparte de los datos sobre las 

tulo económico, la junta saliente 
presentó un saldo de 65.000 
pesetas. En los temas tratados, 
destaca la petición al Ayunta
miento de un estudio sobre la 
futura estación de autobuses, 
para que se instale en un lugar 
cercano a su actual ubicación, 
desechando el proyecto avanza
do de su instalación en un punto 
muy lejano de su actual ubica
ción. Otro asunto de interés, es

Polígono, lo

cifraba en el proyecto de pavi
mentación de la Gran Vía y Ave
nida de la Constitución, que 

del colector, obras que en el 

efectuarse con la mayor rapidez. 
si no se quiere que para la próxi
ma Semana Santa, esta impor
tante arteria se encuentre en ma 

Las obras, que saldrán a
subasta, tras aprobarse el corres
pondiente pliego de condiciones. 
tienen un importe total en torno 
a los cuarenta y ocho millones 
de pesetas, de los cuales, los 
vecinos deberán aportar en tor
no a los diecinueve millones, en 
concepto de contribuciones 
especiales, que vuelven con ello 
a estar de moda, tras la decisión 
de suprimirías durante el primer 
ano de gestión de Fructuoso

Algunos vecinos de las zonas 
afectadas ya han manifestado su 
protesta con esta medida e inclu- 

emplearan todas las armas lega
les a su alcance para intentar 
que no se lleve a efecto esta 
imposicion de contribuciones 
especiales, a las que se ha mos
trado contrarios los grupos de 
la oposicion por no considerar 
adecuada su reimplantación. 

Por otra parte, aunque en 
estos momentos, la cuestión se 

pedir la consiguiente subvención 
para su asfaltado, parece que la 
idea de peatonalizar El Rabal 
esta en mente del gobierno 
municipal y asi lo dejaba entre
ver mas o menos veladamente 

gerá a una programación de via
jes organizados por la Junta de 
Comunidades para asociaciones 
de vecinos, con la elección de 
los itinerarios de Sigüenza, Ciu
dad Real-Almagro y Cuenca. 
Igualmente formularán la peti
ción de instalar semáforos en la 
carretera que cruza el pueblo, 
con un gran peligro para los ciu
dadanos junto con la implanta
ción de un paso de ganado. 

el alcalde,al indicar que las calles 

al servicio de los peatones que 
de los automóviles. Lo que no 
sabemos es como caera esta

ellos los expedientes 
piaciones forzosa.s en 
Doctor Alonso Santos
Preciado y paraje de La 
ca”, para ampliación y 
de nuevas vías, igua™

El Rabal, que hace unos meses 
protestaban energicamente por 
la medida de que la calle Benito 
Toboso fuese peatonal, al con
siderar lesionados sus ínteres

solicitó a la Común, 
Regantes “Martínez “a 
dotación de agua de 

con destino al' 
Del

riego. 
Nava de Campaña 
forma fueron aprobadas 
citudes al INSERÍ

El resto de la sesión puede 
considerarse prácticamente de 
tramite, toda vez que los asuntos
debatidos no ofrecían ocasiones

lalación de un 
dería y el conociniien« 
de las ayudas reci 
concedidas para elim 
barreras arquitectonic 
que les dábamos infom
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í Hellín y su comarca ■
El primero de estos encuentros tuvo lugar en Zamora en el año 1987

^ñ ViUapalados

;a Asociación de Cofradías, presente en el 
Congreso que coomienza hoy en Zamora

La delegación heUinera presentará una comunicación sobre la Cofradía de La Dolorosa.

El obispo de 
la Diócesis 
ofíció el 
funeral por el 
padre del 
párroco

iKtio Losada Azorín y Angel Romero Gardaf repre- 
Crán a la Asociación de Cofradías y Hermandades 
ibera en el II Congreso Nacional de Cofradías que 
he inicia en León. Al igual que ya se hizo en Zamora, 
Disociación de Hermandades presentará una comuni
ón en la Mesa de Historia.

LT

" j tarde da comienzo en 
inra el II Congreso Nacio- 
ide Cofradías de Semana 
ib. que se considera como 
‘wnteciniiento más impor- 
^ue se realiza en el país 
I|i vertiente de la semana 
bal y al igual que ya 
mse en 1987, cuando se 
ipró el primero en la ciu- 
Íde Zamora, la Asociación 
Coíradías y Hermandades ha 
11 expresamente invitada a 
A'presente en una manifes- 
fe que reúne a los repre- 

de las ciudades con- 
Tiias como de peso espe- 
-mportante en estas mani- 
«wones.
J la importancia de esta 

dá cuenta la compo- 
pdel Comité de Honor del 
^ que bajo la presidencia 

Majestad, D. Juan Carlos’ 
¡®aie al Nuncio Apostólico 
^España, presidente de la 
Pde Castilla y León, minis- 
F<lc Justicia y Cultura, Rec
lasifico de la Universidad 
'^n y un largo etcétera, 
^ndo como coordinador 
p el doctor Fernando Lla- 

Rodríguez, de la Uni- 
P’d de Castilla La Mancha. 
“ programa de actividades 
f^ide en parte académica, 

por cuatro grandes
P arte, historia, derecho 
P^ídad, exposiciones y 

complementarias, 
^ándose un total de tres 
r‘'^as en el apartado pri- 
Maa en derecho, dos en 
P y una en religiosidad, 

de ofrecerse conferen- 
M cada uno de los apar-

^^icación hellinera

'’^l^rvinientes figu- 
P^enciantes de la talla 

Andrés Ordás, Ger- 
L^311o Asensio, Enrique 

p. González, Alfonso 
^'^neto, José Sánchez 
[ ’ W Andrés Gallego, 
L fSanÍ2andose paralela
ré^ ^ ponencias mesas 
é ?”^ ^® 1^ áreas de 
L ''Onde los congresistas 
L exponer sus comuni-

La representación de la Aso- • 
ciación de Cofradías de Hellín, 
formada por el secretario de la 
misma, Ángel Romero García 
y el vocal Alfredo Antonio 
Losada Azorín, no acudirá a 
León únicamente como asisten
tes, ya que al igual que suce
diese en el pasado congreso de 
Zamora, se ha presentado una 
comunicación a la Mesa de His
toria, original de Losada y que 
lleva por titulo: “La Cofradía 
de Nuestra Señora de Los Dolo
res durante los siglos XIX y 
XX.

Ayer se tenía conocimiento 
oficial en la Asociación de 
Cofradías de que el texto de 
la comunicación, que de acuer
do a las bases había sido envia
do con anterioridad, era acep
tado por la organización del 
Congreso, trámite imprescindi
ble para que pueda ser presen
tado en una de las sesiones. 
El trabajo que será leido por 
su autor, irá arropado con dia
positivas originales de Angel 
Romero basadas en el texto ori
ginal de la comunicación.

Además de la importancia de 
esta aportación hellinera al 
Congreso, que figurará después 
en las actas del mismo, hay que 
destacar lo de significativo que 
tiene el poder representar a la 
Semana Santa local junto a las 
mejores del país, siendo en el 
año 87 los únicos representan
tes de Castilla La Mancha, en 
unión con Cuenca. La Asocia
ción de Cofradías hellinera ha 
valorado en justicia esta opor
tunidad que se ofrece de poder 
ofrecer una visión de esta mani
festación, ante los representan
tes de entidades similares de 
todo el país, que a partir de 
esta tarde se dan cita en León.

Antonio Losada, historiador.

W

EMPRESA DE PUBLICIDAD 

DE ALBACETE

PRECISA PARA SU 

DEPARTAMENTO 

DE VENTAS

VENDEDORA/OR
REQUISITOS:
-Buena presencia
-Don de gentes
-Vehículo propio
-Experiencia en ventas
(No imprescindible)

OFRECEMOS:
-Incorporación inmediata
-Contrato de trabajo
-S. Social
-Sueldo fijo
-Comisión por ventas
Interesada8/O8 llamar al 
tef. 50 56 28 Sr. Pedro

ACADEMIA C.E.D.E.S.
CONFERENCIA SOBRE EL TEMA: 
“ORIENTACION UNIVERSITARIA”

PONENTE: D. Carlos Gutiérrez Caña

Joaquín B. L.Q.

En Balazote a la edad 
de 97 años, ha fallecido 
don Pedro González Mar
tínez, padre de nuestro 
párroco D. Miguel Gon
zález López -que viene 
regentando a esta comu
nidad cristiana desde 
hace más de 35 años-.

Al funeral córpo- 
re-in-sepulto y enterra
miento asistieron más de 
trescientos villapalacen- 
ses, que se unieron a 
familiares del fallecido 
quedando el templo 
pequeño y muchos asis
tentes en la plaza.

La misa fue oficiada 
por D. Vitorio Oliver, 
ayudado por más de 
treinta sacerdotes, que le 
dieron solemnidad a este 
acto fúnebre, teniendo el 
Sr. Obispo palabras de 
consuelo y de agradeci
miento a los fieles asis
tentes, por esa obra de 
misericordia, de dar 
sepultura a los muertos.

CAPITOL
DIVERTIDISIMO ESTRENO

UNA APUESTA IES DESCUBRIO lA RISA, EL AMOR, LA ALEGRIA 
_ _ _ _ _ _ LA SALSA DE LA VIDA.

I

VERONICA 
FORQUE

MARIBEL 
VERDU

FACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

LOCAL:

DIA: 
HORA:

Presidente del Comité de Admisión de 
I.C.A.I. - I.C.A.D.E. Jefe de Estudios de 
la Escuela Superior de Ingenieros de 
la Universidad de Comillas
Salón de Actos del Colegio de BUP 
y COU Carretera de Peñas, 11 
21 Febrero 1992
A las 8 de la tarde
Quedan invitados los familiares de nuestros 
alumnos y demás público interesado.

JUANJO 
PUIGCORBE

JOSE 
CORONADO

UMA MOOUCCION AUDIOVISUALES HEBO. S A CRISTAL PROOUCCIONES CWEHATOORAFlCAS $ A

Oinvida por HAMUEL GOMEZ PEREIRAififi

SESIONES: 6’30 - 8’30 Y 10’45 
NO RECOMENDADA PARA 

MENORES DE 13 AÑOSa.'
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Quieren conocer las medidas que se van a tornar desde la Consejería de Turismo e Industria

Interpelación de IU sobre el calzado en 
las Cortes de Castilla-La Mancha

Se espera la postura que tomarán los sindicatos CC.OO. y UGT

El Concejal de Izquierda Unida^ Miguel Cuenca Martínez, 
anunció ayer en rueda de prensa, la intención de su 
grupo de presentar en el Parlamento Regional, una inter
pelación sobre la situación de crisis por la que atraviesa 
el sector del calzado. Con esta iniciativa. Izquierda Unida, 
pretende saber cuales van a ser las medidas que desde 
la Consejería de Turismo e Industria se van a doptar 
de cara a conseguir la regresión de la situación por la 
que atraviesa el sector.

LB.P,

Tras quedar definidas 
mente constituido, d 
Consejo Municipal de 
Medio-Ambiente que 
preside el Concejal del

Luis BONETE PIQUERAS

Según afirmó a este diario, 
Miguel Cuenca, la Presidencia 
Local de Izquierda Unida, tras 
proceder a un exaustivo análisis 
de la situación de crisis por la 
que actualmente pasa el sector 
del calzado, no solo a nivel pro
vincial sino regional, y de otras 
causas que agravan el problema 
en Almansa y que podrían difi
cultar la posible supervivencia 
de grupos e industrias, se ha 
planteado la presentación de 
una interpelación en las Cortes 
Regionales que sería defendida 
por el Parlamentario de este 
grupo José Molina.

“El poner en marcha esta ini
ciativa -afirmó Cuenca- coincide 
con el deseo de IU de denunciar 
la situación de catástrofe por la 
que atraviesa el sector y nuestra 
más absoluta coincidencia con 
las propuestas que desde los sin
dicatos se están haciendo con 
el fin de conseguir la norma
lización de este sector. Desde 
la Presidencia Local de IU, 
hemos recogido el deseo de 
nuestro Parlamentario Regional, 
José Molina, de llevar todo tipo 
de iniciativas a las Cortes Regio
nales. Desde esta óptica -dijo- 
se va a presentar en breve una 
interpelación sobre la situación 
por la que atraviesa el sector 
del calzado y las medidas que 
desde la Consejería de Industria 
se piensan adoptar de cara a 
intervenir en dicha situación, 
con el fin de plantear medidas 
de fomento a este sector del cual 
dependen en nuestra región un 
número no inferior a 6.000 tra
bajadores”.

Interpelación o proposición no 
de Ley

Según manifestó Cuenca, la 
iniciativa parlamentaria se plan
tea dentro de dos líneas de 
actuación: por un lado se piensa

Mañana a las ocho de la tarde en la Casa del Pueblo

El PSOE presenta sus ‘‘nueve 
años de Gobierno socialista”
Según una nota de prensa 

remitida a esta delegación de 
LA TRIBUNA, “la Agrupación 
Local del PSOE de Almansa, 
quiere hacer saber a la opinión 
pública que con motivo de la 
campana denominada “nueve 
años de gobierno socialista", se 
celebrará mañana día 21 de 
febrero, a las 2Ü horas en el 
salón de actos de la Casa del 

interpelar al Consejero sobre 
qué proyectos son los que se 
contemplan desde su área de 
cara a una verdadera actuación 
en el sector del calzado, y por 
otro lado, y en el supuesto que 
la Consejería no presentara pro
yectos definidos o no tuviera 
preparadas medidas concretas, 
desde IU se plantearía una pro
posición no de Ley para la crea
ción de una comisión, en la cual 
se debería de llegar a conseguir 
acuerdos sobre un plan de pro
moción de enriquecimiento de 
las industrias y de las comarcas 
que dependen directamente de 
la industria del calzado.

Cuenca justificó la puesta en 
marcha de esta inciativa, “fun
damentalmente porque la posi
ble caída de cualquiera de Ias 
industrias de calzado afectaría 
en gran medida a la economía 
de la región, por otro lado indicó 
-las posibilidades de exportación 
son limitadas en estos momentos 
y hay que tener en cuenta que 
el sector zapatero es una indus
tria tradicionalmente exportado
ra. También por la alta depen
dencia de dos comarcas en Cas
tilla-La Mancha y que engloban 
a más de 50.000 ciudadanos, y 
por la alta tasa de desempleo 
que actualmente tiene nuestra 
región. Fundamentalmente -afir
mó Cuenca- esta iniciativa, a 
parte de presentaría por los 
motivos anteriormente citados, 
IU de Almansa, la pone en mar
cha por la actual situación por 
la que atraviesa el sector del 
calzado y que revierte en los 
trabajadores en una forma de 
precarización de contratación y 
economía sumergida. Por lo tan
to -dijo- en caso de que por 
parte de la Consejería no hubie
ra actuaciones concretas, pre
sentaríamos una propuesta no 
de Ley para la elaboración de 
un plan de fomento del sector 
del calzado, mediante la forma
ción de una comisión que nego-

Pueblo de Almansa, un acto 
público en el que se analizará 
este periodo de gestión socia
lista. También se organizarán 
por parte de esta Agrupación, 
una serie de actos sectoriales 
con los distintos colectivos 
almanseños (empresarial, sindi
cal, agrícola, tercera edad, etc.). 
En estos actos, tanto los sec
toriales como los públicos, par-

Grupo municipal de IV.
i

1

cié dicho plan y en la que estén 
presentes todos los interlocuto
res sociales: Administración, 
patronal, sindicatos y Ayunta
mientos de las dos comarcas 
afectadas. Asimismo planteamos 
que este es un gran esfuerzo 
por parte de las administracio
nes, tanto la local como la regio
nal, incluso por parte de la 
nacional, ya que la situación del 
sector del calzado es similar en 
todos los sitios; por tanto - afir
mó entendemos que es preciso 
por parte de todos un esfuerzo 
para sentamos a la mesa e inten
tar ver de qué forma es posible 
revertir la actual situación del 
sector, que fundamentalmente 
afecta a la supervivencia indus
trial de la región y por ende 
a una de las principales fuentes 
de riqueza de Castilla-La Man
cha”.

Almansa y Fuensalida, 
situaciones parecidas

Miguel Cuenca anunció, que 
antes de poner en marcha defi
nitivamente esta iniciativa, se iba 
a contactar con CC.OO. y UGT 
para saber cual es la postura 
de ambos sindicatos de cara a 
plantear las necesarias solucio
nes. “Nosotros entendemos -di
jo- que por las manifestaciones 

ticiparán: Antonio Callado, 
Alcalde de Almansa; Emigdio 
Martínez, Senador y Secretario 
de la Agrupación Local del 
PSOE de Almansa, y Juan de 
Dios Izquierdo, Diputado y Pre
sidente Provincial del PSOE.

Se invita por el presente a 
todos los militantes y simpati
zantes. así como a todas aque
llas personas interesadas”.

que últimamente han realizado

EI presupuesto 
del Consejo 
Municipal áe
Medio 
Ambiente es de 
500.000 peseta

ambos sindicatos, si no coinci
dimos plenamente en todos los 
planteamientos, sí que creo que 
vamos a estar de acuerdo en 
las posibles soluciones que se 
van a plantear. A parte de esto, 
en IU, tenemos noticias que en 
CC.OO., los planteamientos que 
se han hecho ante las autori
dades regionales se ha planteado 
conjuntamente como una situa
ción que no solo afecta a Alman
sa, sino también a Fuensalida. 
Evidentemente, la situación por 
la que se atraviesa en Fuensalida 
no es tan grave como la de 
Almansa, posiblemente por la 
situación de atraso industrial 
que en esa comarca se vive; por 
lo tanto -afirmó- esto hace que 
las condiciones de trabajo, aún 
no siéndo precarias, sean más 
limitadas, con más bajos salarios 
y con peores condiciones en las 
empresas. Esta situación de 
Fuensalida, creemos que es 
pasajera y en un futuro se verá 
igualmente afectada que Alman
sa; por lo tanto, creemos que 
a ambas comarcas se les debe 
de aplicar un plan integral, que 
aunque contemple algunas dife
rencias, garantice la superviven
cia en el futuro de la industria 
zapatera en la región".

CDS, Angel Santos Sa^^' 
tos, realizó su primera' 
reunión en la que exanw 
nó diferentes asuntos de 
su competencia.

Entre los acuerdos 
adoptados en esta prime
ra reunión podemos des-' 
tacar los siguientes: i

- Contestar a la carta 
de Acción Ecologista, 
referente a la campaña de' 
bellota. El Consejo creyó 
acertada esta inciatra 
pero manifestó que no, 
tiene el suficiente presu
puesto para hacerse cargoi 
de ese proyecto.

- Invitar a Acción Eco-i 
logista a que presente en 
la próxima asamblea elí 
proyecto de la Sierra del; 
Mugrón para proceder a 
su estudio.

-- Funcionamiento 
interno del C.M.M.A. >

— Entregar a todos los 
miembros las propuestas 
que vayan a ser debatidas 
y votadas en la asamblea.

- El Consejo asumió i 
que el presupuesto con el 
que se cuenta es mínimo 
(500.000 ptas), pero núes-1 
tras realizaciones no se 
deben de medir pot 
dinero, sino por nuestra 
capacidad de concienciar 
a la población de que £ 
medio-ambiente es 
herencia que dejaremos a 
nuestros hijos. En ^P*” 
do lugar, como organ 
municipal, tenemo 
mucha fuerza para H®w^ 
en estamentos supenor^ 
y que sean ellos qum - 
lleven a cabo los P’’‘’^ 
mas y realizaciones co 
cretas. _

Las propuestas conci
tas más importantes 
dadas en esta pn®e« 
Asamblea del Consej 
Medio Ambiente, son 

"TTl C.M.MA : ■ 

pone el dejar 
caza la zona del Pu 
y La Mearrera: ara» 
un kilómetro a la

- Como C-M-^ 
aprobamos, y ^^^‘Í^j a 
a todos los alman . 
que el vidrio y 
lo depositen en 1 
tenedores especificó 

3^- Solicitamos a» ^^ 
los establecimieritos 
ciudad que vend^P 
a que depositen ® . jto 
pió establee.^J, 
mecanismos ue

U

Juan de Dios Izquierdo.

de las usadas. . ¡jj^- 
4A- Proponemos j^.. 

pieza del uionic Óa! 
que sea í)osible ¿e
Santuario * **“ 
Belén.

de
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yUlarrobledo ^- :. -
En el pleno de mañana se aprobará la petición de ayuda

El nuevo Plan de Inserción

le
SJ

Laboral beneficiará a casi 
ochenta villarrobledenses

Actualmente se desarrollan dos programas que ocupan a 37 personas

‘fiuntamiento de Villarrobledo solicitara 
¿Consejería de Bienestar Social de la. 
lía de Comunidades^ la aprobación y 
jKspondiente ayuda para poner en fun- 
vmaiento un nuevo Plan de Inserción 
t»fíi que benefíciaría a 78 personas de 
iocalidad. Tras ser informado el tema 
mblemente el pasado día 13 en Comi- 
H de Asuntos Sociales y Asociaciones,

se ha convocado un pleno con carácter 
extraordinario para mañana viernes, con 
éste único punto en el orden del dia, para 
debatir el asunto que será, con toda segu
ridad, aprobado por la Corporación. El pre
supuesto estimado de este Plan, que con
templa 5 programas de actuación, es de 
54 millones de pesetas.

ADRAZ

3 proyecto ha sido elabo- 
a' por el departamento de 
Riláos Sociales del ayunta- 
Eoto y contempla un Plan de 
sjción con 5 actividades:

Apoyo a los servicios téc-

Taller de recogida y recí- 
Kde residuos sólidos
•Taller de cultivo bajo abrigo 
•Taller de apoyo a los Ser- 
S» Sociales
•Taller de hostelería
Estos programas persiguen 
seguir la integración social 
aboral de aquellas personas 
^ por su problemática espe- 
^ se encuentran en una
^n “de alto riesgo” y 
Atollar hábitos laborales y 
®les adecuados que favorez- 
6d mejor desenvolvimiento 
‘s» beneficiarios en su vida 

y familiar.
^puesta en marcha de un 

• de apoyo a los Servicios 
^ tiene por finalidad 
''’f de conocimientos y 
’^oUar actitudes positivas 
1® los sectores objeto de este 
’^^a (minusválidos, terce- 
•¡^ familias desestructura-

Serían 15 las personas 
^das en este programa, 

supervisación de un 
cuyo costo asciende a 

^nes de pesetas, que apo- 
en actividades de cuida- 

^0. acompañamiento y 
a las instituciones 

^tes de servicios socia- 
J® ánimo, de lucro, de la 
^d.

<^far el autoempleo

P^^^^^ ^” marcha de 
"^^^ogida y reciclaje 

•’^uos tóxicos -actividad 
® *nexistente en la loca

lidad- se pretende fomentar el 
autoempleo. La jornada laboral 
semanal es de 20 horas y la 
de formación de 10. También 
serían 15 las personas benefi
ciarias de un proyecto cuyo cos
to asciende a más de 11 millones 
de pesetas.

Él taller de apoyo a los Ser
vicios Técnicos tiene por obje
tivo conseguir que los partici
pantes (12) se especialicen en 
alguna tarea (electricidad, alba
ñilería, fontanería, pintura, etc) 
y puedan acceder al mercado 
laboral, tanto público como pri
vado. El coste de este taller 
sería de unos 11 millones de 
pesetas.

Mediante la formación teó
rico-práctica en nuevas y efi
cientes técnicas de cultivo, se 
pretende impulsar el mercado 
laboral en el sector agrícola. El 
taller de cultivos hortícolas bajo 
abrigo consistirá en la creación 
de un invernadero y el cultivo, 
recolección y comercialización 
de productos hortícolas. Este 
programa incluye 20 horas de 
trabajo semanal y 10 destinadas 
a formación, serían 15 los bene
ficiarios, dirigidos por un moni
tor, y su costo también está en 
torno a los 11 millones de 
pesetas.

Por último, con la creación 
de un taller de hostelería se 
persigue formar laboralmente a 
15 personas, favoreciendo su 
acceso a las plazas vacantes 
existentes en la localidad y 
proximidades. Durante 20 horas 
semanales de trabajo y 10 de 
formación, desarrollarían el tra
bajo propio de la hostelería. El 
costo de este programa supera 
los 10 millones de pesetas.

Antecedente cercano

En la actualidad se están

desarrollando en la localidad 
dos programas correspondien
tes a otro Plan de Inserción 
Laboral, aprobados por el con
sejero de Bienestar Social, 
Antonio Pina, el pasado 24 de 
octubre y cuyo convenio se fir
mó en el ayuntamiento roblense 
a principios de noviembre últi
mo. El presupuesto de ese Plan 
es de 26,5 millones de personas 
y mantiene a 37 personas ocu
padas, 8 mujeres en el progra
ma de Escuela Infantil y 25 en 
el de apoyo a los Servicios Téc
nicos Municipales.

Pina aseguró, tras la firma 
del convenio, que “sólo los 
mecanismos que conllevan ele
mentos de formación personal 
o laboral se están rebelando 
como válidos para hacer salir 
a las personas de la situación 
de marginalidad”. Asimismo, el 
consejero regional detalló el 
perfil de las personas que pue
den acceder a estos programas 
de inserción:

- Que se encuentren en situa
ción de desempleo

- Que lo estén desde hace 
mucho tiempo

- Que “normalmente” no 
vayan a ser contratadas en el 
mercado de trabajo

- Que en los programas de 
empleo de la Administración no 
puedan intervenir por su nivel 
de deterioro psíquico y físico

- Que tengan niveles de nece
sidad económica “desesperan
tes”

El presupuesto que, dentro 
del Plan Regional de Solida
ridad, destinó el año pasado la 
Junta de Comunidades a pro
gramas de inserción fue de 650 
millones de pesetas, siendo el 
convenio firmado en Villarro
bledo el 8 de noviembre el últi
mo de 1.991.

Objetivo: Crear empleo en Villarrobledo.

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA

I EXCLUSIVAMENTE FEMENINO
GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 

DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 

POSTPARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA

Concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

CARNAVALES 92

>0 
Zu 
Zn

La segunda oportunidad
ADRAZ

\ 0 recuerdo si fue el americano John 
\ I^ockefeller quien dijo en cierta ocasión 

que “en todo fracaso hay una oportu- 
íj ®’*?*a”, pero la cita me viene a la memoria 
j. Votivo de la puesta en marcha de Planes 
j^'^rción Laboral en Villarrobledo. Porque 

^® inserción -descargados de 
demagógica que puedan tener- son una 
y tal la última, oportunidad para f>er- 

en su momento dejaron pasaron el 
•:¡^ Qire no tuvieron ocasión de tomar ningún 
^ ersonas que no tuvieron acceso a la cul- 

* '*na preparación adecuada que les posi

bilitara integrarse de la mejor forma posible en 
sociedad harto competitiva. Personas desarrai
gadas socialmente que eligieron, para ganarse 
la vida, el camino “fácil” (luego comprobaron 
que no lo era tanto) de la delincuencia y la 
droga en muchos casos. Estas personas que mal
gastaron la primera, tienen derecho a una segun
da oportunidad. Y nosotros se la tenemos que 
dar.

Primero, por solidaridad, y segundo por egoís
mo, porque quizá mañana cambien las tomas 
y seamos nosotros quienes precisemos de una 
segunda oportunidad.

Roblo OH ver'I 
PELUQUEROS

SABADO 22 FEBRERO -11 30 NOCHE
U PREMIO: VIAJE 2 PERSONAS A TENERIFE 

2^ Y 32 PREMIO: EN METALICO.

ENTRADA GRATUITA, Al IR DISFRAZADO.

TODOS INVITADOS A SARDINAS
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A debate la 
convocotaria de 
un pleno sobre 
el pacto 
autonómico

TOLEDO. (Efe).- La Dipu
tación Permanente de las Cor
tes castellano- manchegas deba
tirá el próximo martes, día 25 
de febrero, la propuesta del gru
po parlamentario popular de 
que se convoque un pleno 
extraordinario para que el 
Gobierno informe sobre el pac
to autonómico y sus repercusión 
más inmediatas en nuestra 
región.

Esta reunión del máximo 
órgano del período intersesio
nes ha sido solicitada por los 
representantes del PP en la 
cámara autónoma, cuyo presi
dente, José Manuel Molina, ha 
manifestado su confianza en 
que el PSOE ratifique la con
vocatoria de dicho pleno.

Según informaron fuentes del 
Partido Popular en una nota 
informativa enviada a los dis
tintos medios, otros Parlamen
tos de España también tienen 
convocadas sesiones informati
vas en las que se abordarán 
cuestiones relativas sobre este 
mismo punto.

Este mismo martes, 18 de 
febrero, el ministro de Admi
nistraciones Públicas, Juan 
Manuel Eguiagaray, compare
ció ante la Comisión de Auto
nomías del Senado, para dar 
cuenta del alcance del futuro 
pacto autonómico.

En dicha Comisión del Sena
do participó José Manuel Moli
na, en su condición de senador 
del Partido Popular por la 
comunidad autónoma de Cas
tilla-La Mancha.

Un muerto y tres 
heridos leves en 
un accidente de 
tráfico en 
Cuenca

CUENCA. (Efe).- Una per
sona ha muerto y tres más han 
resultado con heridas leves en 
un accidente de tráfico ocurrido 
en la N-III (Madrid-Valencia) 
a su paso por la provincia de 
Cuenca.

Según informó ayer el 
Gobierno Civil conquense, los 
hechos ocurrieron a las 11.45 
horas de ayer cuando el turismo 
0-6O85-BC, se salió de la cal
zada por el lado izquierdo y 
se precipitó por un desnivel 
para volcar finalmente.

Se desconocen las causas que 
hicieron perder el control al 
conductor dcl vehículo, pues la 
visibilidad era óptima y el tramo 
en el que se produjo el acci
dente es completamente recto.

A consecuencia del golpe 
resultaron heridos leves el con
ductor del coche, cuyas iden
tidad responde a las iniciales 
JR.N.S., de 36 años y dos de 
sus ocupantes, de 35 y 38 años 
respectivamente, mientras que 
falleció la ocupante P.N.M., de 
58 años.

En este accidente también se 
vió implicada una furgoneta 
cuyo conductor no sufrió nin
gún tipo de heridas.

Para tal medida CC.OO. pedirá subvenciones a la Junta

Igualdad de sueldos para los 
ayuntamientos regionales
Su destino son los trabajadadores de las corporaciones municipales

Para combatir las diferen
cias entre las corporacio
nes municipales y dentro 
del Marco Regional pro
puesto por CC.OO, este 
sindicato pedirá a la Junta 
subvenciones para la igua
lación de los sueldos de 
los empleados de los ayun
tamientos regionales.

Cuatro vecinos' 
estarán en la 
Comisión 
Gestora de 
Polán (Toledo!

■1

-de f* 
(ODseci 
Díular

TOLEDO. (Efe).- d 
vecinos del municipio toli 
de Polán deberán ejercí 
“concejales”, e nneorpo 
la Comisión Gestora q 
haga cargo de la gestic 
Consistorio, hasta Ía 
ción de unos nuevos coi 
electorales locales.

Esta situación, se ha 
a la resolución de la Junta 
toral Central ante el c 
cinco .concejales del PSO 
renuncia del resto de 1 
grantes de la lista, con í 
ción de uno, como su 
de los dimitidos.

El nombramiento de 
Gestora se ha hecho e 
al artículo 182 de la Lev 
toral, que en ^u último 
dice “ que solo en el c 
que el número de con 
fuese inferior a los dos t 
de los que forman la 
ración, se nombraría una 
sión Gestora”.

En cuanto a sus mie 
el mencionado artículo 
Ley Electoral, añade “qu 
rá formada por todos los, 
sentantes de la Corporaci 
continúen y las personas 
cuada idoniedad o arraig 
teniendo en cuenta el res 
electoral, designe la Dipa 
Provincial o el órgano 
tente de la citada Comu 
Autonómica”.

Su mandato según el 
texto legal, será d de la 
poración que hubiera sido 
gida como alcalde 0 pre 
para aquel vocal que result 
gido por mayoria de '

Para Francisco Ludeña, 
de por el PP, la cónsul 
de la gestora “supone q 
Ayuntamiento quede en 
situación descafeinada, 
unos elegidos en las u 
otros a dedo”.

La portavoz del 
Polán, Laura Sánchez. 
EFE “que la solución es , 
hay, pero también 
octubre del pasado 
hubiera una solución F 
entonces ya advertí q 
yo como José de la 
marchábamos y ante e 
ción el resto del í-* 
la lista estaba dispues 
tir y no aceptar su » 
mienlos como concejal

A Laura Sánchez,^^^|^ 
ron otros cuatro 
Jose de La Cruz, Jose 
Emiliano Valiente

Igualdad de sueldos para los trab^adores de los ayuntamientos.

.A

^
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TOLEDO. (Efe).- El secre
tario regional de la sección 
de Administraciones Públicas 
de CC.OO. en Castilla-La 
Mancha, Antonio Navarro, 
anunció ayer en Toledo que 
su sindicato propondrá que la 
Junta subvencione la iguala
ción de los salarios de los tra
bajadores de todos los ayun
tamientos de la región.

Esta medida se incluiría en F
el Acuerdo Marco Regional 
para los empleados de las 
Corporaciones Locales, cuya 
creación propugna CC.OO., 
al no poder muchos ayunta
mientos de Castilla-La Man
cha, por sus escasos recursos 
económicos, pagar a sus tra
bajadores sueldos equipara
bles a los de los que prestan 
servicios en otros con mayor 
capacidad económica.

Para Antonio Navarro estas 
corporaciones locales defici
tarias dependen de los recur
sos de otras instituciones, 
como la Junta, para realizar 
determinadas obras de 
infraestructura, por lo que 
“sería bueno” que se diesen 
fondos para sufragar los gas
tos de personal de los ayun
tamientos.

Según Navarro, que parti
cipó ayer en una asamblea 
regional de delegados sindi
cales de Administración 
Local, “en el 80 por ciento 
de los ayuntamientos de la 
región los empleados no dis
frutan del derecho a la nego
ciación colectiva, y de un total 
de 16.000 trabajadores, sólo 
5.000 disfrutan de los bene
ficios de la negociación colec
tiva”.

Navarro anunció que su 
sindicato tiene intención de 
convocar una mesa de nego
ciación, en la que participa
rían la Federación de Muni
cipios y Provincias (FEMP) 
en Castilla-La Mancha, los

Gobiernos Civiles y la Junta 
de Comunidades, para adop
tar un Acuerdo Marco Regio
nal de Trabajadores de Cor
poraciones Locales.

“Esta iniciativa- señaló 
Navarro- de proponer la fir
ma de un Acuerdo Marco se 
ha decidido después de las 
injerencias de los gobiernos 
civiles en la negociación 
colectiva de varios ayunta
mientos de la región, así el 
Delgado del Gobierno en la 
región, Daniel Romero, ha 
permitido que se firme con- ' 
venios con una jornada labo
ral de 35 horas y un fondo 
de ayuda social, y ha impug
nado otros por ilegales”.

Un apoyo económico que procede de las Cajas de /a resión

José Luis Perales agradece las 
ayudas para Aldeas Infantiles

CUENCA. (Efe).- El presi
dente nacional de Aldeas Infan
tiles SOS, Juan Belda, y el can
tante José Luis Perales entre
garon el pasado martes, 19 de 
febrero, en Cuenca una placa 
a la Confederación regional de 
Cajas de Ahorros, en recono
cimiento por su apoyo econó
mico al establecimiento en esta 
ciudad de una sede de Aldeas.

Esta placa, ha sido creada por 
el propio José Luis Perales a 
petición de los directores de 
Aldeas Infantiles SOS, organi
zación internacional que se 
dedica a xicoger a niños con 
problemas e integrarlos en un 
ambiente familiar, al cuidado de 
madres adoptivas.

Perales, que lleva varios años 
colaborando con Aldeas, agra
deció a la Confederación de 
Cajas de Ahorro la aportación 
realizada, así como a las per- 
sona.s de la región y de Cuenca 
que han colaborado en la cons
trucción de una Aldea Infantil 
en dicha ciudad.

Por su parte, Juan Belda indi
có que “para nosotros es una

Las Cajas ayudan a Aldeas Infantiles.

ral”.
Por su parte, el presidente 

de la Caja de Ahorros de Cuen
ca y Ciudad Real, Angel Alvaro, 
que recibió esta placa conme
morativa como secretario de la 
Confederación de Cajas de 
Ahorros de la región, afirmó 
que “este es un acto entrañable, 
a la vez sencillo e importante”.

alegría tremenda que alguien se 
solidarice con nuestra causa, 
porque significa un testimonio 
de unión de entidades, empre
sas y particulares en la lucha 
por mejorar la situación de la 
infancia, que aún en los umbra
les del siglo XXI, sufre graves 
carencias y una marginación 
injusta y muchas veces inmo-

Angel Alvaro durante esta 
reunión hizo entrega a Juan 
Belda y a José Luis Perales de 
las llaves de una furgoneta que 
la citada entidad bancaria ha 
donado a este centro de Cuen
ca, como ayudar para los ser
vicios de su mantenimiento.

El centro de Cuenca entró 
en funcionamiento el pasado 8 
de enero, con la llegada de dos 
familias de hermanos albaceten
ses.

En su construcción han cola
borado diversos organismos, 
entre los que destaca la Con
federación de Cajas de Ahorro 
de Castilla-La Mancha, que ha 
aportado ocho millones de 
pesetas.
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que no habra P'\,,.^i£, 
encontrar cuatro (,(^,^
que el banquillo „ di
que la mayoria es 
de los dimitidos, P ¿¿nW 
figuramos quienes p 
los posibles cand.dai^^i,

En la provincia d ^.^^^ 
es una noveda ^^p 
política de 
la localidad de 1 ^.^^¡|3r,
bién se dio un ca .^ 
la dimisión niayon^ 
concejales del P ^^

En este últ»«® ^fiian¡ 
que el part“*® ” J| pSO 
el consistorio * 
Diputación entiesa 
el PP, nombro los 
puesta del PSO
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“El affaire Ibercorp”

^bernador del Banco de España presentó 
’̂sado lunes la dimisión de su cargo al minis
tre Economía y Hacienda, Carlos Solchaga, 
diiisecuencia del “asunto Ibercorp^\ aunque 
rtaíarde este Departamento rehusó aceptaría. 

Los intentos del Banco de

según ha sabido Efe de fuentes del propio Banco 
de España. El Ministerio de Economía y Hacien
da ha declinado hacer cualquier comentario al 
respecto, al igual que la oficina del Portavoz 
del Gobierno. Rubio y el presidente de la Comi

sión Nacional del Mercado de Valores, Luis Car
los Croissier, comparecen hoy ante el Congreso 
de los Diputados. Según algunas informaciones, 
se está buscando con urgencia un comprador 
para la entidad bancaria.

España por hallar un comprador para estaentidadsehan acelerado durante los últimos días

Solchaga no aceptó la dimisión de Mariano 
ubio por su implicación en el “caso Ibercorp

Anguita: “El gobernador del Banco de España no tiene derecho moral a jugar en Bolsa y por lo tanto debería dimitir

WRID. (Agencias).- El 
ko de España se ha lanzado 
k verdadera ofensiva para 
piar buscar una solución 
fea al escándalo de Ibercorp, 
nrepercusión preocupa alta- 
pe, no sólo en medios finan- 
Lsino en algunas instancias

bante los últimos días se 
aaicedido las iniciativas por 
K del Banco de España, 
h intentar conseguir la 
tóción de Ibercorp por 
te gran grupo financiero. 
Sintes medios de comuni- 
Wt han reflejado en sus 
M^s los contactos mante- 
tecon diversos representan- 
Bfc bancos, entre los que se 
Wran Banesto, presidido 
? Mario Conde, y el Banco 
^iral Hispanoamericano, 
h^ttidido por José María 
tótegui y Alfonso Escámez. 
^ entidades desestimaron 
•posibilidad de adquirir la 
>^sa de Manuel de la 
-t'íiia.

otra parte, en lo que se 
™ al plano político, las 
^aes a lo largo de todos 

titas, no han dejado de
Los grupos parla

mos de la oposición -PP, 
habían solicitado ya 

patana pasada la compare- 
Incluso dentro del pro- 

j, ^rtido socialista, Carmen 
^ Bloise, ha manifestado 
Í Otario sus sospechas “de 

y de forma” sobre el 
Ibercorp. El PP pedirá 

^tlé cuenta de las acti-
tle Ibercorp hasta la 

así como “el grado 
pimiento de la legisla- 

y Ias posibles res- 
pittlades de la CNMV y 

a través de 
^^ Asuntos Eco- 

, Ramón Espasa, pidió 
r rnador del Banco de 
L Mae abandonara su 

porque quien calla

Mariano Rubio, gobernador dei Banco de España, comparece hoy ante el Congreso de los Diputados.

w

a

t

^^iones al respecto de

P^f^o, el ex-coordi- 
^’®ral de IU y secre- 

del PCE, Julio 
ilayer en Barcelona 

del Banco 
^al? ^P ^’^^^ “derecho 

a jugar en Bolsa

foeda de prensa 
‘ hiri i^t^^o al presidente 

f ’ya per Catalunya 
dirigente 

señor 
’^laR ,^®udiciones de jue- 
H¡ . mediante la fíja- 
^inf^ ^'P°^ de interés no 
}X^^ala Bolsa”.
1 ” ética y a

’ s* yo estuviera en

El propio Mario Conde, manifestó a “Antena 3 Radio” que “el 
gobernador no es una persona que tenga entre sus cometidos vender 
o no vender un banco. En ningún momento -añadió- debe ejercer 
ninguna presión para que se adquiera una entidad”

su situación, dimitiría”, añadió 
Anguita, quien precisó que la 
dirección de Izquierda Unida 
todavía está estudiando las
medidas a emprender 
ción a las presuntas 
ridades de venta de 
por parte de Ibercorp.

Anguita señaló que

en rela- 
irregula- 
acciones

se está
imponiendo un tipo de filosofía 
del lucro fácil que nos lleva al 
patio de Monipodio de Rinco- 
nete y Cortadillo y que deja 
a Robin Hood y Dick Turpin 
como autéticos arcángeles”.

Reacción en el mundo 
de la banca

También en la banca, se han 
producido todo tipo de reac
ciones y trasladado el ambiente 
de preocupación reinante ante 
la situación creada por Iber- 
corp. El presidente del Banco 
Popular, Luis Valls, fue el pri
mero en reaccionar, manifes
tando su preocupación porque

el gobernador del Banco de 
España apareciera implicado en 
el “affaire”.

Mario Conde, manifestó a 
“Antena 3 Radio” que “el 
gobernador no es una persona 
que tenga entre sus cometidos 
vender o no vender un banco. 
Lo que sí hace es velar porque 
las cosas se produzcan de la 
manera más ordenada posible, 
pero en ningún momento debe 
ejercer ninguna presión sobre 
nadie para que adquiera una 
entidad”.

El vicepresidente segundo 
del BBV, Javier Gúrpide, des
cartó que las operaciones del 
grupo Ibercorp investigadas por 
la Comisión Nacional del Mer
cado de Valores puedan per
judicar la credibilidad de la ban
ca española, sector que “ha 
pasado por etapas mucho más 
críticas y duras”.

A juicio del vicepresidente 
del Banco Bilbao Vizcaya 
(BBV), el denominado “caso

Ibercorp” no tiene “nada que 
ver” con la credibilidad de la 
banca nacional, sector que ha 
demostrado ser "plenamente 
solvente” y encontrarse en una 
situación mejor que el prome
dio de la economía real espa
ñola.

Gúrpide realizó estas decla
raciones durante una rueda de 
prensa convocada para presen
tar los resultados del Banco del 
Comercio, filial del BBV de la 
que es presidente, donde con
sideró conveniente esperar a 
“que se sustancie” en algo más 
concreto la información dispo
nible hasta ahora sobre el caso 
Ibercorp antes de opinar sobre 
sus repercusiones.

Evitó asimismo responder, al 
término de la rueda de prensa, 
a una pregunta sobre si, en su 
opinión, el gobernador del Ban
co de España, Mariano Rubio, 
debe o no dimitir por su rela
ción con el grupo Ibercorp.

^^EI que calla 
otorga^^

En lo que se defiere al 
plano político, las reac
ciones a lo largo de todos 
estos días, no han dejado 
de sucederse. Los grupos 
parlamentarios de la opo
sición -PP, IU y CDSha- 
bían solicitado ya la 
semana pasada la compa
recencia. Incluso dentro 
del propio Partido Socia
lista, Carmen García 
Bloise, ha manifestado a 
uq diario sus sospechas 
“de fondo y de forma” 
sobre el “asunto Iber- 
corp”. El PP pedirá que 
se dé cuenta de las acti
vidades de Ibercorp hasta 
la actualidad así como “el 
grado de cumplimiento 
de la legislación vigente 
y las posibles responsabi
lidades de la CNMV y de 
Ibercorp”. IU, a través de 
su responsable de Asun
tos Económicos, Ramón 
Espasa, pidió al goberna
dor dei Banco de España 
que abandonara su silen
cio, “porque el que calla 
otorga”.
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La inspección llevada a cabo revela que los daños causados por el fuego desaconsejan su permanencia

El pabellón de los Descubrimientos de 
la Exposición de Sevilla será derribado

Toval acusa a« 
portavoz pop ' 
Rodrigo Rato [ 
desconfiaren 
instituciones 4

El material expositivo, que había sido trasladado dos días antes, ha quedado totalmente destruido MADRID. (Fax Fres "

EI Pabellón de los Descubrimientos de la Exposición 
Universal de Sevilla será derribado, después de que 
la inspección llevada a cabo por el arquitecto del edificio, 
Javier Feduchi revelara que los daños que el fuego
ha causado a la edifícación hacen desaconsejable 
permanencia.

su

MADRID. (Agencias).- 
Hasta la mañana de ayer se 
mantenían las esperanzas de 
poder salvar el Pabellón y 
repararlo para su inaugura
ción en la primera fase de la 
Expo.

En este sentido se había 
manifestado el Consejero de 
Economía de la Junta de 
Andalucía, Jaime Montaner, 
quién ayer mañana declaró 
que se iban a reparar los 
daños con el fin de inaugurar 
el pabellón en la primera fase 
de la Expo.

El incendio, que comenzó 
a las 14.30 horas del martes, 
ha destruido todo el material 
expositivo que se encontraba 
en su interior. La mala suerte 
ha hecho que el incendio se 
produjera dos días después de 
que Morfos, la empresa encar
gada de la construcción de las 
réplicas y su instalación en el 
Pabellón, trasladara todos los 
contenidos al edificio.

La mayor parte del material 
se encontraba embalado a la 
espera de su instalación en los 
8.000 metros cuadrados de 
superficie expositiva con que 
contaban las diversas salas del 
Pabellón.

Rojo, asegurado en más 
400 millones de pesetas,

de 
un

Pérdidas

Entre lo quemado destacan 
una máquina de vapor de 
Watt, cedida por una compa
ñía, aunque no era un modelo 
especialmente valioso, puesto 
que fue construida a finales 
del siglo XIX, una maquina 
textil, sin demasiado valor his
tórico, el avión del Barón

coche aerodinámico original 
de los años veinte, una extensa 
biblioteca compuesta por fac
símiles de volúmenes del siglo 
XV, la reproducción de la pri
mera nave espacial que alcan
zó la Luna y una esfera armi- . 
lar copernicana, que se encon
traba aún en fase de cons
trucción.

El resto del contenido del 
Pabellón que se ha quemado, 
como la Torre de Babel de 
las Comunicaciones, construi
da en material sintético y 
sobre la que se proyectaban 
imágenes, el primer ordena
dor, un telescopio y los labo
ratorios de Lavoissier y Hum- 
boldt eran maquetas o réplicas 
construidas en materiales plás
ticos.

El ministro de Cultura, Jor
di Solé Tura, declaró que el 
incendio “es un golpe que no 
tiene que afectar al conjunto”, 
y confió en que este suceso 
no afecte negativamente al 
desarrollo de los trabajos y la 
inauguración de la Expo. Más 
afectado se mostró Emilio 
Cassinello, Comisario de Expo 
92, quién ha sentido el incen
dio “como una herida perso
nal dolorosa, no sólamente 
para mí, sino también para 
todos los que han estado 
directamente implicados en el 
proyecto”.

Él presidente de Expo 92, 
Jacinto Pellón, reiteró ante 
más de un millar de traba
jadores de la Isla de la Cartuja 
que la Expo será “lo mejor 
que se ha hecho nunca”, aun-

El incendio prácticamente ha destruido el pabellón de los Descubrimientos.

S

Remitidas al Supremo nuevas 
diligencias sobre Iñigo Iruin
MADRID. (Efe).- El juez de 

la Audiencia Nacional Carlos 
Bueren ha remitido más dili
gencias al Tribunal Supremo 
sobre posibles nuevas amenazas 
del senador de HB Iñigo Iruin 
a dos empresarios extorsiona
dos por ETA, según un auto 
hecho público ayer.

Estas posibles amenazas se 
refieren a las llamadas que el 
senador Iruin efectuó a los dos 
empresarios chantajeados para 
que comparecieran junto con él 
en una rueda de prensa cele
brada el pasado 7 de febrero, 
según han denunciado los 
industriales vascos.

Esta rueda de prensa de Iruin 
se produjo inmediatamente des
pués de que el juez Carlos Bue
ren desarticulara parte de la tra
ma financiera de la banda terro
rista ETA y enviara al Tribunal 
Supremo unas diligencias por 
la posible colaboración del

senador con la banda terrorista, 
al mediar presuntamente en el 
cobro del impuesto revolucio
nario.

La documentación que Bue
ren remitió al Tribunal Supre
mo contenía las denuncias de 
dos empresarios vascos que ase
guraron que Iruin fue la per
sona que les puso en contacto 
con ETA tras recibir una carta 
para pagar el impuesto revo
lucionario.

El auto recoge las declara
ciones de los empresarios en 
las que explican que Iñigo Iruin 
les llamó y les citó en su des
pacho, “donde el senador mani
festó su deseo de que compa
recieran en la rueda de prensa 
que iba a celebrar al objeto de 
que explicaran el por qué acu
dieron a su persona a la hora 
de mediar en el pago del 
impuesto revolucionario”.

portavoces en el Congi 
Partido Socialista y el 
Popular, Eduardo Man 
y Rodrigo Rato, protagi ÍI® 
ayer un tenso debate ei WT

a

Rato en primer lugar 
rueda de prensa que su 
desconfiaba en este ni

sS

del funcionamiento de 51b 
tituciones del Estado v bdt
Toval le respondió, tará b
rueda de prensa, que el qui 
Popular en este monií í3d 
caído en la desconfíant asi
el sistema democrático., Insi 

El origen de las discre fer
se remonta a las negoci ucet 
que deben realizarse p¡ fc 1 
el Congreso designe a la de) 
nuevos vocales del 1 «¡di
Constitucional. Rodrigó 
por instrucción de José 
Aznar, ha decidido no

Él 
Tam 
ÍA.

las negociaciones por c lícita
rar que la actitud del icen 
ante la renovación de ¿o
tituciones le hacían peí Bn

que tendrá un pabellón menos 
tras el incendio registrado en 
el Pabellón de los' Descubri
mientos.

Las declaraciones de Pellón 
se producen después de que 
el consejero de Economía y 
Hacienda, Jaime Montaner, 
asegurara que no tiene “nin
guna duda” de que este pabe
llón se inaugurará durante la 
celebración de la Expo.

Pellón y Cassinello fueron 
recibidos con un fuerte aplau
so por los trabajadores de la 
Expo, que fueron convocados 
en el Palenque, un amplio 
espacio semicubierto que se 
utilizará para espectáculos.

El presidente de Expo agra
deció el esfuerzo de los tra
bajadores y los animó a seguir 
adelante “para abrir la mejor 
exposición que se haya hecho 
nunca”. “A pesar de lo que 
nos ha pasado, tenemos entre 
las manos un proyecto fantás
tico, y si estamos unidos será 
un gran éxito”.

Mensaje 
optimista

El ministro para las 
Relaciones con las Cor
tés, Virgilio Zapatero, 
afirmó ayeren los pasi
llos del Congreso que el 
pabellón de los decubri
mientos de la Expo-92, 
incendiado es difícil
mente recuperable.

Pese a ello, el respon
sable gubernamental de 
la Expo sevillana lanzó 
un mensaje optimista al 
afirmar que el certamen 
abrirá el 20 de abril, y 
que será la Exposición 
Universal “más impor
tante” desde el siglo 
pasado. Añadió que, a 
pesar de este “desgra
ciado accidente”, el 
público no correrá peli
gro.

credibilidad en ellas y a aói 
habían provocado umí ¡trac 
confianza mutua enml tfoj
partidos. sesii

Ayer un medio inb bnn 
recogía unas declarad iota 
Martín Toval en bsí ^en 
guraba que Aznar le habi £ 5
to como condición pie» las
iniciar las negociaciones iijnj 
PSOE nombrara en losx aten 
informativos de Tell nuet
Española a una persona 
PP.

sien

La aparición de esta n^ 
provocó una reacción an jatái 
Rodrigo Rato que 
tiempo que indicaba a 
de Palacio que no acut uj^j^ 
la reunión de la punenc 
debate el nuevo 
las Cortes, cow^^^ 
periodistas para 
declaraciones de H*'® 5 de

uní 
acti

PP descarta la responsalidad 
penal en el “caso Renfe”

MADRID. (Efe).- Las 
enmiendas del Grupo Popular 
al informe con las conclusiones 
provisionales de la comisión de 
investigación de RENFE des
carta la existencia de respon
sabilidad penal de los cargos 
políticos implicados en la ope
ración, según el portavoz del 
PP en la comisión, Felipe 
Camisón.

Camisón declaró a un grupo 
de periodistas en los pasillos del 
Congreso que “hasta el momen
to, y según nuestros datos -pre
cisó- no hay responsabilidad de 
tipo penal” ni en el ex pre
sidente de RENFE, Julián Gar
cía Valverde, ni el resto de car
gos políticos.

Esa responsabilidad, según el 
portavoz del PP, se atribuye 
sólo a las personas que actuaron 
en la operación a través de 
diversas sociedades y a los ase
sores del presidente de REN-

FE. Sin embargo, el grupo 
popular, que presentará esta 
tarde más de quince enmiendas 
al informe, sí estima que hay 
responsabilidad política de Gar
cía- Valverde, del ex ministro 
de Transportes José Barrionue
vo y del presidente de la Comu
nidad Autónoma de Madrid, 
Joaquín Leguina.

Para Felipe Camisón, lo 
importante no es el número de 
enmiendas, ya que, según él, la 
quincena de propuestas de 
modificación del PP “son omni- 
comprensivas y afectan prácti
camente a todo el abanico de 
hechos ocurridos en San Sebas
tián de los Reyes”. Insistió en 
que donde el PSOE no encuen
tra en el informe responsabi
lidad política de los cargos polí
ticos, el PP considera que sí 

.existe y reiteró que hay actua
ciones de técnicos que pueden 
ser constitutivas de delito.

La Junta * ,/fe 
Defensa t^^ 
la directiva í^_ 
planes de t 
seguridad B

MADRID. (FaxfW^ 
Junta de " Defensa 
aprobará hoy la 
de la Defensa NacH^^fc 
tituirá la actualnien^^BH 
desde 1986 y 
marcha el ciclo de 
to de la Defensa 
cuanto luego se 
redactar la Directi'^, 
sa Militar, se fij^f^ 
de Fuerza y se reda^ 
vo Plan Estratégic^^j^M 
disposiciones qae . 
badas a lo largo 
año, según manif^' M 
tro de Defensa, ■ 
Vargas. .

La reunión de 
Defensa Nacional 
dida por el Rey PSn 
los y a ella asist^^j^J 
dente y el vicepí^^^iObie 
Gobierno, los 
Defensa, Asuntos 
Interior y Econ^^jeM 
miembros de la B 
de Estado Mayón
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*^ 9 ^líSJA considera que ninguno de los implicados autorizó el uso del despacho oficial a Juan Guerra
•opi 
ata 
en 

les

Archivadas las diligencias contra los
4 aforados en el ‘‘caso Juan Guerra”

El temporal de 
nieve que afecta 
a parte del país 
se mantendrá 
hasta mañana

: Fres 
Congi

El caso pasa así al juzgado número 6 de Sevilla para que continúe con las actuaciones

y el 
Ma 
otag 
atee 
Ugar 
aes 
ite 
o de 
ido v 
; ta 
ue el 
nom 
ifia 
tico, 
lisc 
eg 
se 
:al 
el

tío

mu 
ntR

los 
Tel 

■sona

ira 
as 
:ti

José 
o no 
wr 
i del
1 de 
n pe

a/ne 
ba

timó a su vez otro 
a donde también 

itaba el archivo de 
ncias.

esta 
Ín

al 
a a 
acu 

nen

ISPJ de Andalucía, que decidió ayer archivar las 
acias contra los 4 aforados en el “caso Juan 

ira” por el uso de un despacho ofícial, considera 
oiaguno de los implicados autorizó la existencia 

«a dependencia para uso de Juan Guerra. El auto

del TSJA señala que “no queda acreditado que Rafael 
Delgado ni ninguna otra persona autorizara la existencia 
de un despacho oficial para uso exclusivo de Juan 
Guerra, ni que autorizaran su utilización para algo 
distinto a lo contemplado en la autorización de acceso”.

RANADA. (Efe).- La 
de lo Civil y de lo Penal 

decidido aceptar el recurso 
queja presentado por el 
«ado del Estado y de los 
ores de los aforados: 
raso Garrido, delegado del 
emo en Andalucía, sus 
xsores en el cargo Leo- 

Marín y Tomás Azorín, 
ex-secretario de la vice- 

iidencia del Gobierno, 
al Delgado.
lambién el fiscal jefe del 
A Luis Portero, había 

iátado el archivo de las 
peías abiertas contra los 

aforados.
B recurso de queja se pre
icontra el auto del juez 
ctor del caso, el magis- 
José Cano Barrero, que

de 
se 

las

b Sala decreta “el archivo 
I» actuaciones en relación 

amente a los hechos 
ampiados en autos con- 

wntes a las imputaciones 
'lentes contra Rafael Del- 

Leocadio Marín, Tomás 
^ y Alfonso Garrido, que 

de tener la condición 
imputados, y devolviendo 

’^^uado al juzgado de ins- 
ón número 6 de Sevilla 
ijue continúe las actua-

®s de la forma que crea 
oportuna”.

hechos probados, a jui- 
*1 Tribunal Superior de 

r“*^3 de Andalucía son 
en fecha no precisada 

,,1 V^^ ^ 1983, siendo dele- 
JO18 ^el Gobierno en Anda-

Locadio Marín, por 
iljW^ede Rafael Delgado, a 

j^n secretario de la Vice- 
ák . '^ del Gobierno, se

a 
¡fli

üKÍ

.,'*'’{có al delegado que 
instalarse un despacho 

•^ Dependencias para las

J. Guerra reitera que todo ha sido una campaña orquestada por la prensa.

necesidades del vicepresidente 
del Gobierno y que debía 
autorizarse el acceso al mismo 
de Juan Guerra”.

Este acceso debería hacerse 
“a efectos de que pudiera reci
bir instrucciones, retirar 
correspondencia, recibir lla
madas telefónicas, y notas de 
personas que quisieran tener 
entrevistas con quien era vice
presidente del Gobierno, vice
secretario general del PSOE 
y diputado por Sevilla”, dice 
el auto.

Imputación de Alfonso 
Guerra

Sobre la imputación de 
Alfonso Guerra, como solici
tan los acusadores particulares 
en nombre del Partido Anda
lucista y de Izquierda Unida, 
el TSJA estima que “la impu
tación ya fue efectuada en su 
día ante el juzgado de ins
trucción número 6 de Sevilla, 
denegándose por auto del juz
gado de fecha 4 de abril de

1991”.
El auto señala expresamen

te en sus razonamientos jurí
dicos que “la Sala debe pro
nunciarse exclusivamente 
sobre si unos determinado 
hechos son o no constitutivos 
de delito, permaneciendo 
radicalmente al margen de 
cualquier evaluación de otro 
carácter, ética o política que 
tiene sus propios ámbitos de 
debate vedados sin embargo, 
a los tribunales”.

El auto también señala que 
“exige que se practique el 
archivo de actuaciones sin 
demorarlo un instante desde 
el momento en que, practi
cadas las diligencias esencia
les, se llegue al convencimien
to de que no son subsumibles 
los hechos en cuestión en un 
tipo penal”.

La resolución de la Sala la 
firman el presidente del TSJA, 
Juan Ignacio Pérez Alférez, y 
los magistrados Juan José 
Ruiz Rico y Lázaro Guail.

Los Jueces contra 
Juan Hormaechea

En otro orden de 
cosas, el presidente de 
la Diputación Regional 
de Cantabria, Juan Hor
maechea, aseguró ayer 
que esta “orgullosísimo” 
de su actuación como 
político, así como de “la 
riqueza que he genera
do, del bienestar social 
que he producido y de 
la satisfacción que he 
dado a la sociedad a tra
vés de mi gestión”,

Hormaechea señaló 
que “estoy feliz de lo 
que he hecho y si tuvie
ra que volver a repetirlo, 
me arrepentiría de no 
haber hecho más y de 
no haberme endeudado 
más, de haber hecho 
más cosas y haber tirado 
más para adelante toda
vía”.

El presidente cánta
bro explicó en rueda de 
prensa alguna de las 
razones que han moti
vado al Consejo de 
Gobierno a acordar el 
inicio de acciones pena
les contra el juez^Cesar 
Tolosa por su actuación 
como instructor en el 
sumario contra Hor
maechea y cinco miem
bros de su gobierno.

La Sala de Gobierno 
del Tribunal Superior 
de Justicia de Cantabria 
ha decidido enviar al 
Consejo General del 
Poder Judicial este 
acuerdo del Consejo de 
Gobierno, iniciativa 
sobre la que Hormae
chea señaló que “están 
en su derecho”.

MADRID. (Efe).- Casti
lla-León, Castilla-La Mancha, 
Vitoria, La Rioja y Aragón son 
las zonas más afectadas por el 
temporal de frío y nieve que 
sufre España y que empezará 
a remitir a partir del viernes, 
explicó a Efe un portavoz del 
Instituto Nacional de Meteoro
logía (INM).

Las nevadas, consideradas 
normales para esta época del 
año, según el INM, tienen su 
origen en la presencia una fuer
te borrasca sobre el suroeste de 
la península ibérica que se man- . 
tendrá hoy afectando al Sur y 
Este peninsular, con agua y nie
ve por encima de los 400-500 
metros .

Hoy podrían producirse nue
vas nevadas en el País Vasco, 
Cantabria y Baleares, mientras 
que, a partir del viernes, las pre
cipitaciones se debilitarán o 
incluso cesarán en muchas 
zonas.

Para el fin de semana se 
espera un tiempo de carácter 
anticiclónico con fuertes hela
das nocturnas que podrán ori
ginar placas de hielo en bas
tantes zonas afectadas.

Las mayores nevadas se pro
dujeron ayer en Castilla León 
-donde s^ recogieron seis litros 
por metro cuadrado en Soria-, 
Castilla-La Mancha y Comuni
dad de Madrid con más de cin
co litros por metro cuadrado, 
en el observatorio de Getafe.

La acumulación de nieve a 
primeras horas de la mañana 
repercutió en la red de carre
teras y obligó al cierre de los 
puertos de Cabero, en la Nacio
nal II a la altura de Calatayud 
en Zaragoza, y de Collado-Ve
leta en su parte superior, situa
do en la local GR-420 de Gra
nada.

También resultaron afectados 
por la nieve el Puerto de la 
Brújula (Burgos), situado en la 
N-I; en el de la Pedraja, situado 
en la N-120 de Burgos a la altu
ra de Villafranca-Montes de 
Oca, en el Torre Miro en la 
N-232, en Castellón; y el de 
Navacerrada, en la comarcal 601 
de Segovia. En la Madrid, la 
compañía Iberia tuvo que can
celar siete vuelos, de ellos cinco 
internacionales, como conse
cuencia de la nieve caída.

J^aurante INTERNACIONAL 
’IÍANDES SALONES PARA COMIDAS DE 

• EMPRESA - BODAS - CONFERENCIAS
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La Junta General Universal Extraor
dinaria. celebrada el día 1 de febrero 
de 1992, de la compañía VIHELEC, 
SOCIEDAD ANONIMA, se aprobó 
por unanimidad el siguiente acuer
do:
Transformar la Mercanítil de Socie
dad Anónima a Sociedad Limitada, 
aprobando el balance al día anterior 
de la Junta de 31 de Enero de 1992. 
Hellín, a 12 de febrero de mil nove
cientos noventa y dos.

EL ADMINISTRADOR

Media jornada con horario flexible

HOTEL LOS LLANOS 
DIRECCION
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Confirmó las modificaciones en las prestaciones y plazos del subsidio

Noval anuncia medidas para 
evitar el fraude en el paro

•«

UGTy CC.OO. llamarán a la movilización si se eleva el plazo de cotización

El ministro de Trabajo 
anunció ayer la aplicación 
de un paquete de medidas 
a fín de controlar el fraude 
entre los benefíciarios del 
subsidio de desempleo.
Noval eludió 
contenido de 

referirse al 
las medidas

que llevarían consigo la 
ampliación a un año de 
la cotización para que los 
trabajadores tengan dere
cho a percibir el subsidio.

MADRID. (Fax Press).-
“Estamos trabajando con 

medidas que suponga el 
menos coste social posible”, 
aseguró Noval.

El titular de Trabajo, que 
compareció en el Congreso a 
petición propia para explicar 
la evolución de la protección 
por desempleo, precisó sobre 
las medidas que se incluirán 
en el Plan de Convergencia, 
que el Gobierno puede modi
ficar las prestaciones y los pla
zos en función de la evolución 
de la tasa de desempleo y la 
evolución financiera del sis
tema. según quedó fijado por 
la Ley. Noval puso en duda 
un sistema que ofrece un sub
sidio de tres meses para aque
llos trabajadores que hayan 
cotizado durante seis meses, 
mientras que los trabajadores 
que han cotizado de cuarenta 
y ocho meses en adelante, 
sólo tienen derecho a 24 
meses de subsidio: “esto no 
es un sistema muy contribu
tivo”, afirmó.

También concretó que no 
en los últimos años no se ha 
correspondido la reducción 
del paro con la reducción del 
número de perceptores, por 
lo que en el sistema no se 
produce la estabilidad auto
mática que le correspondería: 
“el gasto aumenta tanto en 
las fases altas como bajas de 
la economía, por lo que no 
se puede garantizar el equi
librio en la contención del 
gasto del INEM”, explicó

UGT y CC.OO. urgen a los 
empresarios a “agilizar” 
la negociación colectiva

MADRID. (Fax Press).- Los 
responsables de Acción Sindical 
de UGT Y CC.OO., Apolinar 
Rodríguez y Agustín Moreno, 
hicieron un llamamiento a los 
empresarios para agilizar la 
negociación colectiva de este 
año, que hasta el 
registra una subida 
8,19%, y que afecta 
trabajadores en los 

momento 
media del 
a 227.000 
convenios

de nueva negociación. Los dos 
representantes sindicales acusa
ron a la patronal de entorpecer 
el proceso de negociación.

La estabilidad en el trabajo 
y el derecho a la formación pro
fesional de los trabajadores son 
los principales puntos sobre los 
que se centrará la negociación

Luis Martínez Noval, ministro de Trabajo y Seguridad Social.
i

Noval. Las medidas que se 
aplicarán para un control más 
exhaustivo del fraude no ser
virán para reducir el déficit, 
pero se trata de uno de los 
objetivos del INEM para este 
año. Entre estas medidas des
taca la agilización en los trá
mites para el reconocimiento 
del derecho al subsidio, 
pasándose de tres meses a 
quince días, ya que según 
Noval es en los tres primeros 
meses donde se cometen más 
irregularidades. Asimismo se 
realizará un seguimiento de 
las ofertas que hayan sido 
rechazadas, estableciéndose 
las causas 
cación”.

También 
cursos de 

de la “no colo-

se acometerán 
formación para

60.000 • parados, que poste
riormente alcanzarán las 
100.000 plazas en concepto de 
formación ocupacional. Por 
otro lado se incrementarán 
los incentivos a las distintas 
administraciones para la pre
sentación de contratos de 
colaboración social, así como 
los instrumentos para conocer 
las rentas familiares de cada 
parado a partir de las cuales 
se aplicará el subsidio. Y por 
último, la Inspección de Tra
bajo realizará controles pre
senciales de los beneficiarios 

colectiva para este año.
Otro de los objetivos primor

diales se refieren a la conse
cución de una política salarial 
“con un criterio generalizado de 
ganancia de poder adquisitivo 
de dos o más puntos”.

Para que sea efectiva la esta
bilidad en el empleo, los sin
dicatos proponen limitar la 
posibilidad de realizar contratos 
temporales, establecer contratos 
con una duración mínima de 
seis meses, reducir los periodos 
de prueba, garantizar los con
tratos en prácticas, así como 
establecer indemnizaciones al 
finalizar los contratos. Además, 
los sindicatos piden una reduc
ción de la jomada a 37 horas. 

antes las oficinas del INEM, 
dedicando especial atención a 
aquellos beneficiarios que tie
nen propensión a este tipo 
de situación.

Movilización general

Por su parte, los sindicatos 
UGT y CCOO convocarán 
una movilización general si el 
Gobierno eleva el plazo míni- 
mo de 
ridad 
cobrar 
pleo.

cotización a la Segu- 
Social para poder 
el seguro de desem-

Apolinar Rodríguez y 
Agustín Moreno, secretarios 
de Acción Sindical de UGT 
y CCOO respectivamente, 
hicieron este anuncio durante 
la rueda de prensa posterior 
a la reunión que celebraron 
para analizar la situación
actual de la negociación 
colectiva. “Si 
intentara llevar 

el Gobierno 
adelante una

agresión a los derechos adqui
ridos de los trabajadores, 
sería un disparate que expul
saría de las prestaciones a 
miles de millones de traba
jadores, y los sindicatos debe
ríamos dar una respuesta con
tundente, porque una agre
sión de ese calibre solo se 
merece una movilización de 
carácter general para parali
zado”, subrayó Moreno.

Apolinar Rodríguez.
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La tasa de paro alcanza al 17% de la población activa.

Según los datos de la Encuesta de Población

El número de parados era 
2,5 millones al concluiría

1 Por el

«era

I

Los

MADRID. (Agencias).- El 
número de parados al concluir 
1991 era 2.566.200, cifra que 
representa un aumento del 5,5 
por ciento (141.900 personas) 
respecto a los desempleados 
existentes un año antes, según 
datos de la Encuesta de Pobla
ción Activa (EPA) correspon
diente al cuarto trimestre.

De acuerdo con los datos de 
la EPA, que utiliza para su 
medición datos distintos que el 
INEM, al terminar el pasado 
año la tasa de paro alcanzaba 
al 16,97 por ciento de la pobla
ción activa, cifrada a esa fecha 
en 15,1 millones de personas.

De ese total, 12,5 millones 
de personas tenían empleo, en 
tanto que estaban en paro otros 
2,5 millones de trabajadores, es 
decir, un 3,48 por ciento más 
que tres meses antes.

Según la EPA, que contabi
liza los parados trimestralmen
te, el número total de desem
pleados aumentó durante el 
último trimestre del año en 
86.220 peyonas, un 3,48 por 
ciento m^s que tres meses.

De los 2,5 millones de para
dos existentes al finalizar 1991, 
1,2 millones eran varones y L3 
millones mujeres, cifras que 
representan crecimientos de 
57.550 y 28.670 personas, res
pectivamente, en relación a sep
tiembre.

La distribución del paro por 
sectores indica que el de ser
vicios absorbió prácticamente 
todo el incremento del desem
pleo producido en el cuarto tri
mestre de 1991.

En este sector, el paro creció 
en ese período en 80.870 per
sonas, mientras que en la cons
trucción el aumento fue de 
23.910 parados y en la industria 
de 6.690 parados.

La agricultura fue la única 
actividad en la que el desem
pleo disminuyó en el cuarto tri
mestre, ya que al concluir 
diciembre había 12.680 parados 
menos que en septiembre.

El total de parados en el sec
tor servicios ascendía a 780.540 
personas al finalizar el año, lo 
que le mantiene en el primer 
lugar en cuanto a número de 
desempleados, seguido de la 
industria, con 333.280 parados; 
la construcción, con 267.360 
parados, y la agricultura, con 
199.480 parados.

En busca de su primer 
empleo había a 31 de diciembre 
pasado 629.370 personas, es

decir, 7.950 menos 
meses antes.

El número de

m* eró 

,Jl Ilie

ascendía al terminar el| 
12,5 millones, cifra que!
senta un descenso de 0 con
personas en el cuarto trii 

Los asalariados ers 
millones, el 74 por ciei 
los ocupados, de los cua 
millones tenían contrato 
finido, y 3,1 millones« 
temporal, mientras que 
asalariados ascendían 
millones de personas.

Los ocupados a tiemp* 
pieto eran 11,9 millones, i 
to que 591.030 lo eran a i 
parcial y los 10.010 re 
entran dentro de los i 
sificables”.

3

a del 
h ir

le

ité
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Datos por CC^^

El número de parados^ 
pondiente al último ir™ 
del año pasado autnenj 
todas las comunidades 
mas, excepto en AndaaB 
País Vasco, con résped^ 
tres meses anteriores. se2B 
datos de la EPA. 1

La Rioja, con un 
del 27 por ciento, fue la B 
nidad en la que el num^ 
desempleados expenm^ j 
crecimiento relativo 
en los últimos tres 
91, seguida de 
la que el incremento^ 
19,3 por ciento, y/^ 
con un 19,2 por 
parados que en e 
anterior. _ J

De acuerdo con los J 
la EPA, que cont^ 
parados trimestrato^ 
desempleados de T| 
comunidades entono 
cluir el año 1991 a 
2.566.200, cifra q-^^^l 
un aumento de w^ j| 
respecto a los existen^ i 
lizarel mes de septal

También creciera" J 
por ciento los f® jJ 
comunidad canta • 
cifra de desempc ‘^ {J 
minar el 91 era ^c V, 3 M 
a los 29.660 que haf’ J 
de septiembre. 1 pulí

Por el contrano, 
de parados 
comunidades de |yy[po| 
del País Vasco en 
mestre del 91, co 
de 3.920 parados 
ciento menos- ¿3. 
de 1.810 en la sog j
por ciento menos- 1
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Por su acción y compromiso en la lucha contra el tráfico y consumo de estupefacientes

El ‘Tremió Internacional de la lucha
ontra la Droga” recayó en la Reina Sofía

Garzón dicta el 
auto de conclusión 
del sumario de la 
“operación 
Nécora”

los estupefacientes intervenidos en España durante 1991 alcanzaron el valor de 141378 millones

\^iaa Sofía ha sido galardonada con el “Premio 
racional de la lucha contra la Droga^\ instituido 
\^, durante las segundas jomadas de “Alcaldes 
^ la droga’\ En esa reunión se decidió crear el 
^0 para premiar a personalidades que se dis- 
jp por la lucha contra el tráfíco de estupefacientes.

Í
)RID. (Efe).- La entre- 
ste premio se realizará 
próximas jornadas de 
es contra la droga”, a 
del mes de mayo, en 
Aires.

1 momento, no es posi- 
ñrmar si la Reina Sofía 
á personalmente el

¿ j aio en la capital argentina, 
J r-K en esas fechas la agen- 

.íde la Familia Real esta
pleta, debido a los múl- 
s compromisos relaciona
ran los acontecimientos

I^Wl, según fuentes de la 
a del Rey.
la iniciativa de celebrar 
ilmente esta reunión de 

^ros ediles se debió al 
abe Nueva York, quien en 

* convoco en esa ciudad
pfimeras jomadas de “A1- 

‘>fe contra la droga”, cuyo 
:itc permanente preside el 

de París, Jacques Chi-
^ t Las jomadas anteriores se

celebraron en Madrid (1990) 
y en París (1991).

Por otra parte, a 170.557 
millones de pesetas asciende 
la valoración oficial de las 
mercancías intervenidas 
durante 1991 por el Servicio 
de Vigilancia Aduanera 
(SVA), según el resumen de 
actividades publicado ayer por 
el Ministerio de Economía y 
Hacienda.

El informe destaca el incre
mento del 275,8 por ciento de 
la valoración de la mercancía 
intervenida con relación al 
año anterior.

Los estupefacientes interve
nidos alcanzaron el valor de 
141.378 millones de pesetas, 
con un incremento del 487 por 
ciento sobre 1990. Entre las 
sustancias aprehendidas, el 
resumen anual resalta, por su 
volumen, los 39.018 kilogra
mos de hachís y 2.264 de 
cocaína, que representan el

S

y i-

La Reina Sofía.

1

y

82,9% de la valoración total 
de las mercancías intervenidas 
por el SVA en 1991.

Andalucía fue la Comuni
dad con un mayor número de 
actuaciones en cuanto a la 
represión del tráfico de dro
gas, con un 68,4 por ciento 
del valor total, mientras que

Galicia se sitúa en el 20,2 por 
ciento. Las actuaciones más 
sobresalientes durante el pasa
do año en relación con el trá
fico de drogas fueron, entre 
otros, el apresamiento en 
Canarias del buque “El Bon
go”, con una carga de 
1.196,694 kg de cocaína.

MADRID. (Efe),- El juez de 
la Audiencia Nacional Baltasar 
Garzón acordó ayer en un auto 
la conclusión del sumario de la 
denominada “operación Néco
ra” contra el narcotráfico, en 
el que están procesadas 74 perr 
sonas.

Garzón acordó los primeros 
procesamientos en noviembre 
de 1990, que afectaron entre 
otros inculpados a los empre
sarios Carlos Goyanes, marido 
de Caritina Lapique, y Celso 
Barreiros.

El primero fue procesado por 
supuestos delitos de asociación 
ilícita para delinquir, contra la 
salud pública, contrabando y 
contra la Hacienda Pública, y 
el segundo por depósito y 
tenencia ilícita de armas y delito 
contra la Hacienda Pública.

El juez acordó entonces tam- ■ 
bién el procesamiento del nar
cotraficante arrepentido Ricar
do Portabales, cuyos testimo
nios inculpatotrios posibilitaron 
las primeras detenciones y el 
resto de la investigación, junto 
con documentos, intervenciones 
telefónicas, aprehensiones de 
droga y diligencias policiales.

Entre los procesados se 
encuentran los principales jefes 
del tráfico de droga en Galicia, 
Laureano Oubiña, Melchor 
Charlín Gama, J.M. Padín Ges
toso y J. Paz Carballo.
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid MiaM

Indice General anterior (261’41) actual (260’23)
NOMBRE VALOR

Banesto

.APERTE

3.185'00

ULTI.MO 

3.200’00
B. Exterior 3.440'00 3.425’00
B. Central
B. Hispano
B. Popular 11.500’00 11.390’00
B. Santander 4.700'00 4.670’00
B. Valencia 1.410'00 1.410’00
Barclavs Bank
B. Zaragozano 2.300’00 2.300’00
B. Cto. Balear 3.620'00 3.605’00
B. Bilbao-Vizcaya 2.860’00 2.870’00
B. Alicante 4.900’00 4.890’00
B. Vitoria 2.745'00 2.745’00
B. Andalucía . ’ 9.660’00 9.600’00
B. Castilla 32.600’00 32.650’00
B. Herrero 3.505'00 ' 3.520'00
B. Pastor 6.000’00 6.010'00
B. Vasconia 4.500’00 4.500'00
B. .Atlántico 2.850’00 2.850’00
B. Galicia 6.300’00 6.260’00
B. Fomento 2.080’00 2.090’00
Bankinter 7.430’00 7.410'00
B. Progreso 2.400’00 2.400'00
.Aguas Barcelona 3.840’00 3.835'00
Catalana de gas ■ 6.300’00 6.350'00
Eléct. Viesgo 2.565'00 2.600'00
Eléct. Reun. Zaragoza 1.220’00 1.225'00
F.E.C.S.A. 750’00 762’00
Hidrocantábrico 1.980’00 1.985’00
Hid. Cataluña 368’00 370’00
Hid. Española 528’00 538’00
Iberduero 736'00 745’00
Saltos del Nansa 8.000'00 7.990’00
Sevillana Eléc. 588'00 590’00
Unión Eléc. Fenosa 620’00 624’00
Emp. Nac. Electric. 3.290’00 3.300’00
Eléc. Ribagorzana 1.850'00 1.820’00
Gas v Eléctric. 3.235'00 3.350'00
Unión Ind. Agrogan. 1.890'00 1.890'00
El .Aguila 1.310'00 1.400'00
Azucarera 4.640'00 4.6(X)’00
Ind. Nav. Env. Celulos. 2.530'00 2.550’00
Campofrío 8.950'00 8.950’00
Ebro Agrícolas 2.085'00 2.100’00
Tabacalera 6.350'00 6.270’00
Koipe 4.090'00 4.090’00
Finanzauto 1.040'00 1.040’00
Asland 2.155'00 2.165'00
/Agremán 1.405'00 1.39S00
Portland Valder. 13.390’00 13.150’00
Valenc. Cementos 14.300’00 14.400’00
Uralita. S.Á. 1.140’00 1.130’00
Cristalera Esp. 6.700’00 6.670’00
Dragados y Const. 2.010’00 2.015’00
Obras v Const. Ind. 5.800’00 5.730’00
Vallehermoso 2.445’00 2.455’00

NOMBRE VALOR
Bami

APERTE
565’00

_L1TTMO 

570’00
Prima Inmobiliaria
Inm. Met. Vasco-Centr. 4.550'00 4.500’00
Sotogrande 390’00 385’00
Inmob. Urbis 1.030'00 1.025’00
Focsa 7.800'00 7.780’00
Hornos de Ibe. Alba. 1.495'00 1.470’00
Financiera y minera 2.600’00 2.510’00
Cubiertas 11.450’00 11.430’00
Huarte 1.900’0(] 1.885’00
Urbanizaciones v Trans. 451’00 455’00
Filo, S.A. 1.480’00 1.475’00
Corp. Fin. Alba 4.450’00 4.490'00
Cía. Gral. Invers. 960’00 970’00
Cofir 1.435’00 1.430’00
Corp. Fin. Hispamer 2.880’00 2.880’00
Papelera Española 188’00 190'00
Sarrió, S.A. 900’00 885'00
Eppic 205’00 205'00
Argón 4.200’00 4.215'00
Ercros 392’00 388’00
Ener. e Ind. Aragonesas 1.205’00 1.265’00
Carburos metálicos 3.495’00 3.460’00
Repsol 2.945’00 2.960’00
Cepsa 2.340’00 2.335’00
Peiromed
La Seda de Barcelona
Sniace 185’00 185’00
Emp. Nac. Celulosa 1.500’00 1.610'00
Fosforera 1.820’00 1.800'00
Algodonera S. Antonio 545'00 556’00
Tafisa Serie B ' 1.300'00 1.295’00
Corp. Mapire 4.990’00 4.910’00
Unión y el Fénix 4.500’00 4.385’00
Azkoven 2.750’00 2.800'00
Dimetal 2.380’00 2.375’00
Nicolás Correa 1.810’00 1.860'00
A. Hornos Vizcaya 94'00 92’00
Acerinox 6.730'00 6.850’00
Asturiana Zinc 3.275'00 3.230’00
Esp. del Zinc 920'00 920’00
Mat. v Construcción 399'00 393’00
M. Montana Quijano
Met. Duro Felguera 1.240’00 1.290’00
Amper 506’00 527’00
Tubacex 339’00 331'00
Zardova Otis 10.600’00 10.550’00
Citroen Hisp. 6.300’00 6.300’00
Tudor 914’00 914’00
Nissan M. Ibérica 479’00 472’00
Telefónica 1.235’00 1.200’00
Autop. M. Noslrum 1.365’00 1.365’00
Autopistas C. Esp. 1.235’00 1.225’00
Prosegur 2.675’00 2.725’00
Vidrala
Commerzbank 16.050'00 15.900'00
Volkswagen 21.120’00 21.100'00

La venta del 5% del grupo creó 13.000 millones de nh, ^

Campsa posee 420.00 ^ 
millones de activosiri

Fanjul: ^^Repsol no ha sacado al exterior ningún acíá

El presidente de Repsol, Oscar 
Fanjul, dijo ayer que la venta a 
empresas privadas de un 5% del 
capital de CAMPSA en poder de 
Repsol ha supuesto plusvalías de 
13.000 millones de pesetas. Aña
dió que el ^^cash-fíow” (benefícios 
más amortizaciones) obtenido 
por Repsol durante 1991 podía 
establecerse entre 30.000 y 40.000 
millones de pesetas.

MADRID. (Efe).- Fanjul dijo que, 
en teoría, una vez concluido el pro
ceso de escisión de CAMPSA, a fina
les del mes de marzo, las compañías 
refineras privadas podrán fijar los pre
cios de los carburantes según su cri
terio. Sin embargo, matizó que los 
precios máximos seguirán existiendo 
hasta que se apruebe la Ley de des
monopolización de CAMPSA.

En consecuencia, dichos precios, 
aunque pudieran ser fijados igualmen
te por cada una de las distintas com
pañías privadas, deberían ser todavía 
inferiores a los precios máximos que 
fije el Gobierno.

El presidente de Repsol, que com
pareció ayer ante la Comisión de 
Industrial del Congreso a petición del 
PP e IU, señaló que en la actualidad 
la valoración real que se ha hecho 
de los activos de CAMPSA asciende 
a 420.000 millones de pesetas y que 
lo que ha hecho la compañía con 
su escisión es repartir las 1.300 gaso
lineras de su propiedad sin tener en 
cuenta los abanderamientos.

El diputado del Grupo Popular 
Blas Camacho, que acusó a Repsol 
de una posible evasión de impuestos, 
preguntó a Fanjul por la actuación 
de Repsol en el exterior y en especial 
por el "holding” instalado en Holan
da.

Los precios máximos seguirán eróo.

En este sentido, Fanjul d 
Repsol no ha sacado al exteg 
gún activo. “Desde 1960 4 
compañías del INH tienen a 
en el exterior, especialmente a 
ria de exploración, y lo w 
hecho es agruparías en el Í 
holandés”.

Explicó que esta operación 
mitido pagar menos impufl 
“ciertos países” y que pot| 
estos impuestos han ido a 
la hacienda española. ¡

A otra pregunta del diputa^ 
lar sobre el plan de inversij 
el exterior, Fanjul contesto 
las actividades de explorado^ 
ducción, que son a las que >< 
Repsol en el exterior, las iml 
“han sido modestas”, con unn 
operativo de unos cuatro m® 
libras esterlinas (unos 735 f 
de pesetas).
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La subida duró poco
MADRID. (Fax Press).- La subida registrada 

en la Bolsa de Madrid en la pasada jornada, 
pronto se vio truncada por la salida de la 
ventas. El papel, sin presionar demasiado, vuel
ve a marcar la pauta aunque el volumen de 
negocio continúa siendo elevado. En esta oca
sión, en el mercado continuo se han superado 
los 18.000 millones de pesetas efectivas con 
una fuerte actividad en Telefónica que ha con
tratado 3,5 millones de títulos junto con Iber
drola 1 y Unión Fenosa. El juego a muy corto 
plazo sigue dominando ya que las miras se 
mantienen puestas en cualquier noticia que 
pueda venir del mercado monetario. Wall 
Street registró una apertura discretamente a 
la baja aunque, una vez conocida la inflación 
de 04-0/0 en EE.UU.

El índice cierra con un retroceso de 1.18 
puntos y queda en 260.23 para hoy. Es de 
destacar el mal comportamiento de comuni
caciones al registrar Telefónica una pérdida 
de 40 pesetas en su cotización.

Mercado de divisas
MONEDA COMPRA VENDEDOR
1 dólar USA........................... . 102'883 103’193
1 ecu........................................... 127’9L5 128’299
1 marco alemán.................... . 62’505 62’693
1 franco francés.................... 18’377 18’433
1 libra esterlina..................... 180’324 180’866
100 liras italianas................. 8’333 8’359
100 francos belgas............... 303’827 304’739
1 florín holandés................. 55’556 55’722
1 corona danesa................... 16’129 16’177
1 libra irlandesa................... 167’072 167’574
100 escudos portugueses.. 72’703 72’921
100 dracmas griegas........... 54’244 54’406
1 dólar canadiense............. .. 86’632 86’892
1 franco suizo...................... . 69’212 69’420
100 yens japoneses............. 80’190 80’430
1 corona sueca................... ,.. 17’228 17’280
1 corona noruega................ 15’962 16’010
1 marco finlandés............... .. 22’853 22’921
100 chelines austríacos....... 888’305 890’973
1 dólar australiano............ ... 77728 77’962

FECSA fírma un crédito paj 
amortizar parte de su deufl

con 
'ese 
• de 
1 fui

©

BARCELONA. (Efe).- Fecsa firma 
hoy con varias entidades españolas 
y extranjeras un crédito sindicado por 
valor de 16.120 millones de pesetas 
destinados a amortizar de forma anti
cipada parte de la deuda financiera 
que mantiene la sociedad.

Fuentes de la empresa eléctrica 
informaron a Efe de que, del total 
del préstamo, 90 millones son en Ecus 
(unos 11.520 millones de pesetas) y 
los 4.600 restantes en pesetas.

Esta operación, en la que actuarán 
como agentes el Banco Exterior Inter
nacional para el préstamo en Ecus 
y la Caja de Madrid y el Chase Man
hattan Bank para el crédito en pese
tas, servirá para amortizar de forma 
anticipada el vencimiento de una deu
da de 43.000 millones de pesetas.

El resto del dinero, hasta alcanzar 
los mencionados 43.000 millones, pro

cederá de los recursos gÉn^n 
la propia compañía. 1

Este será el tercer pr^f^ 
deuda contraída por Fec» 4 j 
les del pasado año asceníl^5 
millones de pesetas, la ma. 
plazo, 2.000 millones men»’ 
416.000 millones de 1990.

Fecsa ya canceló 
deuda por valor de ^0.? ^^ 
de pesetas en el mes o ^^ 
de 1990, mientras que ^^ 
1991 devolvió 22.074 ^ -.j 
pago estaba previsto 
1997, según el plan de/^ .h 
horado por la compañía 
crisis financiera que^ ¿j

La compañía elécm ^^ 
cerrará este ojereicio ee^jj 
ficios cercanos a los * • ^ 
de pesetas, frente a 
millones obtenidos en

II 
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Patrick Buchanan.

George Bush ha sumado en tomo al 58 por ciento de los sufragios.

K

5

^]^esidente ha ganado en New Hampshire, pero e¡ margen de su victoria ha sido muy estrecho

Serio aviso para George Bush en la 
rimera gran cita electoral de EE.UU

Ha quedado sin despejar la incógnita sobre el candidato demócrata a la Casa Blanca

ira gran cita elec- 
1 Estados Unidos 

'as del estado de 
hnipshire- han 
m serio aviso para 
late norteamerica- 
i^e Bush, y han 
'¿despejaría incóg- 
ík el candidato 
its. George Bush 
<wiado el 58 por 

sufragios.

«OTON. (Efe).- El 
mente republicano a 
ti ultraconservador 
Buchanan, consiguió

El voto de 
protesta fue 
para el 
conservador 
Buchanan

exie 
Oré

üente ha ganado en 
cpshire, pero el mar- 
- victoria ha sido tan 
?je él mismo ha acu- 
iklabonazo” electoral 

(fe un voto de castigo

60 i á el mensaje de des-
nte Esta elección ha sido

ü de lo previsto. Los 
K preocupados 
■turo, pero yo tengo

ci« Kas adecuadas y se
ipue^-'^ré al electorado 

los próximos ochoor
' a fflwlio de campaña”, 

íMda más conocer los
jiai
era 
stó

"^oz oficioso de la 
íi vistos los primeros

hecho historia”.
Mientras el presidente acusa 

el golpe que le viene desde la 
derecha de su propio partido, 
a su izquierda, en las filas 
demócratas, el panorama no ha 
quedado claro.

Candidatos demócratas
ciá
es 
invi

16 apresuró a adelan- 
“aunque Buchanan

® New Hampshire, 
^ será el candidato

mili las residencia-

lidianan victorioso---------- ' y
•winientó a sus votan- 

*“ ‘65 el voto de los des-
los que desean 

'Muro. Hoy hemos

Tras el voto de New Hamps
hire, hay dos candidatos demó
cratas que parecen asomar la 
cabeza: se trata del ex senador 
Paul Tsongas, que ha obtenido 
aproximadamente un 36 por 
ciento, y del gobernador de 
Arkansas, Bill Clinton, cuyos 
resultados pasarán del 27 por 
ciento.

Los demás candidatos han 
quedado lejos. Bob Kerrey, 
senador por Nebraska, Tom 
Harkin, senador por lowa, y 
Jerry Brown, ex gobernador de 
California, lo tienen muy difícil 
en adelante.

Tsongas, un hombre serio y 
tristón, estaba, en New Hamps
hire, muy cerca de su propio 
feudo, Massachusetts -el Nor
te-, mientras que Clinton, con 
fuerza y carisma, todavía no ha 
medido sus fuerzas en el Sur, 
que es su gran baza.

Como Buchanan, el gober
nador de Arkansas también ha 
§ido noticia en estas primarias.

Al principio de la campaña, 
Clinton fue considerado fuera

de combate por sus infidelida
des matrimoniales. Algo más 
tarde se le supuso “la última 
baja de Vietnam” cuando fue
ron hechos públicos sus intentos 
por evitar el reclutamiento para 
ir a la guerra, a finales de los 
años sesenta. Ahora ha demos
trado que “está en campaña” 
y que, si no se cruza ningún 
demócrata con más peso, habrá 
que tenerlo muy en cuenta para 
la candidatura demócrata en la 
convención que su partido cele
brará el próximo mes de julio 
en Nueva York. Los “demócra
tas con más peso” son el gober
nador Mario Cuomo, el senador 
Lloyd Bentsen y Richard Gep- 
hardt.

El conservador Patrick 
Buchanan rebasó la 
barrera del 41 por ciento, 
lo que representa una 
muestra del enorme des
contento popular.

El voto pro Buchanan 
constituye una seria 
advertencia a Bush sobre 
las posibilidades que 
podría tener un candidato 
demócrata en las eleccio
nes presidenciales del 3 
de noviembre próximo, si 
la economía estadouni
dense no se recupera este 
semestre.

“Ha sido una jornada 
en la que hemos hecho 
historia”, afirmó un ple
tórico Buchanan que de 
analista político en tele
visión ha pasado en unas 
semanas a enfrentarse 
con éxito al presidente 
estadounidense que ganó 
la “guerra fría”, el con
flicto del golfo Pérsico y 
durante cuyo mandato 
desapareció la Unión 
Soviética.
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EL CURSO 
DALE 

CARNEGIE® 
(le ayuda a superarse)

ASISTA LIBREMENTE A 
UNA SESIÓN DEMOSTRATIVA 

Y CONOZCA CÓMO MÁS 
DE 4.000.000 DE PERSONAS 

HAN SEGUIDO EL CURSO 
DALE CARNEGIE PARA

Desarrollar más autocon- 
fianza y seguridad.
Hablar eficazmente ante 
cualquier grupo. 
Desarrollar habilidades 
latentes de dirección.
Aumentar su capacidad 
en relaciones humanas. 
Reducir tensión y contro-
lar preocupaciones. 
Mejorar memoria 
nombres, cosas y 
chos.
Enriquecer su vida con

ompell
FABRICA DE PRENDAS

en piel
Íí^s NUEVAS Telef:27 33 60

nuevos intereses y objeti
vos.

• Desarrollar su capacidad de entu
siasmo disfrutando de su vida y de su 
trabajo.

« PRESENTACION
ALBACETE

Jueves día 20 
8 tarde

HOTEL EUROPA
San Antonio, 39

OSTTTUTO OAU CARNEGIE 
Rafael Alfanwa. 3 - 2.' 0 • AUCANTE

® Infonnación y reservas TeW. ^5201077
DELEGACIONES EN ;Ciudad Real y Cuenca

UMPIEZAS 11 I ■

-Extracción de pozos negros, fosas sépticas, depu
radoras. depósitos de agua, piscinas, etc.

-Revisión de tuberías con equipos de IV.

LIMPIEZAS

-Restauración y limpieza de monumentos, edificios, 
fachadas, estatuas, fuentes, etc.

-Sellado de juntas, impermeabilización de cubiertas.

IQ
I

-Eliminación de salitre con limpieza y prevención.

-Tratamiento de la modera, decapado de pinturas y 
barnices, limpieza y protección de metales.

-Eliminación y tratamiento anti-pintodas y graffitis.

-Limpiezas Industriales de alcantarillados y toda cla
se de tuberías.

C/Pedro Coca, 65 967/22 08 38 - 22 05 26 FAX 22 05 30
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Como preparativo para llevar a cabo una incursión en las bases de la milicia pro iraní Hizbulá

Israel ataca las poblaciones chiíes 
limítrofes con la ‘^zona de seguridad”
Faisal Al Huseini viqia a Washington para asistir a las conversaciones bilaterales de paz con Israel

Por primera vez las auto
ridades israelíes informa
ron ayer miércoles, que 
trece civiles han resultado 
heridos en Galilea por la 
explosión de los cohetes 
"katyusha*\ con un alcance 
de más de 20 km., que dis
pararon los militantes 
musulmanes de ''Hizbulá^'.

BEIRUT. (Efe).- También 
Israel y su milicia aliada Ejér
cito del Sur de Líbano (ESL) 
han lanzado 400 morteros 
"howitzer” y disparos- de 
cañón contra las poblaciones 
chiíes limítrofes con la llama
da “zona de seguridad”, infor
maron ayer emisoras libane
sas,

Israel ha colocado 40 tan
ques, 60 vehículos acorazados 
de transporte de tropas y 12 
“howitzer” dentro de la “zona 
de seguridad” creada y ocu
pada por ese país en el sur 
de Líbano, según las fuentes.

La emisora libanesa comu
nista “Voz del Pueblo” explicó 
hoy que el refuerzo de las tro
pas israelíes se produce, apa
rentemente, como preparativo 
para llevar a cabo una incur
sión en las bases de la milicia 
pro iraní Hizbulá en los terri
torios situados al norte de la 
zona de seguridad.

Las poblaciones de Kafra, 
Yater, Cabrija y Tibrina se 
han convertido en “ciudades 
fantasmas” después de la 
advertencia hecha por el ESL 
para que sus habitantes eva
cuaran la región, y sólo per
manecen allí algunos ancia
nos, añade la fuente.

La emisora “Voz del Sur”, 
portavoz del ESL. interrumpió 
su programación a las 11:30

Israel ataca las poblaciones limítrofes con ia llamada '‘zona de seguridad''.

2l

EI Consejo d b, 
Seguridad de" 
ONU amenaj
Irak ante sui , 
incumplimiei 0

NACIONES UN ^ 
(Efe).- El Consejo dq ^ 
dad advirtió ayer a Ir^^, 
afronta graves conseco «í.
no acepta incondicioi i52j 
las resoluciones ele 1 c 
sobre la eliminación de
nales de destrucción i^i

El virtual ultimátum 
sejo será transmitido ai

11

no iraquí por Rolf Ek É<k
sidente de la comisión 
de la ONU encargada 
lizar y eliminar los

isn 
misa

nucleares, químicos, bi SJUi
y misiles balísticos de B

T

de verificar que mine k d
volver a fabricarlos. 

“No tengo duda
que habrá graves ca epel 
cias” si Irak no cura t da 
Ekeus, quien eludió ex feái 
qué consistirían. c, k

El incumplimiento a 
las resoluciones 707 y Jto 
puede continuar” y el 1 
“no puede tolerarlo" en 
Ekeus, quien emprend^f 
hacia Bagdad esta 
noche.

Las resoluciones M^jac 
se refieren al desmani

horas GMT para emitir otra 
advertencia a los habitantes 
que todavía no han abando
nado esas localidades.

Las escuelas de catorce pue
blos sureños permanecen 
cerradas tras los últimos ata
ques israelíes, recrudecidos 
desde el pasado fin de sema
na, después de la muerte de 
tres soldados judíos en un 
campamento militar al norte 
de Tel Aviv, el pasado sábado, 
a manos de un grupo de pales
tinos todavía no identificados.

Dos helicópteros “Apache” 
israelíes dispararon el domin
go cohetes contra el líder de 
Hizbulá en Líbano, jeque 
Abas Musaui, cuyo “asesina

to” fue condenado por los paí
ses árabes e Irán.

Vi^e de Huseini

Por otra parte, el dirigente 
palestino Faisal Al Huseini 
viajaró ayer a Washington 
para asistir a las conversacio
nes bilaterales de paz con 
Israel convocadas para el 
próximo día 24.

El político palestino viajaró 
por invitación expresa del 
secretario de Estado nortea
mericano, James Baker, con 
el que se reunirá hoy en Was
hington para tratar algunos 
asuntos relacionados con el 
actual proceso de paz en

Oriente Medio.
Huseini examinará con 

Baker el asunto de los dos 
ciudadanos palestinos miem
bros de la delegación -Jamal 
Shobaki y Mohamed Hurani- 
detenidos por las autoridades 
israelíes, informaron emisoras 
árabes.

Faisal al Huseini, director 
del Centro de Estudios Arabes 
de Jerusalén Este, indicó que 
la detención de Shobaki y 
Hurani podría obstaculizar las 
conversaciones bilaterales del 
próximo día 24 en Washing
ton. Huseini declaró que “las 
medidas adoptadas por Israel 
han provocado un incremento 
de la violencia en la zona”.

to, por la ONU, de los; 
iraquíes de destrucción 
y los mecanismos de 
ción para que Bag 
vuelva a tenerlos.

pon 
U

le u

Por otra parte, el 'i 
ministro iraquí, Tarek. 
que los “iraquíes y 1 
tinos son los primeros 
cer el significado de aye 
Estados Unidos y sus^*^'’'
califican como nue''0j^,‘!lip

La violencia de los extremistas sijs marca 
los comicios en el estado indio dé Punjab

an 
tie

tace 
Ml

coir 
ade 
pnn

P» 
oí

internacional, porque 
sus consecuencias .

En una reunión de 
de Bagdad, celebrada 
por la noche, Aziz 
“EEUU, junto a sus 
intervienen en los ai 
resto de las naciones 
imponiendo su polítíra 
vo orden internado 
para resolver proble 
para empeorarlos, 
agencia de noticias| 
“INA”.

NUEVA DELHI. (Efe).- La 
explosión de siete artefactos en 
distintos lugares del estado 
indio de Punjab ha causado dos 
muertos y 30 heridos durante 
la jornada electoral, según 
informó ayer la agencia estatal 
Press Trust of India (PTI).

Uno de los incidentes, a 
pesar de las medidas de segu
ridad sin precedentes adoptadas 
por las autoridades durante los 
comicios, tuvo lugar en la ciu
dad de Ludhina, cuando extre
mistas sijs lanzaron desde una 
moto una bomba contra la tien
da de un candidato en la puerta 
de un colegio electoral, lo que 
causó un muerto y 30 heridos.

La explosión de otra bomba 
provocó la muerte de otra per
sona en la ciudad de Jana, en 
el mismo distrito, mientras que 
otros cinco artefactos explosio
naron en diversas partes del 
estado sin causar pérdidas 
humanas. Aunque la agencia no 
idetenfica la autoría de estos

atentandos, extremistas sijs que 
luchan por la independencia de 
Punjab, y autores de una ola 
de violencia que causó más de 
4.3{X) víctimas el pasado año, 
habían amenazado de muerte 
a los que se atrevieran a par
ticipar en los comicios.

Las elecciones fueron igual
mente boicoteadas por las prin
cipales fuerzas políticas sijs, 
conocidas como “akalis”, que 
han acusado a Nueva Delhi de 
querer instalar en Punjab un 
gobierno títere, y convocado 
una huelga que paralizó prác
ticamente el estado durante la 
jomada electoral y la víspera.

Unos 35O.(XX) soldados, poli
cías y tropas paramilitares han 
patrullado las calles de ciudades 
y aldeas, para garantizar que 
pudieran asistencia a las urnas.

Según un comunicado emi
tido por la Comisión Electoral, 
“alrededor de un 25 al 30 por 
ciento” del electorado había 
participado en estos comicios. Disturbios durante ia ''elebración de los comicios en el Punjab.

El Papa, Jua" 
Pablo II, 
su octavo vial 
pastoral a A®

ROMA.
Juan Pablo H P^^' 
Dakar, primera et ñ 
octavo viaje P^^?. 
que en esta ocas 
a Senegal, Gam

£

Sc

^Z^ Pablo, nj* 

avión “Airbus

C1O aereo de 
Marruecos y ^^^^o 
cuyos jefes de 
sendos telegrarn^^j^.

El avión que 
despegó 
Leonardo Da 
a las 12.45 hora 1 ^^^^ 
y tiene preves 
Dakar seis horas 
haber recornd» ' „
metros que se^ 
la capital Senegal ,

Si*

■ Ü
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0 delfi meJ/aefón rusa pretende poner fín al conflicto sobre Nagomo-Karabai

Armenia y Azerbaiyán, 
ispuestas a reabrir el diálogo

nai 
sin 
lid
^^ Encrudecimiento de los enfrentamientos ha causado decenas de muertos 

o del *____________________________________________________________ ____________________

seca ^ y Azerbaiyán están dispuestas a reabrir el diálogo 
iciai iSi^omo-Karabaj, bajo los auspicios de Rusia, cuan- 
de 1 u cumplen cuatro años del inicio del conflicto.
11 dC:
ión ÍCU. (Efe).- Después de 
aun' saanas del recrudecimien-
)¿ ¡enfrentamientos ya hay 
Eh lide muertos.

sión 
ada

a intervención, la diplo- 
asa pretende evitar que

as ¡ Kr conflicto interétnico 
s, ti salló en la URSS dege- 
, de a la primera guerra abier- 
lunc K dos ex repúblicas de 

m unión, de la que Mos- 
i al » esca aría ilesa.

Ministerio, en respuesta una 
resolución de dicha Cámara 
sobre la ayuda “al pueblo del 
Karabaj”, en la que se acusa 
a Azerbaiyán de violar los dere
chos de la población armenia 
del enclave.

El Ministerio de Asuntos 
Exteriores azerbaiyano asegura 
que en la declaración se ignora 
que el agresor “son las fuerzas 
armadas armenias que atacan 
masivamente a la población 
azerbaiyana”. Además, añade 
que “antes de hacer una con
clusión en un tema tan delicado 
no se puede recurrir a una polí
tica de doble rasero”. Unas 1.000 personas han muerto en combates en Nagomo-Karab^.

uq 
len

peligro es cada vez más 
dada la intención de 

Sin de formar su propio 
, lo que ha forzado'a

10 i^ El a depender de Rusia 
7 y£ siantizar su defensa.
el^iK LOGO personas han 

k)',| c en combates en Nagor-
;n 
sta

an 
os 
ión 
de

K 
de 
;us 
;vo

E^aj, un enclave poblado

* armenias han llevado

na

amenté por armenios, 
Picado en Azerbaiyán, 

ijaciones de las dos nue
ces encabezadas por sus 
w» ministros de Asun- 

feeriores iniciarán hoy 
^nes en Moscú, des- 
i un largo tira y afloja 
ios rumores de que los 

¿■ies se sentarían en la 
diálogo.

portavoz del líder azer- 
Ayaz Mutalibov, des- 

^r la participación de 
ntes en el encuentro 

•fliplomácia rusa prepara 
más de una semana, 

í^l^argo, según confir- 
^Dtes armenias, el pre- 
^emo, Levon Ter-Pe- 
^ne previsto viajar hoy 
^ aunque su presencia 
conversaciones depende- 

Mutalibov.
I*®cr objetivo de las 

es es establecer un 
^80 en la región cau- 
® **n momento en que 

■ portes han lanzado vim- 
ofensivas dentro del

AL FUTBOL GRATIS 
CON

La Tribuna
----------------------- de Albacete------------------------

¡cía 
ají

^-^^ ataque contra 
poblaciones karabaj íes, 

^' por azerbaiyanos.
A por su parte, han 
=¿15 ’^ ataques contra 
^- Stepanakert (contro- 
. genios), con arti- 

misiles e incluso

LISTA DE GANADORES 
PARA EL VIAJE A CADIZ

PARA PRESENCIAR EL PARTIDO
CADIZ 

ALBACETE BALOMPIE
’ Que han causado 
n’nertos y número- 
enes.

^ ^rbaiyanas asegu- 
^mcias armenias die-

3 cinco personas en 
; • 3 una pequeña loca-

3 la frontera con

^^Cas del gobierno

"'^^.^^aiyano

^’^mo azerbaiyano ha 
^r la “parcialidad” 
onto Europeo sobre 

k Nagomo-Kara- 
nota oficial del

Exterio- 
t^ república soviética, 
rciifn^^^ peofundamen- 
ri^pj?^ parcial del pro- 
Lk^^haj que hace el 

^ento”, asegura el

NOMBRE LOCALIDAD D.N.I.

D, Juan Antonio Arenas Hernández........................ Albacete...................................7.553.405

D. Alfredo Fajardo Cutillas.........................................Albacete................................... 5.123.229

D. Juan Gómez Moya............................................... Albacete................................... 5.008.163

Dña. Llanos Montes Lajara....................................... Fuenteálamo (AB)...............7.552.495

D. José Manuel Palacios Morcillo...........................Albacete.................................. 44.395.321

LOS GANADORES DEBERAN PERSONARSE EN NUESTRAS OFICINAS
DE C/SALAMANCA 17, HOY JUEVES DE 10 A 14 Y DE 17 A 20 HORAS, !

PRESENTANDO EL D.N.L i
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El programa radiofónico que dirige en Antena-3 ha superado ya el millón de oyentes

José María García: “La televisión es 
una asignatura que tengo pendiente”

‘Los periodistas no tenemos capacidad ejecutiva, pero podemos concienciar a la opinión pública

Objetividad, veracidad y 
trabajo a muerte son las 
tres premisas que han lle
vado a José María García 
a convertirse en un autén
tico “rey de las ondas”. El 
espacio “Super-García” 
que dirige en Antena-3 ha 
superado ya el millón de 
oyentes.

Iñigo DEL CORRAL

MADRID. (Fax Press).-
- ¿Qué tanto por ciento de 

‘‘culpa” tiene José María Gar
cía del éxito de su programa?

“Es un porcentaje muy alto, 
hay que tener en cuenta que 
soy el máximo y único res
ponsable, lo que pasa es que 
el éxito debo de compartirlo 
con todo el equipo; bien es 
cierto que desde hace 20 años 
todos los equipos los he con
feccionado yo”.

- ¿Ha pensado alguna vez 
cambiar el horario de “Su- 
per-García”?

“No, porque este programa 
estaba concebido a las doce 
de la noche. Lo parió Manolo 
Martín Ferrán en la cadena 
SER en el año 1972, y ya han 
pasado 20 años”.

- ¿Trabajará en televisión 
algún día?

“La televisión es una asig
natura que tengo pendiente, 
pero no estoy preparado para 
hecer radio y televisión al mis
mo tiempo, creo que son dos 
cosas muy diferentes. Sin 
embargo, el día que deje la 
radio haré televisión, no sé si 
triunfaré o me estrellaré, pero 
a mi encanta la televisión, lo 
que pasa es que después de 
las expectativas creadas en

El ministro hizo estas declaraciones tras conocerse que la Feria ARCO'92 cerró sus puertas con pérdidas

“La intervención pública no resolverá la 
crisis del arte”, según Jordi Solé Tura

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Cultura, Jordi Solé Tura, 
manifestó que la intervención 
pública no corregirá por si sóla 
la crisis del mercado del arte, 
puesta de manifiesto en la Feria 
Internacional de Arte Contem
poráneo clausurada el pasado 
martes.

Jordi Solé Tura señaló que, 
aunque todavía no conoce los 
resultados exactos de ARCO 
92, “este es un momento de 
crisis, que ya empezó el año 
pasado y supongo tardará en 
asentarse, pero son las fluctua
ciones propias de un sistema 
de mercado”.

Apoyo institucional

La XI Feria Internacional de 
Arte Contemporáneo (ARCO) 
cerró sus puertas con pérdidas, 
por lo que sus organizadores 
han decidido replantearse la 
nuestra y conseguir el apoyo

García afirma, con su típica ironía, que “si suena la flauta podremos conseguir alguna medalla en los JJ.OO.’

r *

torno a las televisiones priva
das a mi no me gustan ni poco 
ni mucho ni nada”.

- ¿Ha sido amenazado en 
alguna ocasión?

“Sí, y además creo que no 
hay ningún profesional cono
cido que se dedique al perio
dismo de investigación que no 
haya recibido nunca amena
zas. Gente como Jesús Cacho 
o Melchor Miralles que se 
dedican a este tipo de inves
tigación, es obvio que en algún 
momento se habrán sentido 
presionados o habrán recibido 
amenazas”.

- ¿Ha abandonado su idea 
de dedicarse al periodismo 

institucional para futuras edi
ciones.

El ministro declaró que si los 
resultados de ARCO han sido 
más bajos de lo que se esperaba, 
no cree que eso pueda corre
girse con intervenciones públi
cas, y añadió que el Ministerio 
ha apoyado la Feria tanto con 
fondos para la organización 
como para la compra de cua
dros”.

Juego de mercado

El ministro insistió en que 
este problema no se resuelve 
sólo con fondos públicos, por
que, en su opinión, ARCÓ es 
una Feria de unas dimensiones 
y una estructura determinada 
que se basa fundamentalmente 
en un juego de mercado impres
cindible.

Por su parte, la directora de 
ARCO afirmó que las criticas 
recibidas por la organización 

político?
“Creo que esto es un 

malentendido. Yo dije que 
quería dedicarme a la infor
mación general una vez con
cluyera el Mundial de futbol 
de España, pero al cambiar 
de empresa, ésta decidió que 
era un seguro rentable que me 
dedicara a la información 
deportiva”.

- ¿Valen de algo las denun
cias que hace la prensa de 
la corrupción?

“Eso me lleva a acordarme 
de Pablo Porta a quien estuve 
denunciando durante 10 años 
y al final lo acabó echando 
el señor ministro con un 

Jordi Solé Tura, ministro de Cultura.

desde diversos sectores han lle
vado a los responsables de la 
Feria a estudiar un replantea
miento de la muestra para los 

decreto absurdo. Los periodis
tas afortunadamente no tene
mos una capacidad ejecutiva, 
pero si podemos concienciar 
a la opinión pública”.

- ¿Fracasará España en las 
Olimpiadas de Barcelona?

“A nivel organizativo pien
so que las cosas saldrán fina- 
lamente bien, a pesar del 
Gobierno que sigue ignorando 
el deporte. Si suena la flauta 
podremos conseguir alguna 
medalla, pero estoy seguro de 
que los triunfos de los depro- 
tistas serán usados por los 
políticos, que ni entienden ni 
quieren entender de deporte 
y humillan a los deportistas”.

próximos años, para lo cual ini
ciaran una ronda de negocia
ciones con diversos estamentos 
públicos y privados.

Exposición .10
monográfica dt^,, 
pintor catalán í"vttiaian |
Antoni Tapies JU
Madrid

MADRID. (Efe).. El ¿ P*

Antoni Tapies expon^L__  
Madrid, despues de ochojs :snjp/ 
una muestra represeniatm ' 
la trayectoria de su obra i 
1961 a 1988, selecciona wásd

ac

ob:

mau' 
lanti 
la pi 
mon

ín
Mala 
iu e

en 
iasn

do 
ate 
sea 

^Kyi
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pora 
din 
(0

par. 
serna 

es 
mi 

¡dei

el propio artista, en la q 
presentan catorce cuadros* 
co aguafuertes. j

Esta selección de la p 
de Tapies permanecerá a 
al público hasta el próxini 
de mayo, y en ella se p 
apreciar obras como 
sobre gris”, fechada en 196 
la que el artista alcanza 
nocimiento internacional, 
mó en la presentación 
exposición la propietaria 
galería, Nieves Fernández.

Tapies, nacido en Bar 
en 1923, fue miembro fun 
del grupo “Dau el sef. 
miento vanguardista crea 
1948 por un grupo de 
y literatos entre los que la 
se encontraban el poeta 
Brossa y los pintores Joan 
y Modest Cuixart.

Considerado como unoc 
diez mejores pintores w 
mundo Tapies es mienib 
la Academia de Bellas A 
Berlín, académico de hon 
la Kunstlerhans de Viena 
la Real Academia de 
Artes de San Fernando. Es 
tor “honoris causa” de la 
versidad de Barcelona ) 
Royal College of Arts de 
dres.

Esta en posesión de nui 
premios, entre otros, el Pn 
de Asturias 1990 por su 
yección creativa y el * 
Imperial de Pintura, otors 
por la Asociación Japones?
Arte.

El pintor barcelonés ha 
do a 13 Fundación 
Tápies, creada en 1990, m 
2.300 pinturas y escultui 
3.000 dibujos, grabados ) 
grafías, que abarcan su ' 
toria desde 1948 y cons ¡ 
la mayor colección exis 
su obra.
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Conmemoración 
del primer j 
centenario del 
nacimiento de | 
Pedro Salinas 1

MADRID. (E^Lw’! 
tación del libro Te „ 
pleto de Pedro Saim ’ 
crítica realizada por j^ J 
leda, y el e^^^®”? aJ 
“La cabeza de 
ron el martes en e ^^ J 
Bellas Artes los acto M J 
memorarán este an j 
centenario del nadmie i

El ministro de
Solé Tura, que IpgjroSi 
homenaje, dijo 
ñas es uno de los j-jcioni 
destacados de la g -es J 
1927 y que este ac 
reconocimiento g0ios J 
intelectual que j^ de R
este poeta y un > 
tituirlo”.

fh 
0

h
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Q Albacete amplía patrimonio

hiny^rsión se disparará hasta los 300 miUones, de los que el club blanco piensa poner la mitad

La futura ciudad deportiva, objetivo 
prioritario en la directiva de Candel

lU pedirá que se 
prohíba la 
presencia de 
esvásticas en el 
Carlos Belmonte

ampliará el número de puertas de acceso al Carlos Belmonte en las zonas de Preferencia y Marcador

jíiBdad deportiva que el 
Lele Balompié tiene 

construir próxi- 
Lníe en los 80.000 
Ls cuadrados de terre- 
Leja son de su pro- 
L constituye una de 
Ifooridades de la actual 
Í directiva que preside

Candel.

Adolfo GIMÉNEZ

L decisión de Rafael Can
ille prorrogar su mandato 
luna temporada más al 
ce del Albacete Balompié 
b determinada por el 
K de ver hecho realidad 
wnito proyecto que supon- 
kim auténtico balón de oxí- 
k tanto para el club, como 
b la propia ciudad que en 
bmomentos presenta unos 
ha ínfimos en el número 
lalaciones deportivas, 
iffl escasa es la oferta 
kipal por lo que respecta 
Raciones deportivas, que 
Ihntamiento se vio obli- 
pensu momento a habi- 

naves de la feria agrí-
P y ganadera, Expovica- 
k-para dar cabida los fines 
hmana a los numerosos 

inscritos en los tor- 
P municipales de barrio, 
k '<ÍM que fue presentada 

gerente del Instituto 
Ftpal de Deportes como 
^Itnninosa solución, no es 

M lamentable parche que 
^^guna forma remedia la 
1 ^a de pistas polidepor- 

Albacete.
i? dudad deportiva del 

Balompié es, pues, 
. fibra en la que deben 

tanto la entidad 
como las institucio-

^ 
3

La ciudad deportiva será un balón de oxígeno para una ciudad con niveles ínfimos de instalaciones.

nes, y así lo dio a entender 
el presidente regional, José 
Bono, quien en Toledo se 
comprometió a dar el espal
darazo definitivo al proyecto. 
Candel estima que la inversión 
que se ha de realizar en los 
80.000 metros cuadrados se 
disparará hasta los 300 millo
nes de pesetas, de los que el 
club merengue piensa aportar 
la mitad.

Al margen de la inversión 
prevista por encima, el pre
sidente del Albacete asegura 
que la Ciudad Deportiva ya 
se “tragado” 60 kilos cuando 
aún no se ha empezado a colo
car ni siquiera la primera pie
dra, repartidos entre la com

1 Albacete pretende que los socios cubran 
las 14.506 acciones en el mes de marzo

pra de terrenos, alisamiento 
de los mismos y vallado. Los 
arquitectos trabajan en estos 
momentos en la configuración 
definitiva del proyecto y en 
la realización de la maqueta.

Por lo que atañe a otras 
obras que se vienen realizando 
en el Carlos Belmonte, el 
Ayuntamiento ha comunicado 
a Candel su disposición a abrir 
nuevas puertas de acceso tan
to en la zona de Preferencia 
como en Marcador ya que la 
instalación de los tornos ha 
ralentizado sobremanera la 
entrada al campo por parte 
del público que, pese a llegar 
con antelación al Estadio, 
accede al mismo cuando el 

partido ya ha dado comienzo.
Asimismo, una vez inaugu

rados los urinarios, la pavi
mentación de la zona de Mar
cador y Gol Norte va a comen
zar en breves fechas, de forma 
que para el partido frente al 
Valladolid ya estará acondi
cionada esta parte del campo 
que se pone impracticable 
cuando hace aparición la 
lluvia.

Mientras tanto, se buscan 
fórmulas de financiación con
cretas para iniciar en junio las 
obras de ampliación de Pre
ferencia, donde quedarán ubi
cados los vestuarios y sala de 
prensa, en aras de una mayor 
funcionalidad.

El grupo municipal de 
Izquierda Unida, por medio de 
su portavoz, José María López 
Ariza, propondrá a la alcaldesa 
de la ciudad que se impida la 
entrada al Carlos Belmonte de 
banderas con la cruz gamada, 
símbolo habitualmente utilizado 
por las Brigadas Blancas, peña 
seguidora del Albacete com
puesta por un grupo de segui
dores cuyas edades no superan 
los dieciocho años.

Para IU, la presencia de la 
esvástica en el Estadio supone 
un detalle repudiable, por todo 
lo que conlleva de significado 
el símbolo nazi. De hecho, las 
Brigadas Blancas ya tienen pro
blemas para colocar su bandera 
en el Gol Sur desde hace algún 
tiempo, por entender el inspec
tor jefe de seguridad en los par
tidos del Albacete Balompié 
que ello supone una incitación 
a la violencia.

La bandera nazi de las Bri
gadas Blancas se ha hecho 
famosa a raíz de la decisión de 
de Guus Hiddink, entrenador 
holandés del Valencia, de 
hacerla retirar en los prolegó
menos del encuentro reciente
mente jugado en Mestalla.

Coco, 
sancionado con 
un partido, no 
podrá jugar 
frente al Cádiz

El juez único del Comité de 
Competición y disciplina de la 
Federación Española de Fútbol, 
José Javier Forcén, ha decidido 
suspender por un partido al 
jugador del Real Valladolid 
Alberto, por juego peligroso 
originario de daño a un adver
sario.

Suspender por un partido por 
acumualción de amonestaciones 
a Escurza (Alhlétic), Coco (Al
bacete), Alvaro (Mallorca), Tati 
(Sporting), Giménez y Salguero 
(Sevilla) y Manolo (Atlético de 
Madrid).

Amonestar con advertencia
A.G.

próximo día 2 
. ' los socios que lo 

^^^^ribir accio- 
‘'•tura Sociedad Anó- 

Albacete 
^® la Caja 

local con la que 
lunes se llegó a un

'^^ ^® la directiva 

1 ^®^ l®s socios
¡.totalidad de las 14.506 
^u^ias a la venta en 

^^^^ terminará 
mes. Por ello, 

’ihJ Incentivará a los 
de á^^ suscriban un 

•ijf nos acciones, con 
nominal de 10.000 

1 de ]^^^ nna. El capital 
1^ nueva Sociedad 
.^^1^^ ^^^ millones 

noir más de dos

acciones deberán esperar a una 
segunda fase, que estará a 
expensas de la respuesta que 
den los socios durante el mes 
de marzo. El club blanco ade
cuará el reparto de las acciones 
en función de la demanda.

La Caja ofrece diferentes for
mas de pago y la Ley ofrece 
mayores ventajas a los socios 
que pasen a ser accionistas, 
puesto que mantendrán sus 
actuales derechos en la reserva 
de asiento y se beneficiarán de 
un cinco por ciento de descuen
to en los futuros abonos.

Para la próxima temporada, 
la asistencia a las asambleas se 
verá limitada ante la incapaci
dad de reunir en una sala a 
siete mil personas. Los socios 
que deseen asistir deberán lle
var una representación mínima 
de seis acciones. Sin embargo, 
todos los accionistas manten
drán su derecho a voto. Los socios pasarán a ser accionistas a partir del 2 de marzo. JESUS moreno

A

de suspensión y multar a Urru
tia (Athlétic), Zalazar (Albace
te), Redondo (Tenerife), Serer 
y Alvaro) (Mallorca), Pablo 
(Zaragoza) y Mino (Español).

Amonestar y multar a Fer
nando Hierro (Real Madrid), 
Garitano (Athlétic), Parri y 
Antonio (Albacete), Toño (Te
nerife), Spasic, Cholo y Larrain
zar I (Osasuna), Amor (Bar
celona), Joaquín y Abelino 
(Sporting), Marcos, Antoñito y 
Salguero (Sevilla), Arteaga y 
Oucio (Cádiz), López Recarte 
y José Ramón (Deportivo), 
Galiamine (Español), Polster 
(Logroñés), Patri, Cuaresma y 
César Gómez (Valladolid) y 
Elcacho (Oviedo).

Multar, entre otros, a Julio 
Soler (Albacete), Milanko y 
Raúl (Cádiz), Goicoechea y 
Stoitchkov (Barcelona), Michel 
(Real Madrid), Solozábal y 
Ferreira (Atlético de Madrid).

I
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Mal partido de la selección española

ir

4 , 
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Delfín Geli 
hizo lo pota 
bueno dek 
selección

Delfín Geli jugó j 
segunda vez con la J 
ción española absoluS 
Vicente Miera. El ful 
lista del Albacete, ceJ 
por el F.C. Barcell 
hizo lo poco bueno dJ 
equipo cada vez más 11 
dido, con un seleccn 
dor que naufraga sin a 
jula, que carece del 
tema de juego con ell 
dar órdenes concreias 
sus hombres, que gua 
a los futbolistas canal 
dores de calidad pan 
banquillo o la grada, 
ra no debería estar ene 
banquillo. •

Geli volvió a actuar* 
Michel”, en una posiá 
más adelantada de lo (] 
lo hace en su equipo,! 
tierra de nadie, ca 
carrilero, intentó Ila 
peligro por su hand^ 
protagonizó algún 
acciones que dieron 10 
a un apagadísimo partí 
La selección ex-sovién 
jugando en corto, sua 
al combinado nacional

Delfín Geli se perfila como el sustituto de Michel en la selección. JESUS MORENO

'd

El catalán del Albacete vio la primera parte desde el banquillo'

El valencianista Giner, con continuidad en el combinado nacional. Zubi, de los más veteranos; Geli, de los últimos en llegar.
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Mal partido de la selección española

Vicente Miera sigue sin dar espíritu de juego a este combinado nacional que va de mal en peor y aburre a las ovejas

España, sin orden ni concierto, mantuvo su 
tónica alarmante de juego ante la CEI (1-1)

El buen rendimiento individual del jugador del Albacete, Geli, lo mejor del encuentro

^ión de la CEI, que llegó a Valencia 
is ea un halo misterioso como consecuen
cia situación política de su país y de 
apora de sus futbolistas, consiguió un 
a ante España, que no mejoró el ren

dimiento de anteriores actuaciones y mantuvo 
su tónica alarmante de juego. Los constantes 
abucheos para Michel en la primera mitad y 
el buen rendimiento individual del lateral del 
Albacete Balompié, Geli, en la segunda fueron

las notas más destacadas de un equipo español 
que en muchos momentos se vió superado por 
la seriedad, la rapidez y la calidad de su opo
nente. Miera sigue sin encontrar el rumbo ni 
al equipo ni a sí mismo.

Alfonso GIL

LENClA.-l - España: 
srreta; Luis Manuel, 
t Sanchis, Villarroya, 
lAmor, Vizcaíno (Ma- 
184), Michel (Geli, m.
fonseca y Butragueño
ido, m. 46).
[El:Jarin; Oleg Kuznet
sov, Tsveiba, Galyamin 
soi, m. 46 y D. Kuznet-

78), Shalimov, Piatnits-
«helskis, einikov (Le

ra. 54), Kolyvanov y

sO-l. M. 73: Kiriakov, 
Klente jugada por la 
tó. 1-1, M. 86: Hierro 
a un centro de Amor, 
"tro: Philippe Leduc

¡as: Partido amistoso 
en el estadio Luis 
ante unas 5.000 per- 

'i5 millones de pesetas 
“dación en taquillas, 
de juego blando como 

ia de la lluvia caída 
'ado el día. En los pro- 

de! partido se inter- 
" himno de la antigua 
Miélica en honor de 
Wes de la CEI, que 

de blanco, como el 
^aje de la selección 
Unión Soviética.
lario: 

primera mitad dió
^n un juego tan 

¿í®mo impreciso, ya 
“^ Ias alternativas eran 

¡^bs dos equipos lle- 
■®frontal del área rival 

■“^.^ear verdaderas situa-
* peligro.
^^^elara de este periodo 

® 9ue tuvo Fonseca 
er minuto de juego, 

^t'^ffató de cabeza ante 
en falso del guar

2

O
^ *

?f 3

Miera y su equipo siguen sin dar la talla. JESUS MORENO

La selección española salía 
con frecuencia al contragolpe 
pero los balones en profundidad 
eran casi siempre frenados por 
el agua que había en el terreno 
de juego. O cuando la pene
tración era por la banda dere
cha, por los errores que el 
público hacía cometer a Michel, 
con sus continuos silbidos y 
gritos.

El equipo español parecía 
“pasado de revoluciones” y esta 
circunstancia se pagaba sobre 
todo en los últimos metros, en 
los que se notó que era la pri
mera ocasión en que Butrague
ño y Fonseca jugaban juntos.

Durante esta fase el rival 
mostró una mayor conjunción 
de la esperada tras el largo

periodo de alejamiento de sus 
jugadores de la selección. Pero 
las características tradicionales 
del antiguo fútbol soviético, con 
fuerza y gran capacidad física, 
no se vieron acompañadas de 
la creación de buenas ocasiones 
de gol. Aunque en el minuto 
36, un disparo de Aleinikov se 
le escapó a Zubizarreta y creó 
el único momento de inquietud 
ante la meta española en este 
periodo.

En la segunda mitad, el selec
cionador Vicente Miera sor
prendió, no por la salida de 
Michel y Butragueño sino por 
colocar a Fernando en una posi
ción muy ofensiva en la que 
casi siempre se perdió, aunque 
su gran acierto fue dar entrada

a Geli, que fue el jugador más 
entonado del equipo en este 
partido.

Si en la primera parte la cali
dad del juego había sido dis
creta, tras el descanso el fútbol 
fue de muy bajo nivel, aunque 
primero las oportunidades de 
la selección española y luego 
los dos goles animaron el juego.

A medida que pasaban los 
minutos, especialmente tras un 
buen disparo de Amor en el 
minuto 67, el juego fue cada 
vez más anodino y si la selec
ción española no daba la impre
sión de poder ganar el partido, 
su rival, muy seguro en defensa, 
tampoco llegaba con claridad a 
la meta del vasco Andoni 
Zubizarreta.

Miera dice que 
se jugó bien

En el minuto 73 una 
excelente jugada de Sha
limov y Kolyvanov propi
ció el 1-0 que castigaba 
los deméritos del equipo 
español. Los ex soviéticos 
pudieron asegurarse la 
victoria en un remate de 
Kanchelskis en el minuto 
80 que fue detenido con 
los pies por Zubizarreta. 
Por una vez se rompió la 
norma y un centro de 
Amor en el minuto 86 fue 
picado de cabeza por Fer
nando Hierro, en el que 
fue el gol del empate 
cuando apenas quedaba 
tiempo para más.

Por su parte. Miera, 
seleccionador nacional, 
afirmó que España “me
reció ganar, por oportu
nidades”. Miera destacó 
que el encuentro tuvo 
alternativas para los dos 
conjuntos, alguna fase de 
buen juego y, sobre todo, 
mucha entrega y coraje 
de los jugadores españo
les.

”Se ha jugado con 
mucha fuerza pese al mal 
estado del campo, muy 
resbaladizo por la lluvia, 
y todavía se han creado 
numerosas ocasiones de 
gol que se han desper
diciado en tos últimos 
metros”, apuntó.

”En la primera parte el 
equipo ha jugado bien y 
ha controlado bien el jue
go y, en la segunda, las 
incorporaciones han tar
dado en aclimatarse”.

EXCLUSIVA CANAL* FUTBOL PARA ABONADOS
DOMINGO 23

CADIZ 
tlLBACETE

Cádiz está en vísperas de Carnavales y su equipo va mejor que nunca; 
su rival, el Albacete, ya está preparando los pasaportes para jugar 

en Europa el año que viene. Será un partido 
interesante que veremos el domingo a las 19.00 h.

Y no te pierdas el lunes el análisis de la 
jornada en "EL DIA DESPUES"/ en emisión 
sin codificar para todos los públicos.

Michael Robinson

Abónese a
Es más.

Infórmese en estable<¡m!entos 
de TV/Video donde vea el 
símbolo CANAL+ o llamando al '911304 20 21)

ó b



Jueves, 20 de
Febrero de 1992 DEPORTES L^ TribujTribi

La pista central estuvo prácticamente repleta para ver las evoluciones de la Richi Tennis Academy

Gran éxito del primer clinic celebrado 
en el Club de Tenis de Albacete

La Escuela de 
Pesca de AlbaJ 
celebró su prim’ 
concurso de Ia| 
temporada ]

La competición entre ambas escuelas fue resuelta con una ligerísima ventaja para el C.T. Albacete

Con una pista central 
prácticamente repleta de 
público, se celebró los días 
15 y 16 en el Club de Tenis 
el primer clinic Richi Ten
nis Academy que resultó 
un gran éxito en todos los 
aspectos, tal y como se 
esperaba dada la calidad 
de dicha academia.

LT

El apartado de más acep
tación fue la enseñanza del 
llamado mini-tenis, que con
siste en la división de la pista 
en cuatro o seis partes con 
una mini red cada una de 
ellas, de forma que podemos 
tener 20 ó 30 niños practi
cando tenis sin parar, rom
piendo un poco los moldes 
tradicionales en la enseñanza 
del tenis, aunque hombres tan 
importantes en el mundo 
tenístico internacional como 
Bjorn Borg y Stefan Edberg 
aprendieron con este sistema.

También tuvo una buena 
audiencia la charla sobre 
medicina deportiva y tenis 
para niños a cargo de Mariana 
Larssen, fisioterapéuta del 
Centro de Medicina Biológica 
Europa.

No faltó la buena música 
para el desarrollo de las clases 
en el apartado de alta com
petición, siendo este el modo 
de entrenamiento del tenista 
norteamericano André Agassi.

Confrontación entre ambas 
escuelas

El día 15 se celebró la con
frontación entre ambas escue
las de tenis con resultado lige- 
rísimamente favorable al Club

El albaceteño Ricardo Berrio, campeón de 
España infantil en 100 metros braza

LT

Ricardo Berrio, del club 
Atlántida, se ha proclamado 
campeón de España en la prue
ba de 100 metros braza de su 
categoría, 14 años, en los Cam
peonatos de España de Nata
ción de Invierno Infantil cele
brados en Olot (Gerona) los 
días 15 y 16 de febrero con la 
participación de 350 nadadores 
pertenecientes a 92 clubes de 
toda España.

Ricardo Berrio, a pesar de 
su juventud y de ser la primera 
vez que participaba en un cam
peonato de esta importancia, 
realizó una fenomenal carrera, 
superando a todos los compe
tidores y marcando un magní
fico registro de un minuto, diez 
segundos y veintiocho centési
mas que le valió la medalla de 
oro y entrar, con todos los 
honores, a formar parte de la 
ya larga lista de nadadores alba
ceteños que pertenecen a la éli-

I

El clicnic fue todo un éxito, y así los manifestaron sus participantes.

de tenis Albacete demostran
do ambas su gran potencial 
tenístico.

Participaron en el clinic por 
parte del C.T.A. su director 
deportivo Julián García, Fran 
Esparcia, incansable toda la 
mañana, así como Plácido 
Sanabria y Fulgencio Marín.

Por la Richi Tennis desta
car por su puesto a su director 
Ricardo Sánchez, Fernando 
Labad, director del mini-tenis 
en dicha academia y a Oliver 
Reinhardt, relaciones públicas 
para Europa de la citada 
escuela.

Resaltar por último la no 
asistencia al clinic de Juan 
Manuel Esparcia, auténtico 

te de la natación española (Est
her Martínez, Francisco Tebar, 
Miguel Moltó) y que se forjaron 
en el club Atlántida, entre las 
corcheras de la piscina muni
cipal y gracias al tesón y buen 
hacer de su técnico, José Pastor.

Este triunfo de Berrio estaba, 
en cierto modo, anunciado ya 
que la trayectoria deportiva de 
este jovencísimo nadador ha 
sido francamente espectacular 
en los últimos tiempos.

Recordemos que en agosto 
del año pasado estableció el 
récord nacional de 13 años en 
la prueba de 100 metros braza 
con un tiempo de 1.14.06 y en 
diciembre hacía lo propio en 
la distancia de 200 metros bra
za, fijando el nuevo récord 
nacional de 13 años en esa prue
ba, en un tiempo de 2.33.64, 
lo que habla bien a las claras 
de la calidad del nadador y de 
las magníficas, perspectivas que 
tiene ante sí.

impulsor del mismo que se 
encontró en dichas fechas en 
plena competición profesio
nal.

Bottini eliminada en el 
“Ciutat de Barcelona^^

La española Estefanía Bot
tini, tercera cabeza de serie 
del Torneo Abierto “Ciutat de 
Barcelona”, de tenis femeni
no, prueba test del COOB’92, 
fue eliminada ayer en la pri
mera ronda por la jugadora 
rumana Florentina Curpene.

Curpene derrotó a la máxi
ma aspirante española de esta 
competición en tres sets, por 
6-1, 6-7 (4/7) y 6-2.

Ricardo Berrio, del club Atlántida.

La también española Ana 
Segura, cabeza de serie núme
ro 7, tuvo más suerte y venció. 
no sin dificultades, a la 
liana Ginevra Mugnaini, 
6-4, 3-6 y 7-6 (8/6).

Los resultados de esta 
mera jornada han sido 
siguientes:

ita- 
por

pri- 
los

Luciana Corsato (BRA) a 
Mónica Cruells (ESP), por 6-3 
y 6-3; Joanette Kruger (AFS) 
a Cecilia Bargagni (ITA), por 
6-:3 y 6-1; Noelia Pérez (ESP) 
a Petra Hulobova (CHE), por 
6-1 y 6-0; Nike Dobrovidt 
(AUS) a Sandra Dopfer 
(AUS), por 6-4 y 6-1; Barbara 
Collet (FRA) a Andrea Vieira 
(BRA), por 2-6, 6/2 y 6/2.

El pasado sábado, la EsH 
de Pesca celebró su primer^B 
curso examen de la tempA 
91/92, consistiendo en 
con 10 preguntas, montafl 
caña, aparejos y práctica dA 
zado sobre una diana, restS 
do clasificados los siguí® 
alumnos. ■

-Grupo A. Juveniles (ni®
14 años): 1® Mario Afl 
Rubio, Trofeo delegació® 
Educación, Juventud y

-Grupo B. Infantiles (fl 
a 14 años): 1® David Zaino® 
Trofeo Opticas Marpe ViS 
2® Carlos Rodríguez, To 
delegación de Educac® 
Juventud y Deportes; 3’ K 
Rodríguez, Trofeo Cent® 
Mensajeros; 4®, 5® y ó’ As 
sión Muñoz, Clemente Sám 
y Juan Carlos García, Tro 
Armería García. %i,^es|

-Grupo C. Infantiles (c 
a 8 años): 1® Miguel Can 
Trofeo delegación de Ed 
ción. Juventud y Deportes 
Ismael Ramírez, Trofeo Es \i 
la; 3® Javier Ramírez, Tn 
Gestoría Suárez.

En total participaron un í 
de 16 alumnos de los 21 
en la actualidad cuenta ( __  
escuela.

5El Madriguera
fue goleado en 
su campo pord 
Minglanilla 
(0-5)

Emilio^í^
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Madrigueras: Rafa, ^^ 
Antonio, Chusma, 
Domingo, Pardo, 7^P^' 
te). Agraz, Joaquín y _

Minglanilla: Paco, Pe 
li), Leiva (Juanjo), Fo • 
Toni, Cata, Candi. * 

Bambi y Lechi. ,
Tremenda derrota del 

güeras en su campo- 
de los dos jugadores ga . 
Alberto y Luciano, que 
sancionados por cinco p 
se dejaron sentir en 
madriguerense, míe 
Minglanilla aprovec 
oportunidades.

Comenzó el encue « 
un Madrigueras totato 
conocido, son sitio e 
y no creaba oingon P ^^^ 
la meta contraria, y 
Minglanilla salió a

Pero esto duro qai 
tos ya que el eqmp ^^¿a 
comenzó a dominar y ^^^^ 
ocasiones de gol, 
en el minuto 2U, ^7 a 
primera parte con

En la segiin<I* “ i^ 
ras se queda con ; 
por la expulsión ug^ap* 
no podía con onc • r' *■ 
hacer rnenos con 
glanilla siguió jog ^^|gs uH 
consiguiendo tres
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Clemente, entrenador del Español.

w Espárrago no quiere arriesgarse a una posible recaída del jugador croata.

Espárrago ha confirmado que “sería prematuro contar con el croata para este partidoan 
Edi

1

a

Suker, prácticamente descartado para 
el partido Sevilla-Real Madrid

Zamorano: “Jugar ante el Real Madrid provoca una motivación especiar^

3S ^croata Davor Suker, delantero del Sevillaf está prác- 
^n¡ente descartado para reaparecer el próximo sábado 
«f d Real Madrid, en el partido más interesante 

vigésimo tercera jornada de Liga de Primera 
^^ión de fútbol.

VI

inií

5EV1LLA (Efe).- Suker 
2 lesionado desde hace 

días, cuando su equipo 
pante el Valladolid en el 

Sánchez Pizjuán, y 
f ^”'°’^ees se recuperaba 

puesta en estar 
el equipo del Í ^'^^^ ^^ Beenhakker.

^’ uruguayo 
f Espárrago, técnico del 

confirmado que 
demasiado prematuro 
con Suker, puesto que 

■ j'^**^ .^^^ ^olo desde hace 
' *^ y no es conveniente

Ma

m 
m 
:u 
quí 
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Sar, sobre todo en lesio- 
"’asculares”.

^ttardiola: ‘^Estamos obligados 
a luchar por una medalla”

o 
ie<l
ca

luí 
ve 
m' 

1«* 
e 
e?

S-';''^A (Efe).- José 

. Mugador del FC Bar- 
íióii ^^.^P^nente de la 
'^rn ° '^P’ca española, 

equipo nacional 
ig 1° 3 luchar por una

Hioia que el miércoles 
olirn- 

Alemania, por 
^ “la ^'^^ ^reu Alta, afir- 

la ^^ obligada 
’^nipetición se juega

*uternacional azul-

“Hay veces que se necesita 
a un futbolista y es mejor dejar 
que se recupere una semana 
más para evitar una recaída 
que sería muy perjudicial”, 
apuntó.

Espárrago comentó, por 
otro lado, que “el partidillo 
ante el filial ha sido positivo, 
porque se ha visto la recu
peración de algunos futbolis
tas que estaban un poco toca
dos (Ramón y Andrades) y 
porque se ha comprobado la 
predisposición de la gente, 
que está con ilusión, ganas y 
moral”.

El chileno Iván Zamorano, 

grana subrayó que “partidos 
como el jugado en la Nova Creu 
Alta ante los alemanes son inte
resantes para ir conociéndose” 
y consideró que “actualmente 
en el equipo hay jugadores de 
calidad que permitirán hacer un 
buen papel en los próximos Jue
gos Olímpicos”.

Reiteró que “cuando se man
tengan concentraciones y se 
practiquen sistemas de juego se 
podrá tener un juicio más exac
to de lo que podrá dar de sí 
la selección olímpica”.

Guardiola desveló que el 

principal baza atacante de su 
equipo que estuvo ausente en 
el Nou Camp y jugó veinte 
minutos en El Molinón por 
una gripe, volverá a la titu
laridad ante los madridistas.

Zamorano: **Los puntos 
deben quedarse en casa'^

Zamorano señaló que “lo 
más importante es que los 
puntos se queden en casa, por
que son muy necesarios. Ade
más jugar ante el Real Madrid 
provoca una motivación espe
cial y siempre es interesante 
hacer un buen partido”.

“Trataré de hacerlo lo 
mejor posible en cuanto a 
goles, por lo que estaré pen
diente de los errores de los 
contrarios para marcar, pero 
será difícil ante un rival que 
en su ataque tiene hombres 

seleccionador nacional Vicente 
Miera habló con todos los juga
dores seleccionados, aunque 
resumió que “no se ha produ
cido aún una terapia de grupo 
ni ha existido una charla con
creta sobre el equipo olímpico”.

Sobre el asunto de las primas 
dijo: “A todos los que forma
mos ahora el equipo olímpico 
nos gusta jugar al fútbol y es 
un prestigio estar entre los esco
gidos pero, sunpongo, que algo 
de dinero nos-darán por dis
putar los encuentros en los 
próximos Juegos Olímpicos”.

que son muy peligrosos y hábi
les”, añadió el delantero chi
leno.

Zamorano se lamentó de 
que cuando más cerca ha esta
do de ponerse líder de juga
dores, “en los partidos más 
asequibles, no hemos marca
do”, explicó, “pero tengo con
fianza en recuperar ante el 
Real Madrid la racha golea
dora y continuar con la ilusión 
de conseguir el trofeo”.

Antoñito, tras el partido de 
entrenamiento de ayer, se per
fila como el acompañante de 
Zamorano en el ataque sevi
llista. “Siempre pretendo”, 
indicó, “estar a disposición del 
entrenador. Ahora llevo unos 
partidos de titular, pero lo que- 
está claro es que nadie me 
ha regalado nada y voy a 
intentar aprovechar mi opor
tunidad”.

Guardiola, jugador del Barcelona.

Javier Clemente: 
“Debemos dar la 
cara en todos los 
encuentros, sin 
importar el rival”

BARCELONA (Efe).- Javier 
Clemente, entrenador del RCD 
Español, dijo ayer que el equipo 
blanquiazul debe “dar la cara” 
en todos los encuentros que res
tan hasta el final de temporada 
sin importar el rival.

El técnico vasco manifestó: 
“No debemos pensar donde 
jugamos el próximo partido, 
sino que tenemos que ir siem
pre a ganar, desde el primer 
minuto y hasta el final, si no 
es así, no hace falta ir a jugar”.

Clemente calificó el campeo
nato como “muy abierto”, tanto 
en la lucha por el título como 
en las plazas para competicio
nes europeas y en los últimos 
lugares y añadió que una vic
toria o una derrota, “puede ser
vír para subir o bajar rápida
mente en la clasificación”.

Pese al buen trabajo que 
están realizando los jugadores 
del Español, Clemente conside
ra que es lógico que exista preo
cupación en el equipo, “aunque 
lo que no debemos hacer”, 
observó, “es asustamos ante el 
rival. Si perdemos, debe ser por
que el equipo contrario sea 
superior y no por cualquier otra 
razón”.

Se refirió a la polémica sus
citada por la decisión de Guus 
Hiddink, entrenador del Valen
cia, quien hizo retirar del Luis 
Casanova una bandera con sím
bolos nazis. Al respecto dijo que 
él no lo hubiera hecho, aunque 
respetaba la acción del técnico 
holandés.

“No es algo que me competa. 
Estoy aquí para trabajar, sacar 
rendimiento al equipo, ganar 
partidos y defender al club y 
a las personas que lo formamos, 
por lo que la entidad ya tiene 
su normativa y cuenta con la 
ayuda de la policía, así como 
el servicio de seguridad”.

Clemente comentó, irónica
mente: “sólo me faltaba ahora 
salir del banquillo a sacar las 
banderas. En el fútbol hay cosas 
peores que una bandera con un 
‘gato negro’, como lanzar cohe
tes, pilas, monedas o piedras 
sobre el terreno de juego, que 
son acciones que perjudican al 
club”, aseveró.

En este sentido, el entrena
dor españólista explicó que el 
comportamiento del público en 
Sarriá es bastante bueno. “No 
tengo queja alguna en este 
aspecto”, concluyó.

1
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La esquiadora española tiene hoy, en el eslalon, su segunda oportunidad

La suiza PerniUa Wimberg ganó la medalla de oro en esta prueba

Blanca Femández-Ochoa. duodécima en el eslalon gigante.

E

AUIO SI ARS

Jueves, 20 de
Febrero de 1992

MANTENIMIENTO SEÑORAS -.AEROBIC- üCON SERVICIO DE 
GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

El eslalon de boy, nueva 
oportunidad para Blanca

CL.4SES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS

I^IBU 
MADE 
BTI 
BUI 
tt 
MFC 
^D

Enfrente, un ¡rregaltt 
conjunto italiaoo

GBMAStA iVTMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - MAN
TENIMIENTO HASCUIJNO Y FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - UMt-FRONTONES 

- SAUNA RLANOESA - SAUNA VAPOR - HSROMASAJE - RAYOS UVA

AUTOMOVILES 
EN COCHES USADOS TENEMOS LO MEJOR

Avda, de España, 45 - Tel. 23 56 51 - ALBACETE

DOÑA MARIA LUISA CORTES MARTINEZ 
(Vda. de D. Antonio Chapín Sánchez) .3

Falleció en Albacete, a los 85 años de edad, confortada con los Santos Sacrameo 
Bendición Apostólica de Su Santidad.

Sus hijos, Francisco, Concepción, Rosa y Ascensi°^'i 
hijos políticos, María, Rodolfo, Angel y Juan, nie' 
biznietos y demás familia, 

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA ^
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy jueves día 20 a las CUATRO 
partiendo del Paseo Simón Abril, 19 a la Iglesia Parroquial de San Francisco, ’^i 
a continuación la misa de córpore insepulto. Albacete,

ESCUELA C/ San Antonio. 7
DEPORTIVA ■^•irass

El Juventut se 
enfrenta al Bayer 
Leverkusen con 
claro pronóstico 
verdinegro

BADALONA (Efe).- Las 
mínimas posibilidades de clasi
ficación que tiene el Bayer 
Leverkusen alemán, quinto del 
grupo B con dos victorias 
menos que el equipo que le pre
cede, restarán interés al encuen
tro que el campeón alemán dis
puta hoy ante el Joventut, líder 
de su grupo.

El conjunto germano suma 
tantas victorias como derrotas 
en la competición, seis, y ha 
mantenido una línea irregular 
en su juego, pues tan sólo ha 
conseguido vencer un encuen
tro ante los rivales más fuertes 
del grupo, precisamente frente 
al Partizán de Belgrado (80-73), 
en partido de la quinta jornada.

En el enfrentamiento de la 
primera vuelta, el Joventut tuvo 
muchos problemas para derro
tar al Bayer Leverkusen (95-92), 
tras una prórroga motivada por 
un lanzamiento sobre la bocina 
final de Jordi Villacampa.

El equipo que dirige Dirk 
Bauermann tiene una estatura 
media bastante considerable, 
unos buenos lanzadores de lar
ga distancia, aunque tal vez su 
transición (defensa-ataque y 
viceversa) sea el aspecto más 
negativo, así como la menta
lidad en momentos clave.

El quinteto titular está com
puesto por el base estadouni
dense Clinton Wheeler, los ale
ros Hamisch y Koch y los pivo
tes Welp y Kannard Johnson, 
aunque el “gigante” Behnke 
(2.2() metros) también actúa 
como relevo en esta posición.

La máxima preocupación de 
Lolo Sáinz, entrenador verdine
gro, será poder sujetar en 
defensa al triángulo Whee- 
ler-Johnson-Welp que en el 
encuentro de ida sumó el 75 
por ciento de los puntos del 
Bayer, aunque también motivar 
a sus jugadores tras las dos últi
mas derrotas consecutivas sufri
das en la Liga ACB, compe
tición que también lideran.

El pronóstico, atendiendo a 
anteriores resultados del Bayer 
en su pista, es netamente favo
rable a los verdinegros, ya que 
los alemanes han perdido ante 
los rivales de entidad del grupo: 
Philips (67-72) y Estudiantes 
(81-91).

Blanca, duodécima, se tomo 
el gigante con excesiva calma

Blanca Femández-Ochoa, 
duodécima en el eslalon 
gigante de los Juegos 
Olímpicos de Albertville, 
se tomó, sobre todo la pri
mera manga, con excesiva 
calma, mientras que la 
sueca Pemilla Wiberg 
repitió su éxito de los cam
peonatos del mundo del 
pasado año y ganó la 
medalla de oro.

ALBERTVILLE (Efe).- 
La estadounidense Dianne 
Roffe y la austriaca Anita 
Wachter igualaron en el 
segundo puesto y obtuvieron 
ambas la plata.

La primera manga la hizo 
Blanca a un ritmo muy con
servador, a pesar de encon
trarse la pista en las condi
ciones que ella quería y más 
le convenía, pero al final casi 
dos segundos la separaban de 
la austríaca Ulrike Maier, la 
más rápida, que la hundían 
en el puesto decimose.xto de 
la clasificación.

Blanca arriesgó mas en la 
segunda manga, aunque su 
descenso tampoco fue bueno 
y logró el sexto mejor tiempo 
que la situó en la duodécima 
posición en la clasificación 
final, después de haber per
dido casi un segundo, en rela
ción a la más rápida y gana
dora de la medalla de oro, 
Pemilla Wiberg.

Si Blanca hubiera bajado 
en la primera manga igual 
que en la segunda, es decir 
cediendo un solo segundo a 
la mas rápida, su puesto final 
hubiera sido el séptimo, más 
acorde con sus cualidades y 
con sus rivales, pero la prueba 
de ayer se la tomó más como 
un entrenamiento ante el 
eslalon de hoy, que como una 
verdadera competición.

La ventaja es que Blanca 
ha podido comprobar que la 
pista se encuentra como ella

GARANTIA TOTAL

■’ls
 

2 i
 

9 6 **
^1

0

Baloncesto; El , 
Real Madrid i 
busca apuntala । 
su confianza en 
Verona

quería y hoy no sufrirá nin
guna variación importante, ya 
que las predicciones meteo
rológicas señalan buen tiem
po y temperaturas nocturnas 
del orden de los 18 grados 
bajo cero, lo que hará que 
la nieve esté dura.

Hoy llega la hora de la ver
dad para Blanca y en la prue
ba para la que se ha pre
parado tendrá, quizá, su últi
ma oportunidad para conse
guir una medalla que ponga 
colofón a su carrera, llena de 
éxitos, a la que le falta un 
toque de metal que siempre 
le hizo un guiño antes de 
escaparse.

Pemilla Wiberg, segunda 
en la primera manga a 20 cen
tésimas de la austríaca Ulrike 
Maier, realizó una segunda 
manga sensacional en la que 
marcó el mejor tiempo y rele
gó a Dianne Roffe y Anita 
Wachter, igualadas con un 
tiempo de 2:13.71, a casi un 
segundo.

La primera manga había 
visto como tres de las favo
ritas para el triunfo final que
daban eliminadas. Primero 
fue la austríaca Petra Kron- 
berger, luego era la Vreni 
Schneider y por último, la ita
liana Deborah Compagnoni, 
que sufría una grave lesión 
ai caerse.

Blanca: "‘El 
eslalon es 
mi prueba’’

Blanca Fernán- 
dez-Ochoa comentó: 
“La primera manga ha 
sido una mala interpre
tación porque ha sido 
más fácil de lo que pen
saba. El ritmo era ele
vado, pero no tan exa
gerado como había 
imaginado. He ido pen
sando en otras cosas 
para aguantar ese ritmo 
y no he dejado correr 
los esquíes lo suficiente 
como para evitar perder 
esos dos segundos de 
desventaja que hice”.

“En la segunda baja
da he corrido con 
mucha tranquilidad y 
consciente de que no 
tenía nada que perder. 
A pesar de haber tenido 
muy malas sensaciones, 
porque ha sido una 
manga con muchos 
cambios de ritmo, he 
hecho el sexto mejor 
tiempo. Esto me 
demuestra que si esquío 
como sé puedo estar 
entre las mejores”.

MADRID (Efe).- Q 
Madrid debe demostrar, ha 
Verona (Italia), que la’rec 
ración de su juego en la 
ACB tiene continuidad ef 
competición continental, di 
se enfrentará al Scaligerai 
primer partido de la sentí 
de la Copa de Europa, i

Los triunfos ante lovenií 
Barcelona, en las dos ihn 
jomadas del campeonatos 
ñol, han vuelto a situar al । 
junto madridista entre los j; 
ritos al título y ha servidos 
devolver a los jugadores de 
ford Luyk una confianza 
posibilidades que deber qa 
refrendada con un buen n 
tado ante el conjunto itafi

EI juego interior se hai 
vertido en la mejor baza dal 
madridistas, gracias al 8 
momento de forma del estaB 
nidense Ricky Brown 8 
Antonio Martín y la recu|B 
ción “psicológica” de Fero8 
Romay como sustituto einfl 
tancial de los dos pivotes. ■

En el juego de periM 
Luyk sigue confiando en la8 
tería desde más allá de la 8 
de tres puntos de Mark 8 
son, con el apoyo de José 8 
kov, que en Barcelona re8 
al equipo después de haberB 
manecido dos semanas en 8 
so para superar sus mo(8 
en la rodilla. |

Enfrente tendrán a un R 
guiar conjunto que en la 4 
de cuartos se clasificó 
del grupo A, con tan sówl 
derrotas, ante el Paok áejl 
nica y el Alba de Berlín. |

En la competición itaül 
el Scaligera es duodecinift| 
sumar el pasado fin óe 
su décima victoriai 
encuentros, ante el 
Filanto Forlí de Bob

Los pivotes estadoung 
Timothy Kempton y 
Schoene, ambos con 
metros, son su 
bajo los tableros y sus 
más efectivos en 
que se une el trabajo i
vot Vittorio Gallinan- .

D. E. P. J
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TODOS CON EL C.A.B.A.!!
RELACION DE EMPRESAS 
QUE COLABORAN CON EL
C.A.B.A. Y SU CANTERA

URIBUNA
UDE ALBACETE

^Murante piscina 
’^®CI0N DE AUTOBUSES 
Í^CCIONES L0PEZ<VERA 

DE JULIAN NUÑEZ
CADELAS MONJAS
¡’n ENVASES
¡felTEC

lORALBAFORD■^ICASA DEL ALCAIDE

er'Bm IDIOMAS
’WBOSEL PASTORCILLO 
^<^SP0RTES TEISA 

■íRERlA POPULAR
W DE REHABILITACION Y FISIOTERAPIA
• Y CERDAN, C.B.
1C*DEMIA PEPE
KO ATLANTICO

¿■^PORTES MANCHA S.L

23.- TRANSPORTES COBO, S.A.
24.- JAMONES RAYGO (Casas Ibáñez)
25.- ESTACION DE SERVICIO SERVISEI 

CAMPOLLANO
26.- MATRIALBA
27.- ELECTRICIDAD HNOS. PORTERO, C.B.
28.- DISMAN, S.A.L
29.- ROTOSA, S.L.
30.- DISLASA ROPA DE TRABAJO
31.- DISCOTECA MONZA
32.- DISCO MELODY (Casas Ibáñez)
33.- ESTABLECIMIENOS EL OESTE
34.- ELECTROMEYCA ASCENSORES
35.- INOXFRIO ALBACETENSE, S.A.
36.- DISTRIBUCIONES JOPA
37.- CRAMER EQUIPAMIENTOS TECNICOS 

DEPORTIVOS
38.- MODA EN BAÑOS
39.- CAUCHOS ALBACETE ROPA DEPORTIVA
40.- REMO MOTOCICLETAS SUZUKI Y 

MOTO SIERRAS STHIL
41.-ALBAPLAST, S.C.
42.- ELECTRODOMESTICOS AMADOR, S.A.

^ 
al 
e 
ai 
si

je- 
158 
52

5TAS EMPRESAS POR COLABORAR CON EL CABA OBTIENEN LO SIGUIENTE

fe

^E DE 50 ENTRADAS PARA CUALQUIER PARTIDO DE LA SEGUNDA FASE POR 25.000 PTAS 

^RICION EN EL PERIODICO LA TRIBUNA DIARIAMENTE
NCION DE LAS EMPRESAS EN LA MEGAFONIA DEL PABELLON POLIDEPORTIVO

ÜEL C.A.B.A. TE NECESITA!!
SI PARTICIPAS CON EL CABA ESTAS AYUDANDO A 200 

CHAVALES QUE PRACTICAN EL BALONCESTO

ÜANIMATE, ES NUESTRO CLUB!!

ónnate en la sede del club: Teodoro Camino, 6 Tino: 2417 92

i 1 M.C.D.2022



La T

a

1
I

Emergencia de GasC¿ ^®’"
Mancha

MTOBARRA

LA ROD A

XI

ALMANSA

a

.£<

Calendario

SAXTOR.41-

B

*

Carteleras

Pases: 6 - 5115 y 1030»

GRASDíOSO

PALAFOX

tb 
3i

PARA HOY: LUIS ALARCON. Gran Vía. sn
PARA MAÑANA: R.AMON LOPEZ, Plaza Santa Ana,

;ad 
DI'Policía Municipal...

Guardia Civil.......
Cruz Roja...... .......
Casa de Socorro....

PAR.A HOY: ANA-MARLA GOMEZ CAMACHO, Manuel 
de Falla, 37
PARA MAÑANA: VIRGEN DE BELEN, Plaza 
Constitución. 2

PARA HOY; DOLORES SIDERA BLANCO. Avda. 
Constitución. 2
PAR.A MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, s^n

316 días
EL SOL Y LA LUNA

Santos SiKano, León. Eleu
terio. Nemesio. Nilo, Euquerio 

Peleo.
HOJA DEL ALNLANAQUE

P.ARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS, 
Plaza Mavor, 5
PAR.A MAÑANA: FELIX TALAV ERA VIÑAS,
Plaza Mayor, 5 ,

PRIMER ocio DE 
SÍ BTITLAAD^

FILAN RE .AN D 
JOHNNA^

-JLIXH^ 

. SEMILLA DE ‘í
G«icLl LiBM>l^^ 

RASES: úJl'^-*'

ALMANSA
Parada de Taxis------- j

Bomberos...............—’
Hospital Ntra. Sra. Beiei

1

1̂
8 i

Jueves. 20 de
Febrero de 1992

^M Farmacias

ALBACETE

AGENDA

El tiempo TeléfoD

P.ARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
SANTA TERESA. Mayor, 16, RODRIGUEZ NAVARRO.
.Mana Mann. 58
De 10 de la noche en adelante: RUIZ .AMAY.A.
Hermanos Falcó, ó
PAR.A M.AÑANA: De 930 de la mañana a 10.de la noche; 
LORENTE, Pedro Coca. 76. RUIZ AMAYA. Hermanos 
Falcó. 6
De 10 de la noche en adelante: MOLINA. Feria. 63

PARA HOY: M.ANUEL LOPEZ SANCHEZ. A. Bajas. 1 
PARA M.AÑANA; JOSE JOAQUIN ALFARO 
MARTINEZ. Hiedra. 18

HELLIN
Predicción por regiones Teléfono del Vecino |

Crucigrama

HORIZONT ALLV 1: .Anku- 
io iPlv T Persona encargada 
de la tutela de «puen no nene 
plena capacidad cnil- 3: Efiroe- 
ros, 4; Se equivYKxV E>k*sa del 
ast^uo Egipto. 5: AI reves, qui-

haces muchas diligencias pan 
conseguir 4d«r o: Poderosas, 
Perfecto y libre de toda culpa.

ma de La Fedencióo Malaya. 
Que puede servir para algún fin. 
Ñ .Agarrad. Labrar. 9: .Aro 
pequeño iPlK Mk AI revés, ms- 
trumemo pan hilar. 11: Escu-

O

n

dtad.
\ URTICALES: 1: Altar. 2; 

MovaL 3: Se frustra su preterí- - 
sxjc o provecto. 4: Bonasáfrcato 
de alúmina duro como el cuar
zo, negro, 5; Provicia española. 
Que padece cierta perversión 
sexual 6: liga. Recort con la 
vista lo escriro. "h Persona aso
ciada con otras (Femeoiao y 
PD. Masa de nieve que se 
derrumba de los montes con 
vioieocia y estrépito, 8: Reparar 
una pintura. ethScso. etc. del 
deterioro sufrido. 9: Notes, 10: 
-Al reves, nombre de muier (Plj.

SOLVCIQN AL CRVOGRAALA ANTERIOR; HORIZONTALES: fc

ocabA otroD SLA

Latea. Oreo.

Precipitaciones continuas

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aérea de Los LLanos, la temperatura máxima registrada 
ayer fue de 4,8 grados a las 16,10 horas, mientras que la mínima 
fue de 2,6 grados a las 7.20. El viento sopló-con una fuerza 
de 21,6 kilómetros a la hora en dirección este-sureste, la humedad 
relativa del aire fue del 97% y los cielos estuvieron cubiertos 
registrándose precipitaciones continuas durante todo el día.

El Instituto Nacional de Meteorología prevé precipitaciones 
de nieve por encima de 300-600 metros en las regiones cantábricas, 
Aragón. Cataluña y Castilla y León: moderadas y localmente 
fuertes en Valencia y Murcia, de nieve por encima de los 500-700 
metros: débiles a moderadas en Castilla-La Mancha y Madrid, 
de nieve por encima de 400-600 metros, y ocasionalmente tor
mentosas en .Andalucía. .

■ALBACETE 
Parque de BombenK 
Policía Nacional... 
Policía Municipal..., 
Guardia Civil ....22 u Oí 
G. Civil de Tráfico 
Casa de Socorro 
Cruz Roja .Ambulaah 
Urgencias 
Hospital General „. 
^Alcohólicos AnónimaJ 
Estación de Fe 
Telégrafos..... .  
O. Reclamación Prec 
Protección Civil....... 
Tele-Ruta (Madrid) 
...........................—91-5 
Teléfono de la Espe

Comunidad Valenciana.- Cielos cubiertos con chubascos oca
sionalmente de origen tormentoso, moderados y localmente fuer
tes. Precipitaciones en forma de nieve por encima de los 500 
metros. Mínimas sin cambios y máximas en descenso. Vientos 
fuertes del E con rachas muy fuertes.

Comunidad Murciana.- Cielos muy nubosos o cubiertos, con 
precipitaciones generalizadas de carácter moderado y locaimente 
fuertes, de nieve por encima de los 800 metros. Temperaturas 
má.ximas en descenso y mínimas sin cambios. Vientos fuertes 
de componente E con rachas muy fuertes.

Castilla y León.- Muy nuboso, con precipitaciones de nieve 
por encima de 600 metros, débiles en la Meseta y moderadas 
en zonas montañosas. Temperaturas sin cambios. Vientos mode
rados de componente E.

Castilla-La Mancha.- Cielos muy nubosos con algunas pre
cipitaciones de débiles a moderadas que podrán ser de nieve 
por encima de los 500 metros, más probablemente en la mitad 
oriental de la Comunidad. Temperaturas en ligero descenso. Vien
tos moderados del NE.

LA RODA
Policía .Municipal™
Guardia Civil____
Bomberos........— 
Casa de Socorro .„.. 
Cruz Roja........... .

HELLIN
Comisaría de Poliaa._ 
Servicio Urgencias S.S.. 
Policía Municipal----  
Bomberos--- .............  
Casa de Socorro-----  
Cruz Roja--------------

Días transcurridos: 50
Días hasta finalizar el año:

J ; n > n

-ANK) n CAVIA RICA'

f te
 H
 t. W

El sol sale mañana a las 
07.03 y se pone a las 1735 (H. 
s.)

La luna sale mañana a las 
2037 v se pone a las 07,49 
(H. S.)‘

D
 p

VIILARROBLEIX) 

Policía Municipal— 
Centro de Salud— 
Centro de Salud — 
Comisaría....... ------ 
Guardia Civil...----- 
Bomberos...... -------

SE?<S ACINO AL CONTINL ACTON

DOTRITOÍSIMO ESTRENO-Lo

-SALSA ROSA"

V

“THE nSHER KING’ 
<□ Rey Pescador!

11
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[nuncios por palabras

jTA empleada 
rpresandibte

<O
 »

»

* de impteza.
á®70 _

32 chófer de 

BOUS con expe- 
29178

j^aJónomo con

EíBIPLEADO 
HOSTELERIA
.5 ros.
t; lanar
1 x 12 a

010105.

ICCESITAN

SICAS

nSros.

moNü
Cd oersonas 
e ara negocio 
e«ac óptima 
t rtmatwa jue- 
iSi ias 20,30 
ina 0 San 
LiAíacete

CADEMIA 

IDiOMAS

“® «mofación 
>3n«a

IDIGLES
' *s concerta,'- 
^>« 23 00 74

• SANCHEZ DEL RIO ven
de local comercial, calle 
Rosano semiesquma calle 
La Caba. Totalmente acon
dicionado. Tef: 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Plaza de la 
Mancha, 4 dormitorios y 
salón, garaje. Tef. 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Francisco 
Pizarro. 3 dormitorios y 
salón. Tef. 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Concepción. 
130 m^ cuatro dormitorios y 
salón, garaje. Tef. 50 42 06

VENDO AUTOMOVH^

estrerw. 1 año garantía
BMW 325 (2 y 4 puertas. 24

Ful aqupe. BMW 1000 LT
ASS AutoinóMles J. Gonzá-

Sotos. 26 Tai 24 00 65

•VENDO 
cerrada 200 
garaje. 20 
22 9818

piso en Vina
má. con plaza 
míBones. Teí:

• SE TRASPASA local total- 
mente acondicionado. 
Arquitecto VandeMra. 44 
Tel: 23 66 52

SE VENDE

I90-O<esei AS-60e*-J
Con todos los cidras
Impecable Teí. 2416 00
Se Vende BMW 524-Tur-

> Tefr 24 16 00
al
14

VENDO alarma Rchet
nueva, i er zj aa jo ________ —-——=«==1

ATOt-SOM’X^
FAfiFaCA DE TOLDOS ^

5 
i

¡TODO UN AÑO CON TOLSANI 
Compre ya un toldo y TOLSAN le obsequiará 

con las siguientes ventajas:
* 25% Descuento
* Regalos consistentes en mobiliario de jardín
* Participación en el sorteo para conseguir 
su toldo gratis y un viaje a Mallorca para 
dos personas.

Consiga protección, intimidad y decoración 
con toldos confeccionados al más alto nivel

HIGINIO OLIVARES j

m^. a Rosano, 75. Tef.
23 65 01 _____

•COMPRO solar, preferi
ble cambio obra. Tef: 
21 03 67 de 12 a 2.

INFORMATICA

CURSOS DE INFORMATICA 
BASICA 

Con obtención de Diploma
* Duración 45 horas
•Grupos máximo 10 personas
*Un ordenador l.B.M. por alumno
•Horarios de mañana, tarde y noche.
NO TE CONFORMES CON MENOS 
INFORMATE EN:
C Marqués de Villores. 18. Tino: 233111 ALB.ACETE

VENDO AUTOMOVILES r VARIOS
E. 190 E. Mercedes 190 año
55 muy buen estado. Mer-

TALLER DE 
EBANISTERIA

Se traspasa, 540 m^ 
de nave y oficinas. 
Máquina nueva. Pre
cio interesante. Tfno: 
22 43 71. Horas oficina

FINANCIERA
-hipotecas
-Leasing
-Gestión de crédaos perso-

Cronista Mateo y Sotos. 26. 
Tel 24 00 65

•STATUS ALBACETE 
¡Abierto! la mejor selección 
de chicos 24 horas. Oscar 
968/21 53 86

•SE VENDE terreno de 
5.200 m. principio. Ctra /Ma- 
hora. Tef. 2315 52_______

1 ____/ínmartín 

asesores
• SE VENDE ático muy cén
trico T27 m^. Tef. 22 4916

Rosario. 3 - 7.* (E<iificio Capitoli 
,.» 21 04 29 ALBACETE

•VENDO local comercial
céntrico de 175 nP. Tef 
^ 51 77-21 09 96 GRACIAS 

ESPIRITU 
SANTO POR 

LOS FAVORES 
RECIBIDOS C.R.

• SE VENDE mesa y seis 
sillas estilo provenzal 40.000 
ptas. Seis estanterías 5.000 
ptas Tef. 24 26 23________  

•VENDO plaza de garaje 
Edificio pajarita. Tef: 21 5818 •

VENDO PISO
. A estrenar zona 

parque, 132 m^, 
calefacción indivi
dual, parquet, 
garaje, tel: 22 28 21

PENSION 
VICTORIA
Se ofrece servicio para 
señoras de 3* edad que 
se sirvan por si solas. 
PENSION COMPLETA 

Batalla del Salado. 33. 
Tel. 50 25 23 y 50 68 62

PROFESOR
Hindú Krishna, futurótogo 
oriental, ayuda a resolver 
problemas de amor, nego- 
dos, nervios, timidez, 
angustia, soledad, cura 
cuaiqurer enfermedad espt- 
ntualmente, rompe cual
quier maleficio
Tel: 21 04 62 Albacete

•SE NECESITAN señoras 
paa verxJer chandals de 
calitíad a precio de fábrica. 
Teléfono 93-788 71 64

LE INVITAMOS
A conocer un nuevo 
concepto para recupe
rar su figura y salud. 
Concierte una cita. Lla
mar al tno. 23 42 60 de 
10 a 13 hrs.

• PERRA EXTRAVIADA: 
color canela, pequeña, nom-

.•bre 
Tef.

COMPRAS

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

L

HIGINIO OLIVARES

¡ESTUDIANTE, 
AUN ESTAS A TIEMPO!
Preparamos todas las materias de:
E.G.6. - B.U.P. - C.O.U. - F.P.I - F.P.II 
UNIVERSITARIOS - ESCUELAS POLITECNICAS
IDIOMAS ESCUELA OFICIAL

INFORMATE EN:
C' Marqués cíe Vilores. 18 - Tel. 23 3111 - ALBACETE

Teiálono 50 7101

-hipoteca vivienda 13%
-Vehicuios y

«nweaON DE FOSAS SB’ICAS 
tAPEZADE njBBtMSr AICANMOUADOS 
«VSON DE TUBSAS POO EauPOS DE 
IHEVSQN

-ORCXA 22QB3e

SE TRASPASA CAFE 

BAR LA TEJERUELA

C/ Martínez Villena n® 
5. junto a Auditorio 
municipal, bancos y 
oficinas. Pleno rendi- 
mtento. clientes selec
tos. F^ecio coste a con
venir. Tno: 24 08 27Sara. Mezcla Posteriel. 

23 27 68. Se gratificará

2.500.000ESTUDIOS.
CHALET JARDIN 1 DORMITORIO: 1740.000 
CHAifT JARDIN 2 DORMITORIOS: 4.479.000 
CHALB JARDIN ] DORMITORIOS: 6.240.000
ARARTS. 2 DORMITORIOS DESDE ; 1950.000

^^ROROdOMES

PEREZ

Deportes AlTurA

A

DURANTE EL MES
DE FEBRERO

HASTA EL 50%
SU TIENDA MORADA

Tinte, 24 ALBACETE

Ctra. de Jaén, Km, 3 AlbaceteTfno: 22 67 66EMAS

¿SASAATEMOON OPOSTTOR

INICIAMOS CU RSOS DE:

ESPECLALID.ADES:

INFORMATE

LTTIMAS MMEND.AS

-Avenida Estación-

OPOSICIONESMAESTROS

nuevos GRUPOS

T£S£<ZOS LOS V£wOR£S ^PQ-ESC-ES

Azulejo Rústico-200 pías, m^ 
Decorados a mano-200 ptas. unidad

® S SEGUROS 
'aasaTOR

-Plazas fennitadas
Matricula abierta a partir del día 3 de febrero.
Mormación en C Pattoe Romano. 1. TeL 52 03 66

CURSOS ACELERADOS DE INFORMATICA BASICA 

CONTABIUDAO Y GESTION INFORMATIZADA

-Cuarenta, sesenta y ochenta horas de Ajraejón.
-Oos horas dianas de clases, de lunes a viernes.

LM>'ERSID-4D COMPLLTENSE MADRID

DIRIGO A:
PROFESORES DE EGB. PSICOLOGOS PEDAGOGOS.

ESTUDIANTE EJE ULTIMOS CURSOS
SE IMPARTE EN ALBACETE UN FIN DE SEMANA AL 
MES (ULTIMAS PLAZAS)

i o

■S

Í
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CURSO SUPERIOR DE:

LOGOPEDIA 
IMPARTIDO POR:

AZULEJOS VALDI, S.L 
LIQUIDACION DE EXISTENCIAS

Dionisio Guardiola, 56
7^ CADEMIA Simón Atxii, 13

Todo tipo de obras y reformas.
Consute presupuestos sn compromiso.

GAONA. 5 
« 2410 84 <Q

 1 GAONA. S 
9 24 10 84

ADMINÍSTRATTVOS Y AUXILIARES PARA
Admon, Estado y S.S.

Untversidaoes C.L Mancha-
Junta Comunidades C.L Mancha-

Profesores aftamerrte cualificados-
Las ciases parteh de cero.
Grupos reducidos.
Comienzo de Las ciases el 2 de Marzo 
información en C Padre Romano. 1.

* MUSICA * ED. FISICA * PREESCOLAR 
* LOGOPEDIA * INGLES 

EXCEPCIOHAL NUMERO DE APROBADOS

o > o C
 o S m
 I

NOMINAS Y SEGUROS SOCIALES 
_ ______ CONTABIUDAO

SE VENDE

Ĵ
 2 0 S > >

ALBACETE 
MAS CERCA 

DE LA PLAYA 
COSTA BLANCA 

AUCANTE

- Salón comedor
- Cuarto estar
- 3 Dormitoóos

- 2 Baños
- Cocina
- Tendedero
- Trastero

Ó
 

O



Jueves, 20 de
Febrero de 1992 PROGRAMACION

07,00.- CARTA DE AJUSTE
0749.- APERTURA
07JO.- AVANCE TELEDIARIO
07J5.- INFORMATIVOS EN INGLES 
08,00.- AVANCE TELEDIARIO
08,05.- CADA MAÑANA
0830.- AVANCE TELEDIARIO
0835.- CADA MAÑANA
09,00.- AVANCE TELEDIARIO
09,05.- SESION MATINAL: “Internado 

para señoritas” (94). Dirección: M. 
Soler. Intérpretes: Mary Cortes, 
Emilio Trivero Montesino, joven 
profesor de Literatura, vive en otro 
mundo y no se da cuenta de que- 
todas las alumnas están enamora
das de él. Doña Matilde, la direc
tora, no está conforme con Mon
tesinos-y decide expulsarlo porque 
su sistema pedagógico, orientado 
a despertar la sensibilidad en las 
alumnas vean contra del orden, la 
moral y la disciplina.

10,40.- DE PAR EN PAR

12,00.- BUENA ESPERANZA
12,55.- AVANCE TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES CENTROS TERRI

TORIALES
1349.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
13,30.- DESTINO. Cecilia se encuentra 

muy deprimida y no quiere ni 
siquiera ir a trabajar. Luis intenta 
saber que es lo que le pasa pero 
ella no quiere contar nada. René 
asegura a Cristina que Cecilia era 
amiga de Alvaro, y le muestra las 
fotos en las que estaban juntos.

13,55.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,29. - CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
14,30. - NO TE RIAS QUE ES PEOR 
15,00.- TELEDIARIO 1
1535.- RUBI
16,25.- PASA LA VIDA
1730.- AVANCE TELEDIARIO
1735.- ¿QUIERES QUE TE LO CUEN

TE? -La nueva Lassie. -Pasando 
19,05.- DE TAL PALO...
1935.- JAKE EL GORDO. “Deja de

soñar” Jake ha conseguido ¡J 
trarse en una importante orp^ 
zación de contrabando y jun^ 
otro miembro de la misma, viJ 
en una avioneta para entregará 
cargamento. Herido de graveé 
por un disparo de su acompaíaJ 
tratará de pilotar el aparato

20,30.- TELEDIARIO 2 1
2L00.- PRIMERO IZQUIERDA 1
22,15.- EL PRIMI-JUEGO ] 

2230.- ESTRENOS TV: “Hyas de l 
calle” (1990 - 90). Dirección:! 

Sherin. Intérpretes: Jane AlexJ 
der, Roxana Zal. Charline rJ 
joven adolescente, seducida porl 
dinero accede a vender su cuenJ 

00,10.- DIARIO NOCHE 1 

0030.- PUNTO DE VISTA
00,40.- JUEGOS OLIMPICOS D 

INVIERNO
00,50.- VIETNAM
01,40.- DESPEDIDA Y CIERRE

07,00.- CARTA DE AJUSTE
0749.- APERTURA
0730.- CLIP, CLAP, VIDEO
08,00.- DIBUJA 2
09,00.- FRAGUEL ROCK
0945.- REDACCION DE LA 2
0930.- TV EDUCATIVA
10,00.- JUEGOS OLIMPICOS DE INVIER

NO
ILOO.- TV EDUCATIVA
1130.- REDACCION DE LA 2
U35.- LA HORA DE...
1230.- CAJON DESASTRE
0,00.- CLIP, CLAP, VIDEO
1345.- DIBUJA 2
14,00.- JUEGOS OLIMPICOS DE INVIER

NO
15,00.- ESPECIAL JUEGOS OLIMPICOS 

DE INVIERNO. Resumen
16,00.- CICLISMO: COMUNIDAD 

VALENCIANA
1630.- REDACCION DE LA 2
1630.- PRIMERA SESION: “Whisky y Glo

ria” (960 - 102r Dirección: Ronald

Neame. Intérpretes: Alec Guinness, 
John Mills. Un regimiento escocés, 
con más de dos siglos de historia 
a sus espaldas, está mandado desde 
tiempo inmemorial por el coronel 
Sinclair. El regimiento se ve sorpren
dido por la llegada de un nuevo jefe, 
militar de academia y con varios títu
los universitarios. El enfrentamiento 
entre ambos jefes se va a producir 
inmediatamente. Sinclair procede de 
la escala de suboficiales y el nuevo 
coronel está hecho en unas aulas 
en las que llegó a ser profesor y

su concepto de la profesión militar 
chocará, dramáticamente, con la que 
tiene el viejo y pintoresco Sinclair.

1840.- FALCQN CREST
19,05.- REDACCION DE LA 2
1940.- PELIGROSAMENTE JUNTAS
1935.- INFORMATIVOS TERRITORIA

LES
20,00.- BALONCESTO: Liga Europea. Estu

diantes Caja Postal- Partizán de 
Belgrado.

2130.- REDACCION DE LA 2
2L45.- MATRIMONIO CON HIJOS
22,15.- JUEVES CINE: “V¡^e alucinante al

fondo de la mente” (1981 - lOOj 
Dirección: Ken Russell. Interpreta 
William Hurt, Blair Brown. El docta 
Jessup, joven y ambicioso especió 
lista en esquizofrenia, realiza a 
Nueva York experiencias con peí 
sonas de esas características, el pan 
de l idea de que la esquizofreni 
es un estado diferente de la raenti 
Para aumentar los resultado) 
comienza a experimentar sobre 1 
mismo.

00,05.- ORDEN ESPECIAL
0040.- METROPOLIS. “Time Code 11 

Rituales de amor”
00,40.- REGATA DESAFIO COPA ANO 

RICA. Resumen
00,50.- CINE CLUB. CLASICOS DE 

CINE: “Premio de belleza” (153 
89). Dirección: Augusto Genin 
Intérpretes: Louise Brooks. Geon 
Charlia.

0245.- DESPEDIDA Y CIERRE.

0630.- CARTA DE AJUSTE
06,45.- NOTICIAS
07,00.- LA LLAMADA DEL OESTE
0730.- COLEGIO LIBRE DE EMERI

TOS-AULA 3
08,00.- NOTICIAS
08,03.- LA GUARDERIA
0930.- TAN CONTENTOS
10,00.- EL ORO Y EL BARRO
12,03.- SANTA BARBARA
13,00.- BONANZA
14,00.- NOTICIAS

14,03.- MI BELLA GENIO
1430.- SOMOS 10
15,00.- NOTICIAS
1530.- LEONELA
16,25.- TELECINE: “La tía de Carlos 

en minifalda” (1967 90). Direc
ción: Augusto Fenollar. Intérpre
tes: Cassen, María Paredes.

17,50.- TELETIENDA
18,00.- LA MERIENDA
19,40.- LA RULETA DE LA FORTUNA 
2030.- NOTICIAS
21,00.- COP ROCK
22,00.- NOTICIAS
22,01.- FARMACIA DE GUARDIA
22,30.- DE TU A TU
00,00.- NOTICIAS
0045.- LOU GRANT
0145.- ESCUELA DE PERIODISMO
02,00.- HOSPITAL GENERAL
02,45.- COLEGIO LIBRE DE EMERI- 

TOS-AULA 3
03,15 - CIERRE DE EMISION

0745.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
08,00.- DESAYUNA CON ALEGRIA 
09,30.- TELERROMANCE: “María,

María”
10,05.- VACACIONES EN EL MAR 
11,00.- CINE CORAZON: “Vida conyu

gal sana” (1974 - 85 Dirección: 
Roberto Bodegas.

12,45.- TELECINCO, ¿DIGAME?
12,55.- ENTRE PLATOS ANDA EL 

JUEGO
1330.- ... A MEDIODÍA ALEGRIA

14,00.- UN MEDICO PRECOZ
1430.- QUERIDOS PADRES
15,05.- INES DUARTE, SECREW
1530.- REMINGTON STEELE
16,25.- VIENTRE DE ALQUILER
17,25.- SUPER GUAY
19,00.- VIP GUAY _
1930.- ¿HABLANDO SE ENTIEM 

LA BASCA?
20,00.- HOY
20,05.- SU MEDIA NARANJA
20,45.- TELECUPON
2L00.- TELERROMANCE: “M»»"
22,00.- SILENCIO, SE RIE: “Alcalde ) 

elección” (1976 - 90) Direcf" 

Mariano Ozores.
23,50.- ¡QUE GENTE TAN DiVtK 

DA!
00,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
01,00.- NOCHE DE MIEDO: W" 

en la sombra” (1973 - 106) D'^ 

ción: Nicholas Roeg.02,55.- ¿HABLANDO SE ENTIEN 

LA BASCA?
0330.- CIERRE DE EMISION

08,00.- ABC WORLD NEWS 
0833.- LOS 40 PRINCIPALES

, 09,23.- TELECOMEDIA: “Despierta, 
peque, y al loro”

09,52.- REDACCION NOTICIAS
10,00.- SESION ESPECIAL V.O.; “Có

mete una taza de té” 
1139.- CINE: “Mr. Frost”
13,20.- PIEZAS
1330.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- TELECOMEDIA: “Despierta, 

peque, y al loro”
14,30.- SERIE: “Mamá, detective pri

vado”

15,00.- CINE: “El aventurero de media
noche”

16,58.- CINE: “Chicos escandalosos”
18,22.- CINE: “Aquí huele a muerto”
19,50.- PIEZAS
20,00.- AVANCE REDACCION
20,08.- LOS 40 PRINCIPALES
2030.- TELECOMEDIA: “Los primeros 

de la clase”
21,00.- TELECOMEDIA: “Padres for

zosos”
2L28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
2130.- REDACCION. NOTICIAS. Pro

grama realizado por los servicios 
informativos de Canal +.

2L54.- INFORMACION DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL+: “Un pez 

llamado Wanda”
00,02.- CINE: “Ejecutivo, ejecutor”
0L08.- INSIDE OUT
01,18.- TRANSWORLD SPORT
02,08.- CINE: “Alcohol y coca”
04,05.- CIERRE

07,45.- CARTA DE AJUSTE
17,55.- AVANCE DE PROGRAMA

CION
08,00.- DIBUJOS ANIMADOS
08,40.- CANAL EDUCATIVO
10,00.- INES DE NOCHE
10,45.- EL SHOW DE ROBERT GUI

LLAUME
U,15.- LA DECADA QUE EXTREME- 

CIO EL MUNDO.
12,00.- ENTRE SEMANA
1235.- PACO, PACO, PACO

13,05.- A LA BABALA J
14,00.- NOTICIAS 9
1430.-EL TIEMPO 1
1435.- BELLEZA Y PODER J
15,20.- LOS INTOCABLES J 
16,15.- TARDES DE CINE “Vn pa 

lleno de dinero”
17,50.- A LA BABALA y
18,45.- EL ESPANTAPAJARG’3 

SEÑORA KING
1930.- PARAISO MOÑ
20,15.- EL SHOW DE JO-^

21,00.- NOTICIAS 9. Programa ^ 
cido por los servicios m 
de Canal 9.

2130.- EL TIEMPO
21,40.- OLE TUS VIDEOS ¡^
22,40.- VIVA LA RIS- “E» ‘’“ 

las mujeres”
0040.- NOTICIAS 9
0035.- CATCH
00,55.- MARIAH STATE
01,55.- FIN DE EMISION



Jueves, 20 de
Febrero de 1992

8
’

TELEVISION Y ESPECTACULOS

^e orovectarán una selección de vídeos de la HI Coproducción Internacional “Time Code

lía 
¡as

Un amplio recorrido por el amor 
poco convencional en ^^Metrópolis”

WUliam Hurí realiza un “Viaje alucinante al fondo de la n¡ente^\ en “Jueves cine”

imura, la pasión car- 
5 ¡3 infídelidad son
Ksáelos “rituales de

rp {que varios realiza-
< europeos filmaron 
i te III Coproducción 
uaacional “Time 
r" un recorrido por el 
r poco convencional 
-¿a ea “Metrópolis”.

RÍD. (Efe).- El pro- 
internacional de tele- 
lime Code” recoge en 
era edición, presentada 

a el pasado mes de 
bre en el Centro de 

Reina Sofía, siete vídeos 
■ros tantos países, entre 
ano español, en los que 
;ores de emisión y 
í-artistas tratan varios 

relacionados con el

It

LA

lela* 
epor 
cion:

na/í 
ireí'

■^ITIER, actor,

^^^Plen años:
SASTRE, escri-

rea

j

DE 
(M 
.Din 
eou

rea 
en! 
ido 
re

o el título genérico “Ri- 
i de Amor”, se incluyen 
de Gran Bretaña, Espa- 

franda, Austria, Yugos- 
Dinamarca y Alemania, 
i en cada uno de estos 
y que tienen una dura- 
de entre tres y ocho

Bajo el título “Rituales de amor”, se incluyen vídeos de 7 países europeos.

11
01

1?
:

verde, y “Ruedo 360”, de Gus
tavo Martínez-Schmidt.

La tercera edición no varía 
sustancialmente de las ante
riores a no ser porque el 
número de participantes se ha 
reducido sensiblemente y esto 
ha redundado en el aumento 
de calidad de las produccio
nes.

“Se aprecia una clara ten
dencia hacia la narración, una 
huída del amateurismo y de 
la experimentación gratuita y 
unos standards muy altos de 
la calidad técnica”, según los 
responsables de TVE.

Tres de las seis piezas, entre 
ellas la española, han sido 
rodadas en cine y postprodu- 
cidas en vídeo.

Frases

Jordi Pujol.

**Jueves cine

•K Code” se creó en 
por un grupo de direc- 
<k emisión y responsa- 

programación de las 
Aportantes cadenas de 

>0, junto a productores 
Podientes de varios paí- 
jA el objeto de utilizar 
'Wn como medio de 

eión visual e inter-

cambio cultural.
Como en anteriores edicio

nes de este programa inter
nacional, cada parte propuso 
tres proyectos escritos de 
directores independientes o 
vídeo-artistas de su país, entre 
los que los coproductores eli
gieron uno.

En el “Time Code” III fue 
seleccionado el vídeo español 
“Vis a Vis”, dirigido por 
Antonio Cano y producido 
por Doble A Films Tapes, con 
la colaboración del Museo 
Nacional de Arte Reina Sofía

y dos empresas de comuni
cación.

Antonio Cano, en el mundo 
del vídeoarte desde 1983, ya 
realizó en 1987 el trabajo “Fe
cunda”, que forma parte de 
una trilogía sobre el sexo, ele
gido por el Ministerio de Cul
tura portugués para ser difun
dida entre estudiantes de 
enseñanza media como mate
rial pedagógico.

Televisión Española partici
pó en las dos primeras edi
ciones con las obras “Golpe 
de Látigo”, de Xavier Villa-

El actor William Hurt es 
el protagonista de “Viaje alu
cinante al fondo de la mente”, 
un aterrador recorrido por el 
cerebro que el espacio de La 
2 de TVE “Jueves cine” emi
tirá esta noche.

La película, dirigida por 
Ken Rusel! en 1981, narra el 
fantástico experimento que un 
joven científico, candidato al 
Premio Nobel, lleva a cabo en 
el laboratorio de la Facultad 
de Medicina de la Universidad 
de Harvard.

Con sus investigaciones tra
ta de descubrir el límite que 
existe entre el desarrollo de 
la ciencia y la aplicación de 
drogas en la mente del ser 
humano.

- ADRIAN PIERA, presidente 
de la Cámara de Comercio de 
Madrid: “Si ARCO está muer
to, vamos a enterrarlo”.

- LUIS MATEO DIEZ, escri
tor: “En una sociedad tan hecha 
para el éxito yo apuesto por 
los perdedores”.

- BLANCA FERNANDEZ 
OCHOA, esquiadora: “Se gana 
esquiando con la cabeza”.

- JORDI PUJOL, presidente 
de la Generalitat: “Hay que 
expulsar a los políticos corrup
tos que calumnian”.

- KAMAL SARVAST, presi
dente del Comité de Defensa 
del Pueblo Kurdo: “Cruz Roja 
ha desviado la ayuda a nuestros 
enemigos”.

- JACINTO PELLON, pre
sidente de la Sociedad Estatal 
Expo 92: “El incendio del pabe
llón es una ruina total”.

- BYSHOVETS, entrenador 
del equipo de fútbol de la CEI: 
“Es un problema defender un 
país que no existe”.

- JUANITO VALDERRAMA, 
cantante: “La copla es un arma 
del pueblo”.

1 S o C>5

día

’'’^ O’NEIL, actriz, 

¡^^ COCCIANTE, 

TAFFIN DE 

"jeV-^GICA, ex 
ÍJí^cia, 60.

í'5j(^’HtUEL, ex mata-

Destaca el clásico realizado en 1930 por Augusto Genina: “Premio de belleza

Los géneros dramático y de terror salvan 
hoy la programación cinematográfica en TV

MADRID. (Fax Press).-
■ Terror y dramas salvan la jor- 
: nada cinematográfica del jueves 
i en TV. Empieza el día con una 

película mejicana: “Internado 
para señoritas” (1943). El pro
fesor de literatura de un colegio 

j no sabe que todas las alumnas 
j están enmoradas de él. La 
' directora del centro quiere 
j echarle aludiendo que su sis- 
! tema de enseñanza va en contra 
1 de la moral y la disciplina que 
: caracteriza el internado (TVEl, 
. 09.05).

Tele 5 emitirá dos horas más 
i tarde, “Vida conyugal sana”, fil- 
i me español que dirigió Roberto 

Bodegas y protagonizaron Ana 
i Belén, José Sacristán, Teresa 
1 Gimpera y Alfredo Mayo en 
! 1974. Un ejecutivo obsesionado 

por los anuncios publicitarios 
llega casi a destruir su matri- 

■ momo debido a su excesivo con- 
; sumo de televisión (11.05).

Otro largometraje nacional 
abre la sobremesa: “La tía de 

I Carlos en minifalda”. Sin 
j comentarios. (Antena 3, 16.15).

“Whisky y gloria” es el drama 
' británico que La 2 proyectará 

a las 16.35 horas. Producida en

1960 y protagonizada por Alec 
Güines, John Mills y Susannah 
York, cuenta la historia del 
enfrentamieto entre dos oficia
les de un regimiento escocés. 
Uno bien preparado para la 
guerra pero con dificultades 
para mantener el regimiento en 
tiempo de paz. El segundo, un 
coronel con ansia de poder.

Otra comedia española en la 
pequeña pantalla: “Alcalde por 
elección” (1976). Alfredo Landa 
da vida al alcalde de un pueblo 
que a espaldas de su mujer lleva 
una doble vida; por un lado 
viñero y por otro fotógrafo por
no en Madrid. Tele 5 emitirá 
este filme a las 22.00 horas.

Los que estén hartos de tanta 
comedia española podrán optar 
por ver un drama norteameri
cano: “Viaje alucinante al fondo 
de la mente”. (La 2, 22.15).

“Hijas de la calle” (1990) 
cuenta la historia de una joven 
que seducida por el dinero deci
de vender su cuerpo. Encabeza 
el reparto la actriz Jane Alexan
der (TVEl, 22.30).

Un clásico

‘Alcalde por elección”, nueva comedia protagonizada por Alfredo Landa.

Un clásico realizado en 1930 
y dirigido por Augusto Genina: 
“Premio de belleza”. Una joven 
mecanógrafa envía su foto a un 
concurso de belleza, su novio 
no sabe nada pero las cosas se 
complican cuando ella resulta 
elegida y se encuentra sumida 
en un mundo de lujo y admi
radores (La 2, 00.40).

Para terminar un filme de 
terror en el que una pareja 
intenta superar la muerte de su 
hijo realizando un viaje a Vene
cia. Una vez allí empiezan a 
notar una presencia extraña.
Donald 
Christie 
naza en 
1973.

Sutherland y Julie 
protagonizaron “Ame
la sombra” en el año
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ALTOZANO
“Bugsy” de 
Barry Levinson 
acapara diez 
candidaturas al
osear

LOS ANGELES. (Efe).- La 
película “Bugsy”, de Barry 
Levinson, acaparó ayer buena 
parte de las candidaturas al 
Oscar, al ser seleccionada en 
diez categorías.

Por primera vez, los miem
bros de la Academia estadou
nidense seleccionaron a un 
dibujo animado en la categoría 
de mejor película: “Beauty and 
The Beast”.

Principales candidatos:
Mejor película: “Beauty and 

the Beast”, “Bugsy”, “JFK”, 
“The Prince of Tides” y “The 
Silence of the Lambs”.

Mejor actriz: Geena Davis, 
por “Thelma and Louise”; Lau
ra Dem, por “Rambling Rose”; 
Jodie Foster, por “The Silence 
of the Lambs”; Bette Midler, 
por “For the Boys”, y Susan 
Sarandon, por "Thelma and 
Louise”.

Mejor actor Warren Beatty, 
por “Bugsy”; Robert de Niro, 
por ”Cape Fear”; Anthony 
Hopkins, por “The Silence of 
the Lambs”; Nick Nolte, por 
“The Prince of Tides”, y Robin 
Williams, por “The Fisher 
King”.

Mejor director John Single
ton, por “Boys in the Hood”; 
Barry Levinson, por “Bugsy”; 
Oliver Stone por “JFK”; Jonat
han Demme, por ”The Silence 
of the Lambs”, y Ridley Scott, 
por “Thelma and Louise”.

Mejor película en lengua no 
inglesa: “Children of Nature”, 
de Islandia; “The Elementary 
School”, de Checoslovaquia; 
"Mediterráneo”, de Italia; “The 
Ox”, de Suecia, y “Raise the 
Red Lantera”, de Hong Kong.

Actriz secundaria: Diane 
Ladd, por “Rambling Rose”; 
Juliette Lewis, por “Cape 
Fear”; Kate Nelligan, por “The 
Prince of Tides”; Mercedes 
Ruehl, por “The Fisher King”, 
y Jessica Tandy, por “Fried 
Green Tomatoes”.

Actor secundario: Tommy 
Lee Jones, por “JFK”; Harvey 
Keitel, por “Bugsy”; Ben Kings
ley, por “Bugsy”; Michael Ler
ner, por “Barton Fink”, y Jack 
Palance, por “City Slickers”.

Guión original: John Single
ton, por “Boys in the Hood”; 
James Toback, por “Bugsy”; 
Richard LaGravenese, por “The 
Fisher King”; Lawrence Kasdan 
y Meg Kasdan, por “Grand 
Canyon”, y Callie Khouri, por 
“Thelma and Louise”.

Guión adaptado: Agnieskva 
Holland, por “Europa, Euro
pa”; Fannie Flagg y Carol 
Sovieski, por “Fried Green 
Tomatoes”; Oliver Stone y 
2Lachary Sklar, por “JFK”; Pat 
Conroy y Becky Johnston, por 
"The Prince of Tides”, y Ted 
Tally, por “The Silence of the 
Lambs”.

Dirección artística: “Barton 
Fink”, “Bugsy", “The Fisher 
King”, “Hook”, “The Prince of 
Tides”.
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Singing in the rain.» Ahora que se empieza a estudiar idiomas desde muy pequeños, 
y el inglés ha desplazado al francés en las preferencias de padres y chiquillos, seguro 
que estos críos aprovecharon su paseo bajo la lluvia para emular a Gene Kelly y, como 
si estuvieran rodando una película, cantaron y bailaron mientras practicaban su inglés. Y 
si no fue así, al menos disfrutaron pateando en los charcos y mojándose los bajos de 
los pantalones, como mandan los cánones. luis mguel

■ El frío y la nieve fueron 
ayer el tema de todas las 
conversaciones... desplazan
do incluso al Albacete, que 
ya es decir.

■ “A la hora de cerrar 
esta edición”, como dice la 
expresión clásica, todavía no 
había nevado en la capital, 
pero sí en numerosos puntos 
de la provincia, principal
mente la Sierra, que es don
de cuaja con más facilidad.

■ La verdad es que ya 
vamos perdiendo las espe
ranzas de ver nevazos como 
los de antaño, antes de que 
el efecto invernadero, el agu
jero de la capa de ozono y 
todas esas historietas cam
biaran el clima.

■ Pero en fin, como hay 
que mantener la ilusión, 
esperemos que cuando nues
tros amados lectores se aso
men a las chiribitas lo hagan 
rodeados de un blanco y 
helado manto. Y nosotros 
que lo veamos...

■ Y mientras llega la rela
jante nieve, todo anda 
revuelto: el que no se mani
fiesta es porque no quiere.

■ Protestan los bomberos, 
protestan los sindicatos por
que van a restringir el paro, 
protestan los usuarios y tra
bajadores del Hospital, pro
testan los enseñantes...

■ Pues cuando todo el 
mundo se pone de acuerdo

W
W
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Un jefe de bomberos cuestionado.

en protestar, por algo será. 
Y desde luego, pese al frío, 
se avecina un final de invier
no bastante calentito.

■ Eso sí, confiemos en 
que no se ponga tan calen
tito como el Pabellón de los 
Descubrimientos de la Expo. 
Sobre todo después de lo 
que dicen los bomberos del 
SEPEI acerca de la falta de 
seguridad en la provincia.

■ Bomberos, por cierto, 
que pidieron ayer airada
mente la dimisión de su jefe 
provincial, José Ramírez, 
esposo de la alcaldesa Car
mina Belmonte por más 
señas. Se supone que su 
mujer tiene el puesto bas
tante menos cuestionado.

Tres muertos en un nuevo! 
atentado de ETA en Santandi

SANTANDER. (Efe).- Un 
coche-bomba explosionó ano
che en el barrio santanderino 
de La Albericia causando la 
muerte a tres personas e hirien
do a otras 17, dos de ellas poli
cías nacionales.

El delegado del Gobierno en 
Cantabria, Antonio Pallarés, 
manifestó que este atentado 
“tiene la firma evidente de 
ETA”, En el hospital Marqués 
de Valdecilla se facilitó esta 
noche, en primer lugar, la iden
tidad de una de las víctimas, 
Eutimio Gómez Gómez, que 
ingresó ya cadáver en el esta
blecimiento y que era empleado 
del citado hospital. La segunda 
víctima mortal, una mujer, no 
había sido identificada a la hora 
de cerrar esta edición y su cuer
po se encontraba en el depósito 
de cadáveres. Poco después de 
las diez falleció también en el 
Hospital Antonio Ricondo 
Somozo, de 28 años, mientras 
que se encuentra en estado muy 
grave Benito Saiz Corral, de 50 
años.

Otras dieciseis personas, 
cuyas identidades no se han 
determinado todavía, fueron 
atendidas en urgencias del 
hospital.

Poco después de las ocho y

ON

44.985
(Premiados con 2300.000 Ptas.)

Visita del 
director generi 
de Consumo al 
algunas OMIC 
de la provincia

El director general del 
sumo realizará en el día di 
una visita protocolaria pj 
localidades de Munera, Oa 
Montiel, El Bonillo y Aq 
con objeto de, una vez n 
han sido convocadas las! 
venciones, conocer el funej 
miento de las Oficinas a 
cipales de infomación ali 
sumidor (OMIC). j

Asimismo, y en contacta 
los respectivos alcaldes y id 
ponsables de las diferí 
OMIC ubicadas en estas 1 
lidades, el director gened 
Consumo estudiará conjd 
mente el tema de las invera 
y los presupuestos del 
oficinas.

Por otra parte, mañani 
celebrará una reunión a i 
interno de todos los respo 
bles de las 25 OMIC de la) 
vincia de Albacete.
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